ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ  
ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИЙ ЦЕНТР «НОВИ»

УТВЕРЖДАЮ

Директор ООО ИЦ «НОВИ»

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Л.Л. Кирикова

«\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2019 г.

МП

АНАЛИТИЧЕСКИЙ ОТЧЁТ

ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СБОРА, ОБОБЩЕНИЯ И АНАЛИЗА ИНФОРМАЦИИ О КАЧЕСТВЕ УСЛОВИЙ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНИЗАЦИЯМИ, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИМИ ОБРАЗОВАТЕЛЬНУЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ НА ТЕРРИТОРИИ УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Руководитель проекта

канд. соц. наук \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Якушина Н.В.

подпись, дата

Ответственный исполнитель

канд. соц. наук \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Балезина Е.А.

подпись, дата

Исполнитель

канд. соц. наук \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Радченко С.В.

подпись, дата

Исполнитель

специалист ИЦ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Васильев М.Е.

подпись, дата

Ульяновск 2019

Содержание

[Введение 3](#_Toc21967144)

[1 Цель, задачи, объект, предмет, сроки, этапы независимой оценки качества образовательной деятельности 5](#_Toc21967145)

[2. Методика исследования 8](#_Toc21967146)

[2.1. Инструментарий опроса потребителей образовательных услуг организаций, осуществляющих образовательную деятельность и выборка исследования 16](#_Toc21967147)

[3. Значение и анализ исследуемых критериев независимой оценки качества образовательной деятельности образовательных организаций Ульяновской области 47](#_Toc21967148)

[4. Рейтинг по показателям независимой оценки качества образовательных услуг образовательных организаций Ульяновской области 177](#_Toc21967149)

[5. Анализ и оценка качества деятельности организаций образования Ульяновской области с указанием лучших организаций по результатам анализа 544](#_Toc21967150)

[6. Основные проблемы деятельности образовательных организаций Ульяновской области по результатам НОКУ 572](#_Toc21967151)

[7. Основные выводы, предложения и рекомендации о деятельности организациями образования Ульяновской области 573](#_Toc21967152)

[7.1. Выводы и рекомендации по оценке полноты и качества материалов, размещенных в сети Интернет 573](#_Toc21967153)

[7.2 Предложения по итоговой оценке качества образовательной деятельности образовательных организаций Ульяновской области 574](#_Toc21967154)

[Приложение 1 575](#_Toc21967155)

[Приложение 2 Анкета 599](#_Toc21967156)

[Приложение 3 600](#_Toc21967157)

[АКТЫ ПО ОРГАНИЗАЦИЯМ 603](#_Toc21967158)

[ПРИНЯВШИМ УЧАСТИЕ В НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКЕ КАЧЕСТВА 603](#_Toc21967159)

[УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ 603](#_Toc21967160)

# Введение

Независимая оценка качества условий оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность, расположенными на территории Ульяновской области - оценочная процедура, которая направлена на получение сведений об образовательной деятельности организаций, предоставление участникам отношений в сфере образования соответствующей информации на основе общедоступной информации и улучшение информированности потребителей о качестве работы образовательных организаций. Нормативно-методологической базой разработки технологий сбора, обобщения и анализа информации о качестве образовательной деятельности (мониторинга) по показателям, установленным приказом Министерства образования и науки РФ, стали:

– Федеральный закон Российской Федерации от 29 декабря 2012 года №273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» (в ред. от 29.12.2017);

– с Федеральным законом от 21 июля 2014 года № 256-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации по вопросам проведения независимой оценки качества оказания услуг организациями в сфере культуры, социального обслуживания, охраны здоровья и образования»;

– Федеральный закон от 5 декабря 2017 года № 392-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации по вопросам совершенствования проведения независимой оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;

– приказ Министерства труда и социальной защиты населения от 31 мая 2018 года № 344н «Об утверждении Единого порядка расчета показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;

– приказ Министерства просвещения Российской Федерации от 13.03.2019 №114 «Об утверждении показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, образовательным программам среднего профессионального образования, основным программам профессионального обучения, дополнительным общеобразовательным программам»,

– Постановление Правительства РФ от 31 мая 2018 года №638 «Об утверждении правил сбора и обобщения информации о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»

– приказ Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 30 октября 2018 года №675н «Об утверждении методики выявления и обобщения мнения граждан о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы».

# 1 Цель, задачи, объект, предмет, сроки, этапы независимой оценки качества образовательной деятельности

Основной целью независимой оценки качества условий оказания услуг организациями образования (НОКУ) является определение уровня удовлетворенности обучающихся, их родителей и законных представителей качеством образовательной деятельности, анализ состояния сайтов организаций, осуществляющих образовательную деятельность и анализ деятельности образовательных организаций путем расчета интегральных показателей.

Для достижения поставленной цели были определены следующие задачи:

1. Уточнение и доработка инструментария независимой оценки качества условий оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность в Ульяновской области.

2. Организация и проведение оценки соответствия информации о деятельности образовательной организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами:

- на информационных стендах в помещении образовательной организации;

- на официальном сайте образовательной организации в сети "Интернет».

3. Оценка наличия на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирования.

4. Оценка удовлетворенности получателей услуг открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещенной на информационных стендах в помещении образовательной организации, на официальном сайте образовательной организации в сети «Интернет».

5 Оценка обеспечения в образовательной организации комфортных условий для предоставления образовательных услуг.

6. Оценка удовлетворённости качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на стендах в помещении образовательной организации.

7. Оценка оборудования помещений образовательной организации и прилегающей к ней территории с учётом доступности для инвалидов.

8. Оценка обеспечения в образовательной организации условий доступности, инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими.

9. Оценка удовлетворённости доступностью услуг для инвалидов.

10.Оценка удовлетворённости получателей услуг доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в образовательную организацию.

11 Оценка удовлетворённости получателей услуг доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию.

12. Оценка удовлетворённости получателей услуг доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия (по телефону, по электронной почте, с помощью электронных сервисов, подачи электронного обращения).

13. Оценка готовности участников образовательных отношений рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым.

14. Оценка удовлетворённости получателей услуг удобством графика работы образовательной организации.

15. Оценка удовлетворённости условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации.

16. Расчет интегральных показателей качества образовательной деятельности и расчет рейтинга образовательных организаций Ульяновской области.

17. Разработка рекомендаций по улучшению качества условий оказания услуг организаций, осуществляющих образовательную деятельность в Ульяновской области.

**Объект исследования** – образовательные организации Ульяновской области, осуществляющие образовательную деятельность в 2019 году, (перечень организаций приведен в Приложении 1).

**Предмет исследования** - независимая оценка качества образовательной деятельности образовательных организаций Ульяновской области в 2019 году на основе общедоступной информации.

**Сроки** выполнения оценочных процедур: с 05 августа по 15 октября 2019 года.

Организация и проведение оценочных процедур по независимой оценке качества условий деятельности образовательных организаций, осуществлена в три этапа.

На первом этапе выполнены подготовительные мероприятия для проведения оценочных процедур, в том числе:

- изучена нормативно-правовая база, регламентирующая процедуру независимой оценки образовательных учреждений;

- разработана анкета для организаций, реализующих следующие образовательные программы:

* образовательные программы основного общего образования;
* образовательные программы среднего общего образования;
* образовательные программамы среднего профессионального образования,
* образовательные программы дополнительного образования;
* образовательные программы дошкольного образования, присмотр и уход за детьми.

-рассчитана полностью соответствующая условиям технического задания выборка;

-разработаны инструкции проведения опроса;

-осуществлен поиск адресов сайтов оцениваемых организаций, осуществляющих образовательную деятельность;

На втором этапе произведены сбор, обработка и анализ данных для оценки качества работы образовательных организаций.

Сбор данных осуществлен путем:

* систематизации и отбора информации, размещенной на информационных стендах в помещении образовательной организации;
* систематизации и отбора информации, размещенной на официальных сайтах образовательных организаций в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»;
* проведения опросов следующих респондентов:

- получатели образовательных услуг образовательных организаций Ульяновской области;

- родители (законные представители) обучающихся (воспитанников) образовательных организаций Ульяновской области, включенных в Перечень.

После завершения этапа сбора информации были сформированы итоговые массивы данных, на основе которых осуществлены обработка, анализ и интерпретация полученных результатов, содержание которых описаны в соответствующих разделах информационно-аналитического отчета.

На третьем этапе организацией-оператором подготовлен:

* информационно-аналитический отчет с выводами и рекомендациями;

Итак, в настоящем отчете представлен анализ обширной информационной базы, обеспечивающей оценивание деятельности образовательных учреждений по методике, рекомендованной Министерством

образования и науки Российской Федерации. А именно,

1) проведен подсчет баллов по параметрам, характеризующим открытость и доступность информации об образовательной организации; комфортность условий предоставления образовательных услуг; доступность услуг для инвалидов; доброжелательность, вежливость работников образовательных организаций; удовлетворенность условиями оказания услуг;

2) рассчитаны интегральные значения показателей, рекомендованных заказчиком для проведения независимой оценки качества деятельности образовательных учреждений;

3) по значениям интегрального показателя осуществлено рейтингование учтенного круга организаций.

Цель и задачи работы, направленной на проведение независимой оценки качества деятельности общеобразовательных организаций, определили структуру отчета, который состоит из введения, 7 разделов, а также из иллюстративных материалов и приложений.

# 2. Методика исследования

1. Независимая оценка качества проводится по 5 критериям:

- открытость и доступность информации об образовательной организации;

- комфортность условий предоставления образовательных услуг;

- доступность услуг для инвалидов;

- доброжелательность, вежливость работников образовательных организаций;

- удовлетворенность условиями оказания услуг.

Каждый критерий представлен 3 показателями, которые представлены индикаторами параметров оценки. Значения индикаторов рассчитываются по формуле, указанной в методике. Значения показателей также рассчитываются по формуле с учётом значимости показателя, представленного в процентах. Сумма величин трёх показателей внутри каждого из критериев также составляет 100%.

2.2. Содержание критериев оценки качества характеризует показатели, которые определяются совокупностью параметров, подлежащих оценке.

2.3. Значения показателей оценки определяются в соответствии с их параметрами и индикаторами.

2.4. Источниками и методами сбора информации о НОК в соответствии с установленными показателями являются:

- официальные сайты организаций социальной сферы в информационно-коммуникационной сети «Интернет» (далее - сеть «Интернет»),

информационные стенды в помещениях образовательных организаций;

- официальный сайт для размещения информации о государственных и муниципальных учреждениях в сети «Интернет»;

- результаты изучения условий оказания услуг образовательными организациями (наблюдение, посещение образовательной организации);

- мнение получателей образовательных услуг о качестве условий оказания услуг (анкетирование, интервьюирование, телефонный опрос, интернет-опрос, в том числе на сайте организации социальной сферы, и пр.).

3. Порядок расчёта показателей и критериев, характеризующих общие критерии оценки.

Критерий 1 «Открытость и доступность информации об образовательной организации» представлен 3 показателями:

1.1. Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на общедоступных информационных ресурсах, перечню информации и требованиям к ней, на информационных стендах и на официальных сайтах (значимость показателя 30%).

1.2. Обеспечение на официальном сайте образовательной организации наличия и функционирования дистанционных способов обратной связи с получателями услуг (значимость показателя 30%): по телефону, электронной почте, с помощью электронных сервисов для подачи электронных обращений, жалоб, наличие рубрики «Часто задаваемые вопросы», обеспечение технической возможности выражения участниками образовательных отношений мнения о качестве оказания услуг (можно с помощью анкеты или опроса).

1.3. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах и официальных сайтах (значимость показателя 40%).

Показатель 1.1. представлен 2 индикаторами:

1.1.1. Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах в помещении образовательной организации, её содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами.

1.1.2. Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на официальном сайте образовательной организации, её содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами.

Индикатор 1.1.1. представлен 10 позициями оценивания. Если на стенде образовательной организации присутствует необходимая информация, то позиции оценивания присваивается 1 балл, если информация отсутствует – присваивается 0 баллов.

Для вычисления значения по индикатору 1.1.1. необходимо:

1) вычислить количество единиц размещённой на стенде образовательной организации информации, для этого суммируется значения позиций оценивания по индикатору 1.1.1. (максимально возможная сумма – 10);

2) рассчитать долю размещённой на стенде образовательной организации информации, для этого количество единиц информации, размещённых на стенде образовательной организации, делится на 10 (максимальное количество информации) и умножается на 100%. Если полученное значение менее 70%, значение индикатора 1.1.1. оценивается в 0 баллов, если от 70% до 80 % - в 40 баллов, если от 81% до 90% - в 60 баллов, более 90% - в 100 баллов.

Индикатор 1.1.2. представлен 63 позициями оценивания. Если на официальном сайте образовательной организации присутствует необходимая информация, то позиции оценивания присваивается 1 балл, если информация отсутствует – присваивается 0 баллов.

Для вычисления значения по индикатору 1.1.2. необходимо:

1) вычислить количество единиц информации, размещённой на официальном сайте образовательной организации, для этого суммируется значения позиций оценивания по индикатору 1.1.2. (максимально возможная сумма – 63);

2) рассчитать долю информации, размещённой на официальном сайте образовательной организации, для этого количество единиц размещённых на официальном сайте образовательной организации информации делится на 63 (максимальное количество информации) и умножается на 100%. Если полученное значение менее 70%, значение индикатора 1.1.1. оценивается в 0 баллов, если от 70% до 80 % - в 40 баллов, если от 81% до 90% - в 60 баллов, более 90% - в 100 баллов.

Значение показателя 1.1. определяется как среднее значение индикаторов 1.1.1. и 1.1.2.

Показатель 1.2. представлен 1 индикатором:

1.2.1. Наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг.

Индикатор 1.2.1. представлен 6 позициями оценивания. Если на официальном сайте образовательной организации присутствует информация о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, то каждой позиции оценивания присваивается 1 балл, если информация отсутствует – присваивается 0 баллов.

Для вычисления значения по индикатору 1.2.1. необходимо:

1) вычислить количество единиц дистанционных способов взаимодействия с получателями образовательных услуг, для этого суммируется значения позиций оценивания по индикатору 1.2.1. (максимально возможная сумма – 6);

2) если полученное значение 0, значение параметра 1.2.1. оценивается в 0 баллов, за наличие и функционирование каждого из дистанционных способов взаимодействия с получателями образовательных услуг присваивается по 20 баллов, если таких способов более 4 – 100 баллов.

Значение показателя 1.2. равно значению индикатора 1.2.1.

Показатель 1.3. представлен 2 индикаторами, значения которых вычисляются в результате опроса получателей образовательных услуг:

1.3.1. Удовлетворённость качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на стендах в помещении образовательной организации.

1.3.2. Удовлетворённость качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на официальном сайте в сети «Интернет».

Для вычисления значения по индикатору 1.3.1. необходимо:

1) количество опрошенных, удовлетворённых качеством, полнотой и доступностью размещённой на стендах образовательной организации информации о деятельности организации, разделить на общее количество опрошенных и умножить на 100%.

2) полученное значение перевести в баллы (1% - 1 балл).

Для вычисления значения по индикатору 1.3.2. необходимо:

1) количество опрошенных, удовлетворённых качеством, полнотой и доступностью размещённой на сайте в сети «Интернет» информации о деятельности организации, разделить на общее количество опрошенных и умножить на 100%.

2) полученное значение перевести в баллы (1% - 1 балл).

Значение показателя 1.3. определяется как среднее значение индикаторов 1.3.1. и 1.3.2.

Итоговая оценка по критерию 1 рассчитывается как произведение сумм коэффициентов значимости показателей и значений показателей:

1) значимость показателя 1.1. умножается на значение показателя 1.1.;

2) значимость показателя 1.2. умножается на значение показателя 1.2.;

3) значимость показателя 1.3. умножается на значение показателя 1.3.;

4) значения произведений суммируются;

5) результат фиксируется в баллах.

Критерий 2 «Комфортность условий предоставления образовательных услуг» представлен 3 показателями:

2.1. Обеспечение в организации комфортных условий для предоставления образовательных услуг (значимость показателя 30%). К таким условиям относится комфортная зона отдыха или ожидания, оборудованная соответствующей мебелью, наличие и понятность навигации внутри образовательной организации, доступность питьевой воды, наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений (их чистота, наличие мыла), санитарное состояние помещений образовательной организации.

2.2. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых комфортностью условий предоставления услуг (значимость показателя 30%).

Показатель 2.1. представлен 1 индикатором:

2.1.1. Наличие комфортных условий для предоставления образовательных услуг.

Индикатор 2.1.1. представлен 5 позициями оценивания. За наличие каждой из позиций оценивания присваивается 1 балл, за отсутствие – 0 баллов.

Для вычисления значения по индикатору 2.1.1. необходимо:

1) вычислить количество единиц комфортных условий для предоставления образовательных услуг (максимально возможная сумма – 5);

2) если полученное значение 0, значение индикатора 2.1.1. оценивается в 0 баллов, за наличие каждого из условий присваивается по 20 баллов, если таких условий 5 и более – 100 баллов.

Значение показателя 2.1. равно значению индикатора 2.1.1.

Показатель 2.2. представлен 1 индикатором, значение которого вычисляется в результате опроса получателей образовательных услуг:

2.3.1. Удовлетворённость качеством, полнотой и доступностью размещённой на стендах в помещении образовательной организации информации о деятельности образовательной организации.

Для вычисления значения по индикатору 2.3.1. необходимо:

1) количество опрошенных, удовлетворённых комфортностью предоставления услуг образовательной организацией, разделить на общее количество опрошенных и умножить на 100%;

2) полученное значение перевести в баллы (1% - 1 балл).

Значение показателя 2.3. равно значению индикатора 2.3.1.

Итоговая оценка по критерию 2 рассчитывается как произведение сумм коэффициентов значимости показателей и значений показателей:

1) значимость показателя 2.1. умножается на значение показателя 2.1.;

2) значимость показателя 2.2. умножается на значение показателя 2.2.;

3) значения произведений суммируются;

4) результат фиксируется в баллах.

Критерий 3. «Доступность услуг для инвалидов» представлен 3 показателями:

3.1. Оборудование территории, прилегающей к образовательной организации, и помещений с учётом доступности для инвалидов (значимость показателя 30%). Индикаторами этого показателя являются: оборудование входных групп пандусами/подъёмами и платформами, наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов, наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проёмов, наличие сменных кресел-колясок, наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений.

3.2. Обеспечение в образовательной организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими (значимость показателя 40%). Индикаторы: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации, дублирование надписей шрифтом Брайля, возможность предоставления услуг сурдопереводчика, тифлосурдопереводчика, наличие альтернативной версии сайта для инвалидов по зрению, наличие обученного работника в образовательной организации, который может оказать помощь, наличие возможности предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому.

3.3. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доступностью образовательных услуг для инвалидов (значимость показателя 30%).

Показатель 3.1. представлен 1 индикатором:

3.1.1. Наличие в помещениях образовательной организации и на прилегающей к ней территории условий для инвалидов.

Индикатор 3.1.1. представлен 5 позициями оценивания. За наличие каждой из позиций оценивания присваивается 1 балл, за отсутствие – 0 баллов.

Для вычисления значения по индикатору 3.1.1. необходимо:

1) вычислить количество единиц условий доступности для инвалидов (максимально возможная сумма – 5);

2) если полученное значение 0, значение индикатора 3.1.1. оценивается в 0 баллов, за наличие каждого из условий присваивается по 20 баллов, если таких условий 5 и более – 100 баллов.

Значение показателя 3.1. равно значению индикатора 3.1.1.

Показатель 3.2. представлен 1-м индикатором:

3.2.1. Наличие в образовательной организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими.

Индикатор 3.2.1. представлен 6 позициями оценивания. За наличие каждой из позиций оценивания присваивается 1 балл, за отсутствие – 0 баллов.

Для вычисления значения по индикатору 3.2.1. необходимо:

1) вычислить количество единиц условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими (максимально возможная сумма – 6);

2) если полученное значение 0, значение индикатора 3.1.1. оценивается в 0 баллов, за наличие каждого из условий присваивается по 20 баллов, если таких условий 5 и более – 100 баллов.

Значение показателя 3.2. равно значению индикатора 3.2.1.

Показатель 3.3. представлен 1 индикатором, значение которого вычисляется в результате опроса получателей образовательных услуг:

3.3.1. Удовлетворённость доступностью услуг для инвалидов.

Для вычисления значения по индикатору 3.3.1. необходимо:

1) количество опрошенных, удовлетворённых доступностью услуг для инвалидов, разделить на общее количество опрошенных и умножить на 100%;

2) полученное значение перевести в баллы (1% - 1 балл).

Значение показателя 3.3. равно значению индикатора 3.3.1.

Итоговая оценка по критерию 3 рассчитывается как произведение сумм

коэффициентов значимости показателей и значений показателей:

1) значимость показателя 3.1. умножается на значение показателя 3.1.;

2) значимость показателя 3.2. умножается на значение показателя 3.2.;

3) значимость показателя 3.3. умножается на значение показателя 3.3.;

4) значения произведений суммируются;

5) результат фиксируется в баллах.

Критерий 4 «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организации» представлен 3 показателями, которые вычисляются в результате опроса получателей образовательных услуг:

4.1. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в образовательную организацию (значимость показателя 40%).

4.2. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию (значимость показателя 40%).

4.3. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия (значимость показателя 20%).

Показатель 4.1. представлен 1 индикатором:

4.1.1. Удовлетворённость доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в образовательную организацию.

Для вычисления значения по индикатору 4.1.1. необходимо:

1) количество опрошенных, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуг, разделить на общее количество опрошенных и умножить на 100%.

2) полученное значение перевести в баллы (1% - 1 балл).

Значение показателя 4.1. равно значению индикатора 4.1.1.

Показатель 4.2. представлен 1 индикатором:

4.2.1. Удовлетворённость доброжелательностью, вежливостью

работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию.

Для вычисления значения по индикатору 4.2.1. необходимо:

1) количество опрошенных, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию, разделить на общее количество опрошенных и умножить на 100%.

2) полученное значение перевести в баллы (1% - 1 балл).

Значение показателя 4.2. равно значению индикатора 4.2.1.

Показатель 4.3. представлен 1 индикатором:

4.3.1. Удовлетворённость доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия (по телефону, по электронной почте, с помощью электронных сервисов, подачи электронного обращения).

Для вычисления значения по индикатору 4.3.1. необходимо:

1) количество опрошенных, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, разделить на общее количество опрошенных и умножить на 100%.

2) полученное значение перевести в баллы (1% - 1 балл).

Значение показателя 4.3. равно значению индикатора 4.3.1.

Итоговая оценка по критерию 4 рассчитывается как произведение сумм коэффициентов значимости показателей и значений показателей:

1) значимость показателя 4.1. умножается на значение показателя 4.1.;

2) значимость показателя 4.2. умножается на значение показателя 4.2.;

3) значимость показателя 4.3. умножается на значение показателя 4.3.;

4) значения произведений суммируются;

5) результат фиксируется в баллах.

Критерий 5 «Удовлетворённость условиями оказания услуг» представлен 3 показателями, которые вычисляются в результате опроса получателей образовательных услуг:

5.1. Доля участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым (значимость показателя 20%).

5.2. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации (значимость показателя 30%).

5.3. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации (значимость показателя 50%).

Показатель 5.1. представлен 1-м индикатором:

5.1.1. Готовность участников образовательных отношений рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым.

Для вычисления значения по индикатору 5.1.1. необходимо:

1) количество опрошенных, готовых рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, разделить на общее количество опрошенных и умножить на 100%.

2) полученное значение перевести в баллы (1% - 1 балл).

Значение показателя 5.1. равно значению индикатора 5.1.1.

Показатель 5.2. представлен 1 индикатором:

5.2.1. Удовлетворённость удобством графика работы образовательной

организации.

Для вычисления значения по индикатору 5.2.1. необходимо:

1) количество опрошенных, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, разделить на общее количество опрошенных и умножить на 100%.

2) полученное значение перевести в баллы (1% - 1 балл).

Значение показателя 5.2. равно значению индикатора 5.2.1.

Показатель 5.3. представлен 1 индикатором:

5.3.1. Удовлетворённость условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации.

Для вычисления значения по индикатору 5.3.1. необходимо:

1) количество опрошенных, удовлетворённых условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, разделить на общее количество опрошенных и умножить на 100%.

2) полученное значение перевести в баллы (1% - 1 балл).

Значение показателя 5.3. равно значению индикатора 5.3.1.

Итоговая оценка по критерию 5 рассчитывается как произведение сумм коэффициентов значимости показателей и значений показателей:

1) значимость показателя 5.1. умножается на значение показателя 5.1.;

2) значимость показателя 5.2. умножается на значение показателя 5.2.;

3) значимость показателя 5.3. умножается на значение показателя 5.3.;

4) значения произведений суммируются;

5) результат фиксируется в баллах.

Результат независимой оценки качества в образовательной организации рассчитывается как среднее арифметическое значений критериев:

1) значения критериев 1, 2, 3, 4, 5 суммируются;

2) сумма критериев делится на 5;

3) результат фиксируется в баллах.

# 2.1. Инструментарий опроса потребителей образовательных услуг организаций, осуществляющих образовательную деятельность и выборка исследования

Инструментарий опроса. Опрос получателей услуг из числа учеников, родителей (законных представителей обучающихся) образовательных организаций Ульяновской области проведен по анкете (Приложение 2), разработанной в соответствии с Приказом Минтруда России "Об утверждении Единого порядка расчета показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы", Приложение к приказу Минтруда России от 2018 г. № "Единый порядок расчета показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы".

**Выборка.**

Генеральная совокупность обучающихся в организациях, осуществляющих образовательную деятельность отобранных для независимой оценки качества образовательной деятельности, составила 42734 респондента, из числа получателей образовательных услуг:

- родителей (законных представителей) обучающихся;

- обучающихся, достигнувших возраста 18 лет и старше.

Основным методом для получения достоверных данных было использовано онлайн-анкетирование в образовательных организациях, с использованием технологической платформы организации-оператора (специализированный сайт **http://н-о-к.рф**) для проведения онлайн-опросов и сбора данных о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательных организаций.

К выполнению работ, привлечены сотрудники имеющие опыт работы по сбору, обобщению и анализу информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательных организаций для проведения независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности образовательных организаций.

*Таблица 1 Количество респондентов из числа получателей услуг, принявших участие в независимой оценке качества условий оказания услуг в 2019 году*

| **№** | **Наименование** | **Количество респондентов** | **Количество получателей услуг** | **Доля респондентов** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 128 | 212 | 60,38 |
| 2 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 83 | 189 | 43,92 |
| 3 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 72 | 150 | 48,00 |
| 4 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 145 | 339 | 42,77 |
| 5 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 196 | 480 | 40,83 |
| 6 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 75 | 171 | 43,86 |
| 7 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 105 | 205 | 51,22 |
| 8 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 84 | 175 | 48,00 |
| 9 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 88 | 180 | 48,89 |
| 10 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 254 | 625 | 40,64 |
| 11 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 321 | 496 | 64,72 |
| 12 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 100 | 205 | 48,78 |
| 13 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 87 | 144 | 60,42 |
| 14 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 79 | 175 | 45,14 |
| 15 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 156 | 369 | 42,28 |
| 16 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 88 | 203 | 43,35 |
| 17 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 101 | 199 | 50,75 |
| 18 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 147 | 250 | 58,80 |
| 19 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 50 | 106 | 47,17 |
| 20 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 98 | 204 | 48,04 |
| 21 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 68 | 150 | 45,33 |
| 22 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 85 | 175 | 48,57 |
| 23 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 97 | 196 | 49,49 |
| 24 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 99 | 205 | 48,29 |
| 25 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 118 | 285 | 41,40 |
| 26 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 143 | 298 | 47,99 |
| 27 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 132 | 305 | 43,28 |
| 28 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 294 | 482 | 61,00 |
| 29 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 151 | 320 | 47,19 |
| 30 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 126 | 300 | 42,00 |
| 31 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 85 | 191 | 44,50 |
| 32 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 110 | 197 | 55,84 |
| 33 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 108 | 250 | 43,20 |
| 34 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 142 | 298 | 47,65 |
| 35 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 82 | 190 | 43,16 |
| 36 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 76 | 166 | 45,78 |
| 37 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 199 | 255 | 78,04 |
| 38 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 122 | 206 | 59,22 |
| 39 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 99 | 237 | 41,77 |
| 40 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 166 | 197 | 84,26 |
| 41 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 776 | 968 | 80,17 |
| 42 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 572 | 856 | 66,82 |
| 43 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 668 | 950 | 70,32 |
| 44 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 325 | 788 | 41,24 |
| 45 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 378 | 908 | 41,63 |
| 46 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 368 | 911 | 40,40 |
| 47 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 323 | 794 | 40,68 |
| 48 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 428 | 991 | 43,19 |
| 49 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 329 | 756 | 43,52 |
| 50 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 177 | 397 | 44,58 |
| 51 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 195 | 456 | 42,76 |
| 52 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 229 | 560 | 40,89 |
| 53 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 263 | 601 | 43,76 |
| 54 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 201 | 409 | 49,14 |
| 55 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 178 | 420 | 42,38 |
| 56 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 64 | 147 | 43,54 |
| 57 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 331 | 769 | 43,04 |
| 58 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 362 | 602 | 60,13 |
| 59 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 224 | 541 | 41,40 |
| 60 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 234 | 490 | 47,76 |
| 61 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 172 | 403 | 42,68 |
| 62 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 226 | 507 | 44,58 |
| 63 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 382 | 952 | 40,13 |
| 64 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 224 | 526 | 42,59 |
| 65 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 259 | 642 | 40,34 |
| 66 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 587 | 733 | 80,08 |
| 67 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 144 | 305 | 47,21 |
| 68 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 106 | 256 | 41,41 |
| 69 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 98 | 199 | 49,25 |
| 70 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 330 | 800 | 41,25 |
| 71 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 302 | 750 | 40,27 |
| 72 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 307 | 703 | 43,67 |
| 73 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 358 | 764 | 46,86 |
| 74 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 123 | 276 | 44,57 |
| 75 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 262 | 285 | 91,93 |
| 76 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 120 | 258 | 46,51 |
| 77 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 163 | 350 | 46,57 |
| 78 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 113 | 150 | 75,33 |
| 79 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 115 | 138 | 83,33 |
| 80 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 28 | 60 | 46,67 |
| 81 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 41 | 56 | 73,21 |
| 82 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 57 | 108 | 52,78 |
| 83 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 87 | 152 | 57,24 |
| 84 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 73 | 140 | 52,14 |
| 85 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 16 | 34 | 47,06 |
| 86 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 25 | 38 | 65,79 |
| 87 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 47 | 63 | 74,60 |
| 88 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 80 | 147 | 54,42 |
| 89 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 39 | 86 | 45,35 |
| 90 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 144 | 138 | 104,35 |
| 91 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 105 | 124 | 84,68 |
| 92 | МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 21 | 28 | 75,00 |
| 93 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 12 | 18 | 66,67 |
| 94 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 67 | 90 | 74,44 |
| 95 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 64 | 138 | 46,38 |
| 96 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 94 | 146 | 64,38 |
| 97 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 66 | 142 | 46,48 |
| 98 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 66 | 162 | 40,74 |
| 99 | СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 60 | 133 | 45,11 |
| 100 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 50 | 107 | 46,73 |
| 101 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 101 | 177 | 57,06 |
| 102 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 22 | 30 | 73,33 |
| 103 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 33 | 59 | 55,93 |
| 104 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 28 | 68 | 41,18 |
| 105 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 99 | 168 | 58,93 |
| 106 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 147 | 360 | 40,83 |
| 107 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 79 | 185 | 42,70 |
| 108 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 64 | 150 | 42,67 |
| 109 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 95 | 140 | 67,86 |
| 110 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 132 | 67 | 197,01 |
| 111 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 109 | 145 | 75,17 |
| 112 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 61 | 115 | 53,04 |
| 113 | MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 53 | 117 | 45,30 |
| 114 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 51 | 58 | 87,93 |
| 115 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 64 | 146 | 43,84 |
| 116 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 218 | 347 | 62,82 |
| 117 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 14 | 25 | 56,00 |
| 118 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 103 | 173 | 59,54 |
| 119 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 57 | 116 | 49,14 |
| 120 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 88 | 108 | 81,48 |
| 121 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 60 | 45 | 133,33 |
| 122 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 19 | 46 | 41,30 |
| 123 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 43 | 73 | 58,90 |
| 124 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 21 | 48 | 43,75 |
| 125 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 66 | 134 | 49,25 |
| 126 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 49 | 52 | 94,23 |
| 127 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 31 | 63 | 49,21 |
| 128 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 77 | 156 | 49,36 |
| 129 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 276 | 389 | 70,95 |
| 130 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 610 | 1511 | 40,37 |
| 131 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 305 | 530 | 57,55 |
| 132 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 108 | 255 | 42,35 |
| 133 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 306 | 365 | 83,84 |
| 134 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 303 | 658 | 46,05 |
| 135 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 139 | 330 | 42,12 |
| 136 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 278 | 600 | 46,33 |
| 137 | Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 137 | 314 | 43,63 |
| 138 | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 105 | 250 | 42,00 |
| 139 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 205 | 469 | 43,71 |
| 140 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 326 | 804 | 40,55 |
| 141 | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 62 | 88 | 70,45 |
| 142 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 102 | 212 | 48,11 |
| 143 | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 69 | 148 | 46,62 |
| 144 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 24 | 53 | 45,28 |
| 145 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 39 | 43 | 90,70 |
| 146 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 65 | 63 | 103,17 |
| 147 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 328 | 804 | 40,80 |
| 148 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 42 | 65 | 64,62 |
| 149 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 35 | 68 | 51,47 |
| 150 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 124 | 218 | 56,88 |
| 151 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 24 | 56 | 42,86 |
| 152 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 49 | 99 | 49,49 |
| 153 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 28 | 39 | 71,79 |
| 154 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 132 | 208 | 63,46 |
| 155 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 639 | 824 | 77,55 |
| 156 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 120 | 65 | 184,62 |
| 157 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 28 | 52 | 53,85 |
| 158 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 16 | 6 | 266,67 |
| 159 | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 317 | 763 | 41,55 |
| 160 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 24 | 54 | 44,44 |
| 161 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 178 | 265 | 67,17 |
| 162 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 110 | 166 | 66,27 |
| 163 | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 35 | 82 | 42,68 |
| 164 | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 55 | 111 | 49,55 |
| 165 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 47 | 61 | 77,05 |
| 166 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 49 | 72 | 68,06 |
| 167 | МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 35 | 27 | 129,63 |
| 168 | МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 28 | 54 | 51,85 |
| 169 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 246 | 261 | 94,25 |
| 170 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 164 | 189 | 86,77 |
| 171 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 67 | 150 | 44,67 |
| 172 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 64 | 101 | 63,37 |
| 173 | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 26 | 45 | 57,78 |
| 174 | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 29 | 64 | 45,31 |
| 175 | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 24 | 51 | 47,06 |
| 176 | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 175 | 346 | 50,58 |
| 177 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 22 | 52 | 42,31 |
| 178 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 32 | 61 | 52,46 |
| 179 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 85 | 75 | 113,33 |
| 180 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 47 | 80 | 58,75 |
| 181 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 46 | 48 | 95,83 |
| 182 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 603 | 320 | 188,44 |
| 183 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 25 | 32 | 78,13 |
| 184 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 441 | 1082 | 40,76 |
| 185 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 513 | 1208 | 42,47 |
| 186 | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 333 | 787 | 42,31 |
| 187 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 75 | 157 | 47,77 |
| 188 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 209 | 500 | 41,80 |
| 189 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 241 | 524 | 45,99 |
| 190 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 23 | 52 | 44,23 |
| 191 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 38 | 42 | 90,48 |
| 192 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 23 | 53 | 43,40 |
| 193 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 229 | 476 | 48,11 |
| 194 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 396 | 509 | 77,80 |
| 195 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 22 | 43 | 51,16 |
| 196 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 30 | 67 | 44,78 |
| 197 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 38 | 63 | 60,32 |
| 198 | МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 168 | 353 | 47,59 |
| 199 | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 105 | 105 | 100,00 |
| 200 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 24 | 60 | 40,00 |
| 201 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 61 | 73 | 83,56 |
| 202 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 29 | 57 | 50,88 |
| 203 | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 161 | 190 | 84,74 |
| 204 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 23 | 56 | 41,07 |
| 205 | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 142 | 334 | 42,51 |
| 206 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 124 | 296 | 41,89 |
| 207 | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 104 | 217 | 47,93 |
| 208 | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 67 | 60 | 111,67 |
| 209 | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 71 | 151 | 47,02 |
| 210 | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 11 | 17 | 64,71 |
| 211 | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 11 | 18 | 61,11 |
| 212 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 184 | 78 | 235,90 |
| 213 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 167 | 247 | 67,61 |
| 214 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 53 | 81 | 65,43 |
| 215 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 46 | 99 | 46,46 |
| 216 | Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 168 | 355 | 47,32 |
| 217 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 224 | 508 | 44,09 |
| 218 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 92 | 186 | 49,46 |
| 219 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 97 | 216 | 44,91 |
| 220 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 217 | 451 | 48,12 |
| 221 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 929 | 1644 | 56,51 |
| 222 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 34 | 72 | 47,22 |
| 223 | Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 180 | 430 | 41,86 |
| 224 | Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 83 | 185 | 44,86 |
| 225 | Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 70 | 170 | 41,18 |
| 226 | Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 78 | 173 | 45,09 |
| 227 | Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 141 | 311 | 45,34 |
| 228 | Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 96 | 207 | 46,38 |
| 229 | Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 43 | 105 | 40,95 |
| 230 | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 57 | 123 | 46,34 |
| 231 | Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 122 | 206 | 59,22 |
| 232 | Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 66 | 147 | 44,90 |
| 233 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 133 | 304 | 43,75 |
| 234 | Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 411 | 915 | 44,92 |
| 235 | Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 278 | 566 | 49,12 |
| 236 | Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 106 | 234 | 45,30 |
| 237 | Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 96 | 219 | 43,84 |
| 238 | Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 229 | 559 | 40,97 |
| 239 | Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 226 | 549 | 41,17 |
| 240 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 53 | 115 | 46,09 |
| 241 | Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 89 | 208 | 42,79 |
| 242 | Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 162 | 384 | 42,19 |
| 243 | Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 256 | 527 | 48,58 |
| 244 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 95 | 208 | 45,67 |
| 245 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 168 | 310 | 54,19 |
| 246 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 141 | 338 | 41,72 |
| 247 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 133 | 328 | 40,55 |
| 248 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 226 | 512 | 44,14 |
| 249 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 110 | 268 | 41,04 |
| 250 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 152 | 337 | 45,10 |
| 251 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 177 | 262 | 67,56 |
| 252 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 68 | 157 | 43,31 |
| 253 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 115 | 276 | 41,67 |
| 254 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 181 | 254 | 71,26 |
| 255 | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 32 | 67 | 47,76 |
| 256 | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 127 | 182 | 69,78 |
| 257 | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 25 | 60 | 41,67 |
| 258 | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 43 | 90 | 47,78 |
| 259 | Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 69 | 87 | 79,31 |
| 260 | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 99 | 222 | 44,59 |
| 261 | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 41 | 99 | 41,41 |
| 262 | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 186 | 164 | 113,41 |
| 263 | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 61 | 88 | 69,32 |
| 264 | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 125 | 224 | 55,80 |
| 265 | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 46 | 104 | 44,23 |
| 266 | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 122 | 276 | 44,20 |
| 267 | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 54 | 125 | 43,20 |
| 268 | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 63 | 136 | 46,32 |
| 269 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 147 | 232 | 63,36 |
| 270 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 120 | 250 | 48,00 |
| 271 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 34 | 79 | 43,04 |
| 272 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 259 | 600 | 43,17 |
| 273 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 144 | 307 | 46,91 |
| 274 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 154 | 359 | 42,90 |
| 275 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 178 | 380 | 46,84 |
| 276 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 109 | 254 | 42,91 |
| 277 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 129 | 260 | 49,62 |
| 278 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 145 | 300 | 48,33 |
| 279 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 189 | 306 | 61,76 |
| 280 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 228 | 528 | 43,18 |
| 281 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 358 | 586 | 61,09 |
| 282 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 306 | 746 | 41,02 |
| 283 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 362 | 803 | 45,08 |
| 284 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 323 | 790 | 40,89 |
| 285 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 235 | 557 | 42,19 |
| 286 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 378 | 848 | 44,58 |
| 287 | Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 314 | 763 | 41,15 |
| 288 | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 307 | 447 | 68,68 |
| **Итого:** | | **42734** | **83581** | **51,12** |

**2.2. Инструментарий анализа соответствия информации о деятельности образовательной организации, установленный нормативными правовыми актами объем информации (количество материалов/единиц информации) о деятельности образовательной организации, которая должна быть размещена на общедоступных информационных ресурсах**

Для анализа соответствия информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах в помещении образовательной организации и на официальном сайте образовательной организации, её содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами образовательных организаций Ульяновской области использован инструментарий, рекомендованный Министерством образования и науки Российской Федерации (табл.2.1,)

*Таблица 2.1 Установленный нормативными правовыми актами объем информации (количество материалов/единиц информации) о деятельности образовательной организации, которая должна быть размещена на общедоступных информационных ресурсах (для организаций, осуществляющих образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, образовательным программам среднего профессионального образования, основным программам профессионального обучения, дополнительным общеобразовательным программам)*

| Перечень информации | на информацион-ных стендах в помещении организации | на официальном сайте организации в сети "Интернет» |
| --- | --- | --- |
| 1 | 2 | 3 |
| **I. Основные сведения** |  |  |
| 1. Информация о дате создания образовательной организации | **Х** |  |
| 1. Информация об учредителе/учредителях образовательной организации | **Х** |  |
| 1. Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии) |  |  |
| 1. Информация о режиме, графике работы |  |  |
| 1. Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты |  |  |
| **II. Структура и органы управления образовательной организацией** |  |  |
| 1. Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии) |  |  |
| 1. Сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений (при их наличии))\* | **Х** | * **\*** |
| **III. Документы (в виде копий)** |  |  |
| 1. Устав образовательной организации | **Х** |  |
| 1. Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями) |  |  |
| 1. Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) |  |  |
| 1. План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации | **Х** |  |
| 1. Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями [(законными представителями)](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_99661/#dst100004) несовершеннолетних обучающихся. |  |  |
| 1. Отчет о результатах самообследования | **Х** |  |
| 1. Документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе\* | * \* | * \* |
| 1. Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)\* | **Х** | * \* |
| 1. Предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний (при наличии)\* | **Х** | * \* |
| **IV. Образование** |  |  |
| 1. Информация о реализуемых уровнях образования | **Х** |  |
| 1. Информация о формах обучения | **Х** |  |
| 1. Информация о нормативных сроках обучения | **Х** |  |
| 1. Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии\* государственной аккредитации) | * **\*** | * **\*** |
| 1. Информация об описании образовательных программ с приложением их копий | **Х** |  |
| 1. Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий |  |  |
| 1. Информация об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)\* | **Х** | * **\*** |
| 1. Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий | **Х** |  |
| 1. Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса | **Х** |  |
| 1. Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой, | **Х** |  |
| 1. Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)\* | **Х** | * **\*** |
| 1. Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | **Х** |  |
| 1. Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы\* | * **\*** | * **\*** |
| *Образовательные организации, реализующие профессиональные образовательные программы, дополнительно для каждой образовательной программы указывают\*:* | | |
| 1. Уровень образования | **Х** | * **\*** |
| 1. Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки | **Х** | * **\*** |
| 1. Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования) | **Х** | * **\*** |
| 1. Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления | * **\*** | * **\*** |
| **V. Образовательные стандарты** |  |  |
| 1. Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минобрнауки России | **Х** |  |
| **VI. Руководство. Педагогический состав** |  |  |
| 1. Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии) |  |  |
| 1. Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности | **Х** |  |
| **VII. Материально-техническое обеспечении образовательной деятельности** |  |  |
| 1. Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; | **Х** |  |
| 1. Информация об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | **Х** |  |
| 1. Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)\* | * **\*** | * **\*** |
| 1. Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | **Х** |  |
| 1. Информация о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; | **Х** |  |
| 1. Информация об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленные для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья | **Х** |  |
| 1. Информация о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | **Х** |  |
| **VIII.Стипендии и иные виды материальной поддержки** |  |  |
| 1. Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки (при наличии)\* | **Х** | * **\*** |
| 1. Информация о наличии общежития, интерната, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья, количестве жилых помещений в общежитии, интернате для иногородних обучающихся, формировании платы за проживание в общежитии (при наличии)\* | **Х** |  |
| 1. Информация о трудоустройстве выпускников (при наличии)\* | **Х** | * **\*** |
| **IX. Платные образовательные услуги** |  |  |
| 1. Информация о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии)\* | * **\*** | * **\*** |
| **X. Финансово-хозяйственная деятельность** |  |  |
| 1. Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | **Х** |  |
| 1. Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | **Х** |  |
| **XI. Вакантные места для приема (перевода)** |  |  |
| 1. Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) | **Х** |  |
| **Всего** | **15(Инорм\*\*)** | **50(Инорм\*\*)** |

**Условные обозначения:**

* информация (единица информации) учитывается в расчете нормативного количества материалов/единиц информации.

**Х** информация (единица информации) **не** учитывается в расчете нормативного количества материалов/единиц информации.

\* При отсутствии в образовательной организации отдельных элементов (структурных подразделений, общежитий, интернатов, платных услуг и пр.) размещение соответствующей информации не требуется, и нормативное количество материалов/единиц информации уменьшается.

\*\* Общее количество единиц информации, подлежащих к размещению (**Инорм**), определяется с учетом типа образовательных организаций и условий предоставления образовательных услуг и уменьшенное на число отсутствующих в организации социального обслуживания отдельных элементов деятельности (в таблице данные элементы указаны со знаком «звездочка» - \*).

Важность исследования материалов сайтов образовательных организаций обусловлена тем, что составной частью независимой оценки является анализ прозрачности деятельности образовательных учреждений. При таком подходе ответственность образовательных организаций должна возникать не из подконтрольности, а из открытости деятельности данных организаций.

Можно предположить, что именно открытость и прозрачность деятельности позволит образовательной организации и всей системе образования в целом своевременно выявить узкие места, оптимизировать взаимодействие с родительской общественностью, улучшить обсуждение существующих проблем с внешней средой в целом, особенно с вышестоящими организациями и со спонсорами.

# 3. Значение и анализ исследуемых критериев независимой оценки качества образовательной деятельности образовательных организаций Ульяновской области

Необходимость анализа критериев независимой оценки образовательной деятельности организаций обусловлена запросами практики, направленными на проведение сравнительного анализа широкого круга исследуемых объектов. Анализ полученных данных по пяти основным группам критериев продемонстрировал следующее.

По первому критерию «Открытость и доступность информации об организации, осуществляющей образовательную деятельность» максимальный результат *100 баллов* набрали 40 образовательных организаций Ульяновской области.

Полный рейтинг по первому критерию «Открытость и доступность информации об организации, осуществляющей образовательную деятельность» независимой оценки качества условий оказания услуг образовательными организациями на территории Ульяновской области, представлен в таблице 3.1.

*Таблица 3.1 «Открытость и доступность информации об организации образования»*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 100,00 | 100,00 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 100,00 | 100,00 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 99,93 | 100,00 | 2 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 99,92 | 100,00 | 3 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 99,91 | 100,00 | 4 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 99,85 | 100,00 | 5 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 99,85 | 100,00 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 99,79 | 100,00 | 6 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 99,74 | 100,00 | 7 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 99,74 | 100,00 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 99,71 | 100,00 | 8 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 99,67 | 100,00 | 9 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 99,63 | 100,00 | 10 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 99,62 | 100,00 | 11 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 99,60 | 100,00 | 12 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 99,60 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 99,58 | 100,00 | 13 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 99,57 | 100,00 | 14 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 99,53 | 100,00 | 15 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 99,52 | 100,00 | 16 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 99,52 | 100,00 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 99,50 | 100,00 | 17 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 99,43 | 100,00 | 18 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 99,41 | 100,00 | 19 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 99,41 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 99,41 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 99,37 | 100,00 | 20 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 99,36 | 100,00 | 21 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 99,30 | 100,00 | 22 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 99,29 | 100,00 | 23 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 99,29 | 100,00 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 99,18 | 100,00 | 24 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 99,17 | 100,00 | 25 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 99,13 | 100,00 | 26 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 99,07 | 100,00 | 27 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 99,01 | 100,00 | 28 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 98,94 | 100,00 | 29 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 98,82 | 100,00 | 30 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 98,80 | 100,00 | 31 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,76 | 100,00 | 32 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 98,76 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 98,75 | 100,00 | 33 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 98,70 | 100,00 | 34 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 98,67 | 100,00 | 35 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 98,64 | 100,00 | 36 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 98,57 | 100,00 | 37 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 98,45 | 100,00 | 38 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 98,33 | 100,00 | 39 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 98,32 | 100,00 | 40 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 97,86 | 100,00 | 41 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 97,34 | 100,00 | 42 |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 97,00 | 100,00 | 43 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 97,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 97,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 97,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 97,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 97,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 97,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 97,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 97,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 97,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 97,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 97,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 97,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 97,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 97,00 | 100,00 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 96,86 | 100,00 | 44 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 96,82 | 100,00 | 45 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 96,80 | 100,00 | 46 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 96,75 | 100,00 | 47 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 96,70 | 100,00 | 48 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,70 | 100,00 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 96,69 | 100,00 | 49 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 96,67 | 100,00 | 50 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 96,65 | 100,00 | 51 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 96,52 | 100,00 | 52 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 96,52 | 100,00 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 96,51 | 100,00 | 53 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 96,44 | 100,00 | 54 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 96,33 | 100,00 | 55 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 96,28 | 100,00 | 56 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 96,22 | 100,00 | 57 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 96,01 | 100,00 | 58 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 95,98 | 100,00 | 59 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,61 | 100,00 | 60 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 95,07 | 100,00 | 61 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 94,49 | 100,00 | 62 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 94,00 | 100,00 | 63 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 94,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 94,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 94,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 94,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 94,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 94,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 94,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 94,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 94,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 94,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 94,00 | 100,00 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 94,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 94,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 94,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 94,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 94,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 94,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 94,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 94,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 94,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 94,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 94,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 93,94 | 100,00 | 64 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 93,94 | 100,00 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 93,94 | 100,00 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 93,87 | 100,00 | 65 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 93,87 | 100,00 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 93,83 | 100,00 | 66 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 93,83 | 100,00 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 93,82 | 100,00 | 67 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 93,82 | 100,00 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 93,79 | 100,00 | 68 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,71 | 100,00 | 69 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 93,69 | 100,00 | 70 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 93,67 | 100,00 | 71 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 93,67 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 93,66 | 100,00 | 72 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 93,58 | 100,00 | 73 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 93,57 | 100,00 | 74 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 93,57 | 100,00 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 93,43 | 100,00 | 75 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 93,38 | 100,00 | 76 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 93,31 | 100,00 | 77 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 93,29 | 100,00 | 78 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 93,13 | 100,00 | 79 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 93,07 | 100,00 | 80 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 93,02 | 100,00 | 81 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 92,97 | 100,00 | 82 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 92,94 | 100,00 | 83 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 92,86 | 100,00 | 84 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 92,84 | 100,00 | 85 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 92,73 | 100,00 | 86 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 92,57 | 100,00 | 87 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 92,46 | 100,00 | 88 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 92,36 | 100,00 | 89 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 92,17 | 100,00 | 90 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 92,07 | 100,00 | 91 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 92,04 | 100,00 | 92 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 91,31 | 100,00 | 93 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 91,14 | 100,00 | 94 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 91,09 | 100,00 | 95 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 91,00 | 100,00 | 96 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 91,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 91,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 91,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 91,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 91,00 | 100,00 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 91,00 | 100,00 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 91,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 91,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 91,00 | 100,00 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 91,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 91,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 91,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 91,00 | 100,00 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 90,91 | 100,00 | 97 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 90,90 | 100,00 | 98 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 90,76 | 100,00 | 99 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 90,70 | 100,00 | 100 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 90,44 | 100,00 | 101 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 90,41 | 100,00 | 102 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 90,41 | 100,00 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 90,37 | 100,00 | 103 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 90,35 | 100,00 | 104 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 90,32 | 100,00 | 105 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 90,25 | 100,00 | 106 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 89,67 | 100,00 | 107 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 89,60 | 100,00 | 108 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 89,31 | 100,00 | 109 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 89,23 | 100,00 | 110 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 88,00 | 100,00 | 111 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 88,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 88,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 88,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 88,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 88,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 88,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 88,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 88,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 88,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 88,00 | 100,00 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 88,00 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 87,62 | 100,00 | 112 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 87,61 | 100,00 | 113 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 87,60 | 100,00 | 114 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 87,57 | 100,00 | 115 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 87,52 | 100,00 | 116 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 87,37 | 100,00 | 117 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 87,03 | 100,00 | 118 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 86,93 | 100,00 | 119 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 86,51 | 100,00 | 120 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 85,96 | 100,00 | 121 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 85,14 | 100,00 | 122 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 85,07 | 100,00 | 123 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 85,00 | 100,00 | 124 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 84,68 | 100,00 | 125 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 84,63 | 100,00 | 126 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 82,00 | 100,00 | 127 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 82,00 | 100,00 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 82,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 82,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 82,00 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 82,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 82,00 | 100,00 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 82,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 82,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 82,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 82,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 82,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 82,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 82,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 81,93 | 100,00 | 128 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 81,86 | 100,00 | 129 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 81,31 | 100,00 | 130 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 81,25 | 100,00 | 131 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 81,09 | 100,00 | 132 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 80,31 | 100,00 | 133 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 79,00 | 100,00 | 134 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 79,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 79,00 | 100,00 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 76,00 | 100,00 | 135 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 76,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 76,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 76,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 75,00 | 100,00 | 136 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 73,00 | 100,00 | 137 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 73,00 | 100,00 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 73,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 73,00 | 100,00 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 72,82 | 100,00 | 138 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 72,81 | 100,00 | 139 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 72,48 | 100,00 | 140 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 55,00 | 100,00 | 141 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 55,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 55,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 55,00 | 100,00 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 54,83 | 100,00 | 142 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 50,59 | 100,00 | 143 |

По второму критерию «Комфортность условий предоставления услуг» независимой оценки качества условий оказания услуг высший результат *100 баллов* из 100 возможных набрали 108 оцениваемых образовательных организаций Ульяновской области.

Полный рейтинг по второму критерию «Комфортность условий предоставления услуг» независимой оценки качества условий оказания услуг образовательными организациями на территории Ульяновской области, представлен в таблице 3.2.

*Таблица 3.2 «Комфортность условий предоставления услуг»*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 100,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 100,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 100,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 100,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 100,00 | 100,00 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 100,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 100,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 100,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 100,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 100,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 100,00 | 100,00 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 100,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 100,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 100,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 100,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 100,00 | 100,00 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 100,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 100,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 100,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 100,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 100,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 100,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 99,88 | 100,00 | 2 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 99,85 | 100,00 | 3 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 99,83 | 100,00 | 4 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 99,83 | 100,00 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 99,79 | 100,00 | 5 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 99,78 | 100,00 | 6 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 99,78 | 100,00 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 99,74 | 100,00 | 7 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 99,69 | 100,00 | 8 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 99,67 | 100,00 | 9 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 99,65 | 100,00 | 10 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 99,65 | 100,00 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 99,64 | 100,00 | 11 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 99,62 | 100,00 | 12 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 99,62 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 99,62 | 100,00 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 99,61 | 100,00 | 13 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 99,60 | 100,00 | 14 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,58 | 100,00 | 15 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 99,58 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 99,57 | 100,00 | 16 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 99,57 | 100,00 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 99,52 | 100,00 | 17 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 99,50 | 100,00 | 18 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 99,50 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 99,49 | 100,00 | 19 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 99,49 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 99,48 | 100,00 | 20 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 99,48 | 100,00 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 99,46 | 100,00 | 21 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 99,43 | 100,00 | 22 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,43 | 100,00 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 99,40 | 100,00 | 23 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 99,40 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 99,39 | 100,00 | 24 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 99,39 | 100,00 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 99,34 | 100,00 | 25 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 99,31 | 100,00 | 26 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 99,30 | 100,00 | 27 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 99,30 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 99,28 | 100,00 | 28 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 99,25 | 100,00 | 29 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 99,24 | 100,00 | 30 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,24 | 100,00 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 99,24 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 99,24 | 100,00 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,24 | 100,00 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 99,22 | 100,00 | 31 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 99,19 | 100,00 | 32 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 99,18 | 100,00 | 33 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 99,12 | 100,00 | 34 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 99,06 | 100,00 | 35 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 99,05 | 100,00 | 36 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 99,00 | 100,00 | 37 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 98,99 | 100,00 | 38 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 98,99 | 100,00 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 98,96 | 100,00 | 39 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 98,95 | 100,00 | 40 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 98,91 | 100,00 | 41 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 98,87 | 100,00 | 42 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 98,84 | 100,00 | 43 |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 98,80 | 100,00 | 44 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 98,75 | 100,00 | 45 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 98,72 | 100,00 | 46 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,70 | 100,00 | 47 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,67 | 100,00 | 48 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 98,66 | 100,00 | 49 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 98,64 | 100,00 | 50 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 98,63 | 100,00 | 51 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 98,57 | 100,00 | 52 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 98,54 | 100,00 | 53 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,53 | 100,00 | 54 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 98,51 | 100,00 | 55 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,47 | 100,00 | 56 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 98,30 | 100,00 | 57 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 98,21 | 100,00 | 58 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 98,21 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 98,17 | 100,00 | 59 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 98,11 | 100,00 | 60 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 98,11 | 100,00 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 98,08 | 100,00 | 61 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 97,95 | 100,00 | 62 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 97,87 | 100,00 | 63 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 97,83 | 100,00 | 64 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 97,79 | 100,00 | 65 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 97,73 | 100,00 | 66 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 97,69 | 100,00 | 67 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 97,62 | 100,00 | 68 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 97,62 | 100,00 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 97,62 | 100,00 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,58 | 100,00 | 69 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 97,56 | 100,00 | 70 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 97,49 | 100,00 | 71 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 97,40 | 100,00 | 72 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 97,37 | 100,00 | 73 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 97,37 | 100,00 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 97,25 | 100,00 | 74 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 97,24 | 100,00 | 75 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 97,14 | 100,00 | 76 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 97,06 | 100,00 | 77 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 96,94 | 100,00 | 78 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 96,94 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 96,92 | 100,00 | 79 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 96,88 | 100,00 | 80 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 96,84 | 100,00 | 81 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 96,80 | 100,00 | 82 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 96,74 | 100,00 | 83 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 96,74 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,67 | 100,00 | 84 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 96,52 | 100,00 | 85 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 96,47 | 100,00 | 86 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 96,43 | 100,00 | 87 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 96,42 | 100,00 | 88 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 96,39 | 100,00 | 89 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,38 | 100,00 | 90 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 96,35 | 100,00 | 91 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 96,35 | 100,00 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 96,34 | 100,00 | 92 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 96,15 | 100,00 | 93 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 96,13 | 100,00 | 94 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 95,98 | 100,00 | 95 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 95,92 | 100,00 | 96 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 95,92 | 100,00 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 95,90 | 100,00 | 97 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 95,80 | 100,00 | 98 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 95,74 | 100,00 | 99 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 95,74 | 100,00 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 95,71 | 100,00 | 100 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,65 | 100,00 | 101 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 95,61 | 100,00 | 102 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 95,58 | 100,00 | 103 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 95,50 | 100,00 | 104 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 95,45 | 100,00 | 105 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 95,42 | 100,00 | 106 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 95,33 | 100,00 | 107 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 95,27 | 100,00 | 108 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 95,17 | 100,00 | 109 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 94,98 | 100,00 | 110 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 94,96 | 100,00 | 111 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 94,94 | 100,00 | 112 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 94,92 | 100,00 | 113 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 94,72 | 100,00 | 114 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 94,70 | 100,00 | 115 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 94,64 | 100,00 | 116 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 94,24 | 100,00 | 117 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 94,12 | 100,00 | 118 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 94,05 | 100,00 | 119 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 93,75 | 100,00 | 120 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 93,75 | 100,00 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 93,64 | 100,00 | 121 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 93,58 | 100,00 | 122 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 93,49 | 100,00 | 123 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 93,23 | 100,00 | 124 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 92,97 | 100,00 | 125 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 92,88 | 100,00 | 126 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 92,66 | 100,00 | 127 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 92,35 | 100,00 | 128 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 92,20 | 100,00 | 129 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 91,82 | 100,00 | 130 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 91,67 | 100,00 | 131 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 91,56 | 100,00 | 132 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 91,32 | 100,00 | 133 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 90,48 | 100,00 | 134 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 90,04 | 100,00 | 135 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 90,00 | 100,00 | 136 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 90,00 | 100,00 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 89,75 | 100,00 | 137 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 89,71 | 100,00 | 138 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 89,55 | 100,00 | 139 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 89,53 | 100,00 | 140 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 89,47 | 100,00 | 141 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 89,29 | 100,00 | 142 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 89,22 | 100,00 | 143 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 88,77 | 100,00 | 144 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 87,12 | 100,00 | 145 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 86,84 | 100,00 | 146 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 86,73 | 100,00 | 147 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 86,00 | 100,00 | 148 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 86,00 | 100,00 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 85,00 | 100,00 | 149 |

По третьему критерию «Доступность услуг для инвалидов» наивысший результат - *92,13 балла* – набрало Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете. На втором месте по данному показателю Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70", набравшее *86,5 балла*, на третьем ‒ Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области", набравшее *86 баллов*.

Полный рейтинг по третьему критерию «Доступность услуг для инвалидов» независимой оценки качества условий оказания услуг образовательными организациями на территории Ульяновской области, представлен в таблице 3.3.

*Таблица 3.3 «Доступность услуг для инвалидов»*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 92,13 | 100,00 | 1 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 86,50 | 100,00 | 2 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 86,00 | 100,00 | 3 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 86,00 | 100,00 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 84,33 | 100,00 | 4 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 84,00 | 100,00 | 5 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 84,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 84,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 84,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 84,00 | 100,00 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 83,42 | 100,00 | 6 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 81,57 | 100,00 | 7 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 80,00 | 100,00 | 8 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 80,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 80,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 78,00 | 100,00 | 9 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 78,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 78,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 78,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 78,00 | 100,00 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 74,00 | 100,00 | 10 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 74,00 | 100,00 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 73,71 | 100,00 | 11 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 72,78 | 100,00 | 12 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 72,00 | 100,00 | 13 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 72,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 72,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 72,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 72,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 72,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 72,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 72,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 72,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 72,00 | 100,00 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 71,43 | 100,00 | 14 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 70,00 | 100,00 | 15 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 70,00 | 100,00 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 70,00 | 100,00 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 69,27 | 100,00 | 16 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 69,00 | 100,00 | 17 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 68,67 | 100,00 | 18 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 68,05 | 100,00 | 19 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 68,00 | 100,00 | 20 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 66,00 | 100,00 | 21 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 66,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 66,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 66,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 66,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 66,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 66,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 66,00 | 100,00 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 66,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 66,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 66,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 66,00 | 100,00 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 66,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 66,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 66,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 66,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 66,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 66,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 66,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 66,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 66,00 | 100,00 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 66,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 66,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 66,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 65,33 | 100,00 | 22 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 64,97 | 100,00 | 23 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 64,00 | 100,00 | 24 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 64,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 64,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 64,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 64,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 64,00 | 100,00 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 64,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 64,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 64,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 64,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 64,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 64,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 64,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 64,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 64,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 64,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 63,69 | 100,00 | 25 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 63,10 | 100,00 | 26 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 62,24 | 100,00 | 27 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 62,24 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 62,00 | 100,00 | 28 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 62,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 60,00 | 100,00 | 29 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 60,00 | 100,00 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 58,55 | 100,00 | 30 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 58,24 | 100,00 | 31 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 58,13 | 100,00 | 32 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 58,00 | 100,00 | 33 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 58,00 | 100,00 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 58,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 58,00 | 100,00 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 58,00 | 100,00 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 58,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 58,00 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 58,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 58,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 58,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 58,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 58,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 58,00 | 100,00 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 58,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 58,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 58,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 58,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 58,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 58,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 58,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 58,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 58,00 | 100,00 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 58,00 | 100,00 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 58,00 | 100,00 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 58,00 | 100,00 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 58,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 58,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 58,00 | 100,00 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 56,00 | 100,00 | 34 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 56,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 56,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 56,00 | 100,00 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 56,00 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 56,00 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 56,00 | 100,00 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 56,00 | 100,00 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 56,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 56,00 | 100,00 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 56,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 55,38 | 100,00 | 35 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 55,00 | 100,00 | 36 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 54,67 | 100,00 | 37 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 54,00 | 100,00 | 38 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 54,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 53,38 | 100,00 | 39 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 52,00 | 100,00 | 40 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 52,00 | 100,00 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 52,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 52,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 52,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 52,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 52,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 52,00 | 100,00 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 52,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 52,00 | 100,00 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 52,00 | 100,00 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 52,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 52,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 52,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 52,00 | 100,00 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 52,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 52,00 | 100,00 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 52,00 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 52,00 | 100,00 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 52,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 52,00 | 100,00 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 52,00 | 100,00 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 52,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 52,00 | 100,00 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 52,00 | 100,00 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 52,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 52,00 | 100,00 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 52,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 52,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 52,00 | 100,00 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 52,00 | 100,00 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 52,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 52,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 52,00 | 100,00 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 52,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 52,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 52,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 52,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 52,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 52,00 | 100,00 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 52,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 50,97 | 100,00 | 41 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 50,50 | 100,00 | 42 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 50,00 | 100,00 | 43 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 50,00 | 100,00 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 50,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 50,00 | 100,00 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 50,00 | 100,00 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 50,00 | 100,00 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 50,00 | 100,00 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 50,00 | 100,00 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 50,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 50,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 50,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 50,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 50,00 | 100,00 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 50,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 50,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 50,00 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 50,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 50,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 49,00 | 100,00 | 44 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 48,00 | 100,00 | 45 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 46,00 | 100,00 | 46 |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 46,00 | 100,00 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 46,00 | 100,00 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 46,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 46,00 | 100,00 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 46,00 | 100,00 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 46,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 46,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 46,00 | 100,00 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 45,71 | 100,00 | 47 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 45,00 | 100,00 | 48 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 45,00 | 100,00 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 44,00 | 100,00 | 49 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 44,00 | 100,00 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 44,00 | 100,00 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 44,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 44,00 | 100,00 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 44,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 44,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 44,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 44,00 | 100,00 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 44,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 44,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 44,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 44,00 | 100,00 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 44,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 43,00 | 100,00 | 50 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 42,67 | 100,00 | 51 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 42,50 | 100,00 | 52 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 42,00 | 100,00 | 53 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 41,00 | 100,00 | 54 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 40,84 | 100,00 | 55 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 40,00 | 100,00 | 56 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 38,00 | 100,00 | 57 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 38,00 | 100,00 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 38,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 38,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 38,00 | 100,00 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 38,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 38,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 38,00 | 100,00 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 38,00 | 100,00 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 38,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 38,00 | 100,00 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 38,00 | 100,00 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 38,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 38,00 | 100,00 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 38,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 38,00 | 100,00 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 38,00 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 38,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 38,00 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 38,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 38,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 38,00 | 100,00 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 38,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 38,00 | 100,00 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 37,00 | 100,00 | 58 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 36,00 | 100,00 | 59 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 36,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 36,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 36,00 | 100,00 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 36,00 | 100,00 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 35,50 | 100,00 | 60 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 35,00 | 100,00 | 61 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 33,00 | 100,00 | 62 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 30,50 | 100,00 | 63 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 30,00 | 100,00 | 64 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 30,00 | 100,00 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 28,33 | 100,00 | 65 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 28,00 | 100,00 | 66 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 28,00 | 100,00 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 28,00 | 100,00 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 23,00 | 100,00 | 67 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 22,00 | 100,00 | 68 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 22,00 | 100,00 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 8,00 | 100,00 | 69 |

По четвертому критерию «Доброжелательность, вежливость работников организации» *100 баллов* набрали 115 оцениваемых образовательных организации Ульяновской области.

Полный рейтинг по четвертому критерию «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организации» независимой оценки качества условий оказания услуг образовательными организациями на территории Ульяновской области, представлен в таблице 3.4.

*Таблица 3.4 «Доброжелательность, вежливость работников организации образования»*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 100,00 | 100,00 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 100,00 | 100,00 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 100,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 100,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 100,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 100,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 100,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 100,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 100,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 100,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 100,00 | 100,00 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 100,00 | 100,00 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 100,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 100,00 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 100,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 100,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 100,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 100,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 100,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 100,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 100,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 100,00 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 100,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 100,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 100,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 100,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 99,90 | 100,00 | 2 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 99,89 | 100,00 | 3 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 99,85 | 100,00 | 4 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 99,84 | 100,00 | 5 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 99,83 | 100,00 | 6 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 99,82 | 100,00 | 7 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 99,81 | 100,00 | 8 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 99,80 | 100,00 | 9 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 99,78 | 100,00 | 10 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 99,76 | 100,00 | 11 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 99,74 | 100,00 | 12 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 99,74 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 99,72 | 100,00 | 13 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 99,71 | 100,00 | 14 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 99,71 | 100,00 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 99,70 | 100,00 | 15 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 99,67 | 100,00 | 16 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 99,67 | 100,00 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 99,66 | 100,00 | 17 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 99,66 | 100,00 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,65 | 100,00 | 18 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 99,62 | 100,00 | 19 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 99,60 | 100,00 | 20 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,59 | 100,00 | 21 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 99,59 | 100,00 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 99,57 | 100,00 | 22 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 99,56 | 100,00 | 23 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 99,56 | 100,00 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 99,53 | 100,00 | 24 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 99,52 | 100,00 | 25 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 99,51 | 100,00 | 26 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 99,44 | 100,00 | 27 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 99,43 | 100,00 | 28 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 99,43 | 100,00 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,41 | 100,00 | 29 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 99,41 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 99,40 | 100,00 | 30 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 99,32 | 100,00 | 31 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,32 | 100,00 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 99,31 | 100,00 | 32 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,30 | 100,00 | 33 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,29 | 100,00 | 34 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 99,29 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 99,29 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 99,28 | 100,00 | 35 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 99,27 | 100,00 | 36 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,26 | 100,00 | 37 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 99,20 | 100,00 | 38 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 99,20 | 100,00 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 99,18 | 100,00 | 39 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 99,17 | 100,00 | 40 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 99,16 | 100,00 | 41 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 99,13 | 100,00 | 42 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 99,13 | 100,00 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 99,07 | 100,00 | 43 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 99,07 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 99,07 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 99,06 | 100,00 | 44 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 99,05 | 100,00 | 45 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 99,04 | 100,00 | 46 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 99,03 | 100,00 | 47 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 99,02 | 100,00 | 48 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 98,97 | 100,00 | 49 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 98,95 | 100,00 | 50 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 98,86 | 100,00 | 51 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,85 | 100,00 | 52 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 98,82 | 100,00 | 53 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 98,81 | 100,00 | 54 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,78 | 100,00 | 55 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 98,78 | 100,00 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 98,72 | 100,00 | 56 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,70 | 100,00 | 57 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 98,70 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 98,59 | 100,00 | 58 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 98,57 | 100,00 | 59 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,57 | 100,00 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 98,57 | 100,00 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 98,50 | 100,00 | 60 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 98,49 | 100,00 | 61 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 98,44 | 100,00 | 62 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,43 | 100,00 | 63 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 98,43 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 98,41 | 100,00 | 64 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,39 | 100,00 | 65 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 98,37 | 100,00 | 66 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 98,33 | 100,00 | 67 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 98,33 | 100,00 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 98,24 | 100,00 | 68 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 98,18 | 100,00 | 69 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 98,10 | 100,00 | 70 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 98,03 | 100,00 | 71 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 98,00 | 100,00 | 72 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 97,96 | 100,00 | 73 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 97,95 | 100,00 | 74 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 97,94 | 100,00 | 75 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 97,93 | 100,00 | 76 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 97,89 | 100,00 | 77 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 97,89 | 100,00 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 97,89 | 100,00 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 97,89 | 100,00 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 97,88 | 100,00 | 78 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 97,88 | 100,00 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 97,88 | 100,00 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 97,86 | 100,00 | 79 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 97,83 | 100,00 | 80 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 97,82 | 100,00 | 81 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 97,82 | 100,00 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 97,78 | 100,00 | 82 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 97,78 | 100,00 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 97,75 | 100,00 | 83 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 97,74 | 100,00 | 84 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 97,67 | 100,00 | 85 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 97,60 | 100,00 | 86 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 97,59 | 100,00 | 87 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 97,47 | 100,00 | 88 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 97,45 | 100,00 | 89 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 97,44 | 100,00 | 90 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,39 | 100,00 | 91 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,37 | 100,00 | 92 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 97,27 | 100,00 | 93 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,27 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 97,19 | 100,00 | 94 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 97,12 | 100,00 | 95 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 96,84 | 100,00 | 96 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 96,84 | 100,00 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 96,79 | 100,00 | 97 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 96,79 | 100,00 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 96,56 | 100,00 | 98 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,52 | 100,00 | 99 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,36 | 100,00 | 100 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 96,35 | 100,00 | 101 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 96,28 | 100,00 | 102 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 96,23 | 100,00 | 103 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 96,15 | 100,00 | 104 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 96,13 | 100,00 | 105 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 96,08 | 100,00 | 106 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 95,97 | 100,00 | 107 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 95,69 | 100,00 | 108 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 95,66 | 100,00 | 109 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 95,65 | 100,00 | 110 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 95,54 | 100,00 | 111 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 95,53 | 100,00 | 112 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 95,50 | 100,00 | 113 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 95,14 | 100,00 | 114 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 94,72 | 100,00 | 115 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 94,64 | 100,00 | 116 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 94,59 | 100,00 | 117 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 94,57 | 100,00 | 118 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 94,38 | 100,00 | 119 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 94,29 | 100,00 | 120 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 94,17 | 100,00 | 121 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 93,75 | 100,00 | 122 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 93,66 | 100,00 | 123 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 93,44 | 100,00 | 124 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 93,40 | 100,00 | 125 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 92,77 | 100,00 | 126 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 92,74 | 100,00 | 127 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 92,72 | 100,00 | 128 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 92,22 | 100,00 | 129 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 92,03 | 100,00 | 130 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 91,43 | 100,00 | 131 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 91,05 | 100,00 | 132 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 90,91 | 100,00 | 133 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 90,13 | 100,00 | 134 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 89,48 | 100,00 | 135 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 89,42 | 100,00 | 136 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 89,22 | 100,00 | 137 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 88,54 | 100,00 | 138 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 86,94 | 100,00 | 139 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 86,87 | 100,00 | 140 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 86,06 | 100,00 | 141 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 84,21 | 100,00 | 142 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 80,80 | 100,00 | 143 |

По пятому критерию «Удовлетворенность условиями оказания услуг» самый высокий балл *100* из *100* вожможных у 108 оцениваемыхобразовательных организаций Ульяновской области.

Полный рейтинг по пятому критерию «Удовлетворенность условиями оказания услуг» независимой оценки качества условий оказания услуг образовательными организациями на территории Ульяновской области, представлен в таблице 3.5.

*Таблица 3.5 «Удовлетворенность условиями оказания услуг»*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 100,00 | 100,00 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 100,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 100,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 100,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 100,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 100,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 100,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 100,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 100,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 100,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 100,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 100,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 100,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 100,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 100,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 100,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 100,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 100,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 100,00 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 100,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 100,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 100,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 100,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 99,93 | 100,00 | 2 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 99,92 | 100,00 | 3 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 99,91 | 100,00 | 4 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 99,90 | 100,00 | 5 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 99,90 | 100,00 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 99,89 | 100,00 | 6 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 99,85 | 100,00 | 7 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 99,84 | 100,00 | 8 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 99,83 | 100,00 | 9 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 99,82 | 100,00 | 10 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 99,82 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 99,81 | 100,00 | 11 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 99,80 | 100,00 | 12 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 99,79 | 100,00 | 13 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 99,77 | 100,00 | 14 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 99,77 | 100,00 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 99,76 | 100,00 | 15 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 99,75 | 100,00 | 16 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 99,74 | 100,00 | 17 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 99,71 | 100,00 | 18 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 99,70 | 100,00 | 19 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 99,70 | 100,00 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 99,70 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 99,69 | 100,00 | 20 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 99,69 | 100,00 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 99,69 | 100,00 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 99,67 | 100,00 | 21 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 99,65 | 100,00 | 22 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,65 | 100,00 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 99,63 | 100,00 | 23 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,61 | 100,00 | 24 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 99,58 | 100,00 | 25 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 99,57 | 100,00 | 26 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 99,57 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 99,56 | 100,00 | 27 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 99,56 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 99,53 | 100,00 | 28 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 99,53 | 100,00 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 99,52 | 100,00 | 29 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 99,50 | 100,00 | 30 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 99,49 | 100,00 | 31 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 99,48 | 100,00 | 32 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 99,47 | 100,00 | 33 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 99,47 | 100,00 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 99,46 | 100,00 | 34 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 99,34 | 100,00 | 35 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,29 | 100,00 | 36 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 99,21 | 100,00 | 37 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 99,17 | 100,00 | 38 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 99,15 | 100,00 | 39 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 99,14 | 100,00 | 40 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 99,09 | 100,00 | 41 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 99,09 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 99,06 | 100,00 | 42 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 99,05 | 100,00 | 43 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 99,02 | 100,00 | 44 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 99,01 | 100,00 | 45 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 99,00 | 100,00 | 46 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 98,99 | 100,00 | 47 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 98,98 | 100,00 | 48 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 98,97 | 100,00 | 49 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,90 | 100,00 | 50 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 98,87 | 100,00 | 51 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 98,86 | 100,00 | 52 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 98,82 | 100,00 | 53 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 98,70 | 100,00 | 54 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 98,68 | 100,00 | 55 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,58 | 100,00 | 56 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 98,52 | 100,00 | 57 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 98,51 | 100,00 | 58 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 98,50 | 100,00 | 59 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,47 | 100,00 | 60 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 98,44 | 100,00 | 61 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 98,40 | 100,00 | 62 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 98,39 | 100,00 | 63 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 98,38 | 100,00 | 64 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 98,35 | 100,00 | 65 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 98,34 | 100,00 | 66 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,33 | 100,00 | 67 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 98,33 | 100,00 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 98,29 | 100,00 | 68 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 98,25 | 100,00 | 69 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 98,21 | 100,00 | 70 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 98,12 | 100,00 | 71 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 98,08 | 100,00 | 72 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 98,08 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 98,02 | 100,00 | 73 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 97,99 | 100,00 | 74 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 97,96 | 100,00 | 75 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,93 | 100,00 | 76 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 97,92 | 100,00 | 77 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 97,89 | 100,00 | 78 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 97,87 | 100,00 | 79 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 97,85 | 100,00 | 80 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 97,83 | 100,00 | 81 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 97,66 | 100,00 | 82 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 97,64 | 100,00 | 83 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 97,58 | 100,00 | 84 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 97,52 | 100,00 | 85 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 97,51 | 100,00 | 86 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 97,50 | 100,00 | 87 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 97,50 | 100,00 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,46 | 100,00 | 88 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 97,44 | 100,00 | 89 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 97,41 | 100,00 | 90 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 97,39 | 100,00 | 91 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 97,34 | 100,00 | 92 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 97,30 | 100,00 | 93 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,26 | 100,00 | 94 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 97,25 | 100,00 | 95 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 97,22 | 100,00 | 96 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 97,14 | 100,00 | 97 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 97,12 | 100,00 | 98 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 97,07 | 100,00 | 99 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 97,05 | 100,00 | 100 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 96,96 | 100,00 | 101 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,96 | 100,00 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 96,91 | 100,00 | 102 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 96,83 | 100,00 | 103 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 96,79 | 100,00 | 104 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,71 | 100,00 | 105 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 96,68 | 100,00 | 106 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 96,61 | 100,00 | 107 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,58 | 100,00 | 108 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 96,55 | 100,00 | 109 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,52 | 100,00 | 110 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 96,47 | 100,00 | 111 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 96,46 | 100,00 | 112 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 96,43 | 100,00 | 113 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 96,43 | 100,00 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 96,32 | 100,00 | 114 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 96,23 | 100,00 | 115 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 96,19 | 100,00 | 116 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 96,08 | 100,00 | 117 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 95,99 | 100,00 | 118 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 95,98 | 100,00 | 119 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 95,94 | 100,00 | 120 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 95,78 | 100,00 | 121 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 95,75 | 100,00 | 122 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 95,71 | 100,00 | 123 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 95,65 | 100,00 | 124 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 95,63 | 100,00 | 125 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 95,58 | 100,00 | 126 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 95,53 | 100,00 | 127 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 95,49 | 100,00 | 128 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 95,29 | 100,00 | 129 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 95,26 | 100,00 | 130 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 95,17 | 100,00 | 131 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 95,00 | 100,00 | 132 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 94,69 | 100,00 | 133 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 94,60 | 100,00 | 134 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 94,35 | 100,00 | 135 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 93,99 | 100,00 | 136 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 93,98 | 100,00 | 137 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 93,63 | 100,00 | 138 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 93,38 | 100,00 | 139 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 93,27 | 100,00 | 140 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 92,74 | 100,00 | 141 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 92,55 | 100,00 | 142 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 92,47 | 100,00 | 143 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 92,37 | 100,00 | 144 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 92,09 | 100,00 | 145 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 91,67 | 100,00 | 146 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 91,15 | 100,00 | 147 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 91,15 | 100,00 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 90,64 | 100,00 | 148 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 90,36 | 100,00 | 149 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 90,28 | 100,00 | 150 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 90,25 | 100,00 | 151 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 | 152 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 89,77 | 100,00 | 153 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 89,09 | 100,00 | 154 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 87,92 | 100,00 | 155 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 87,71 | 100,00 | 156 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 87,60 | 100,00 | 157 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 86,17 | 100,00 | 158 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 85,22 | 100,00 | 159 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 85,07 | 100,00 | 160 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 81,84 | 100,00 | 161 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 81,52 | 100,00 | 162 |

# 4. Рейтинг по показателям независимой оценки качества образовательных услуг образовательных организаций Ульяновской области

**Критерий 1 «Открытость и доступность информации об образовательной организации»** представлен 3 показателями:

1.1. Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на общедоступных информационных ресурсах, перечню информации и требованиям к ней, на информационных стендах и на официальных сайтах.

Показатель 1.1. представлен 2 индикаторами:

1.1.1. Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах в помещении образовательной организации, её содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами.

1.1.2. Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на официальном сайте образовательной организации, её содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами.

Значение показателя 1.1. определяется как среднее значение индикаторов 1.1.1. и 1.1.2.

В результате проведенного анализа получены следующие значения, представленные в таблице 4.1. Максимальный балл у 133 оцениваемых образовательных организаций Ульяновской области.

*Таблица 4.1. Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на общедоступных информационных ресурсах, перечню информации и требованиям к ней, на информационных стендах и на официальных сайтах.*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 100,00 | 100,00 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 100,00 | 100,00 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 100,00 | 100,00 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 100,00 | 100,00 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 100,00 | 100,00 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 100,00 | 100,00 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 100,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 100,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 100,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 100,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 100,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 100,00 | 100,00 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 100,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 100,00 | 100,00 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 100,00 | 100,00 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 100,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 100,00 | 100,00 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 100,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 100,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 100,00 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 100,00 | 100,00 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 100,00 | 100,00 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 100,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 100,00 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 100,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 100,00 | 100,00 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 100,00 | 100,00 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 100,00 | 100,00 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 100,00 | 100,00 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 100,00 | 100,00 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 80,00 | 100,00 | 2 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 80,00 | 100,00 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 80,00 | 100,00 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 80,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 80,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 80,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 80,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 80,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 80,00 | 100,00 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 80,00 | 100,00 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 80,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 80,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 80,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 80,00 | 100,00 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 80,00 | 100,00 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 80,00 | 100,00 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 80,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 80,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 80,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 80,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 80,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 80,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 80,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 80,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 80,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 80,00 | 100,00 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 80,00 | 100,00 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 80,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 80,00 | 100,00 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 80,00 | 100,00 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 80,00 | 100,00 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 80,00 | 100,00 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 80,00 | 100,00 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 80,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 80,00 | 100,00 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 80,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 80,00 | 100,00 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 80,00 | 100,00 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 80,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 80,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 80,00 | 100,00 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 80,00 | 100,00 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 80,00 | 100,00 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 80,00 | 100,00 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 80,00 | 100,00 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 80,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 80,00 | 100,00 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 80,00 | 100,00 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 80,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 80,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 80,00 | 100,00 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 80,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 80,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 80,00 | 100,00 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 80,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 80,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 80,00 | 100,00 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 80,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 80,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 80,00 | 100,00 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 80,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 80,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 80,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 80,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 80,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 80,00 | 100,00 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 80,00 | 100,00 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 80,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 80,00 | 100,00 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 80,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 80,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 80,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 80,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 80,00 | 100,00 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 80,00 | 100,00 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 80,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 80,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 80,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 80,00 | 100,00 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 80,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 80,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 80,00 | 100,00 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 70,00 | 100,00 | 3 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 70,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 70,00 | 100,00 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 70,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 70,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 70,00 | 100,00 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 70,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 70,00 | 100,00 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 70,00 | 100,00 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 70,00 | 100,00 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 70,00 | 100,00 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 70,00 | 100,00 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 70,00 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 70,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 70,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 70,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 70,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 70,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 70,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 70,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 70,00 | 100,00 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 70,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 70,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 70,00 | 100,00 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 70,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 60,00 | 100,00 | 4 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 60,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 60,00 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 60,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 60,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 60,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 60,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 50,00 | 100,00 | 5 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 50,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 50,00 | 100,00 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 50,00 | 100,00 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 50,00 | 100,00 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 50,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 50,00 | 100,00 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 50,00 | 100,00 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 50,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 50,00 | 100,00 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 50,00 | 100,00 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 50,00 | 100,00 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 50,00 | 100,00 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 50,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 50,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 50,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 50,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 50,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 50,00 | 100,00 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 50,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 50,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 50,00 | 100,00 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 50,00 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 50,00 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 40,00 | 100,00 | 6 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 30,00 | 100,00 | 7 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 30,00 | 100,00 |

1.2. Обеспечение на официальном сайте образовательной организации наличия и функционирования дистанционных способов обратной связи с получателями услуг: по телефону, электронной почте, с помощью электронных сервисов для подачи электронных обращений, жалоб, наличие рубрики «Часто задаваемые вопросы», обеспечение технической возможности выражения участниками образовательных отношений мнения о качестве оказания услуг.

В современных условиях, когда многие родители слабо осведомлены о специфике учебно-методической и учебно-воспитательной деятельности образовательных организаций формирование каналов обратной связи с руководством образовательных организаций, педагогическим составом становится насущной необходимостью. Для выполнения данной задачи, как образовательная организация, так и семья должны быть заинтересованы в тесном взаимодействии, сотрудничестве и в совместном решении возникающих проблем.

Оценивая наличие возможности взаимодействия с представителями образовательной организации можно сказать, что в каждой ОО созданы условия для взаимодействия с руководством и педагогическими работниками образовательной организации, но каналы взаимодействия разнятся.

Самыми распространенными инструментами коммуникаций служат телефон и электронная почта. Со всеми образовательными организациями Ульяновской области можно связаться по телефону. Наиболее распространенной формой электронного обращения является кнопка «Обратная связь». Также используются формы: «Гостевая книга», «Интернет приемная».

Показатель 1.2. представлен 1 индикатором:

1.2.1. Наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг.

Индикатор 1.2.1. представлен 6 позициями оценивания.

Значение показателя 1.2. равно значению индикатора 1.2.1. Полученные данные представлены в таблице 4.2. Максимально возможный балл *100* из 100 возможных набрали 176 оцениваемых образовательных организаций Ульяновской области.

*Таблица 4.2. Обеспечение на официальном сайте образовательной организации наличия и функционирования дистанционных способов обратной связи с получателями услуг.*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 100,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 100,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 100,00 | 100,00 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 100,00 | 100,00 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 100,00 | 100,00 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 100,00 | 100,00 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 100,00 | 100,00 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 100,00 | 100,00 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 100,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 100,00 | 100,00 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 100,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 100,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 100,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 100,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 100,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 100,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 100,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 100,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 100,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 100,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 100,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 100,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 100,00 | 100,00 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 100,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 100,00 | 100,00 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 100,00 | 100,00 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 100,00 | 100,00 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 100,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 100,00 | 100,00 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 100,00 | 100,00 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 100,00 | 100,00 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 100,00 | 100,00 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 100,00 | 100,00 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 100,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 100,00 | 100,00 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 100,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 100,00 | 100,00 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 100,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 100,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 100,00 | 100,00 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 100,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 100,00 | 100,00 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 100,00 | 100,00 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 100,00 | 100,00 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 100,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 100,00 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 100,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 100,00 | 100,00 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 100,00 | 100,00 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 100,00 | 100,00 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 90,00 | 100,00 | 2 |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 90,00 | 100,00 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 90,00 | 100,00 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 90,00 | 100,00 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 90,00 | 100,00 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 90,00 | 100,00 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 90,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 90,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 90,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 90,00 | 100,00 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 90,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 90,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 90,00 | 100,00 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 90,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 90,00 | 100,00 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 90,00 | 100,00 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 90,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 90,00 | 100,00 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 90,00 | 100,00 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 90,00 | 100,00 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 90,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 90,00 | 100,00 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 90,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 90,00 | 100,00 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 90,00 | 100,00 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 90,00 | 100,00 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 90,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 90,00 | 100,00 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 90,00 | 100,00 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 90,00 | 100,00 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 90,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 90,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 90,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 90,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 90,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 90,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 90,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 90,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 90,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 90,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 90,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 90,00 | 100,00 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 90,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 90,00 | 100,00 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 90,00 | 100,00 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 90,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 90,00 | 100,00 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 90,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 90,00 | 100,00 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 90,00 | 100,00 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 90,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 90,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 90,00 | 100,00 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 90,00 | 100,00 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 90,00 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 90,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 90,00 | 100,00 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 90,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 90,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 60,00 | 100,00 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 60,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 60,00 | 100,00 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 60,00 | 100,00 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 60,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 60,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 60,00 | 100,00 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 60,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 60,00 | 100,00 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 60,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 60,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 60,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 60,00 | 100,00 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 60,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 60,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 60,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 60,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 60,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 60,00 | 100,00 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 60,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 60,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 60,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 60,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 60,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 60,00 | 100,00 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 0,00 | 100,00 | 4 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 0,00 | 100,00 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 0,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 0,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 0,00 | 100,00 |

1.3. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах и официальных сайтах.

Показатель 1.3. представлен 2 индикаторами, значения которых вычисляются в результате опроса получателей образовательных услуг:

1.3.1. Удовлетворённость качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на стендах в помещении образовательной организации.

1.3.2. Удовлетворённость качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на официальном сайте в сети «Интернет».

Значение показателя 1.3. определяется как среднее значение индикаторов 1.3.1. и 1.3.2. Максимально возможный балл 100 из 100 у 138 оцениваемых образовательных организаций Ульяновской области.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в Таблице 4.3.

*Таблица 4.3. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах и официальных сайтах.*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 100,00 | 100,00 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 100,00 | 100,00 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 100,00 | 100,00 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 100,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 100,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 100,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 100,00 | 100,00 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 100,00 | 100,00 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 100,00 | 100,00 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 100,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 100,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 100,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 100,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 100,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 100,00 | 100,00 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 100,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 100,00 | 100,00 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 100,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 100,00 | 100,00 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 100,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 100,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 100,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 100,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 100,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 100,00 | 100,00 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 100,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 100,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 100,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 100,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 100,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 100,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 99,85 | 100,00 | 2 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 99,85 | 100,00 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 99,85 | 100,00 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 99,83 | 100,00 | 3 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 99,83 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 99,81 | 100,00 | 4 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 99,79 | 100,00 | 5 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 99,78 | 100,00 | 6 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 99,74 | 100,00 | 7 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 99,67 | 100,00 | 8 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 99,67 | 100,00 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 99,65 | 100,00 | 9 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 99,65 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 99,62 | 100,00 | 10 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 99,62 | 100,00 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,58 | 100,00 | 11 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 99,57 | 100,00 | 12 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,57 | 100,00 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 99,56 | 100,00 | 13 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 99,56 | 100,00 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,55 | 100,00 | 14 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 99,55 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 99,53 | 100,00 | 15 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 99,49 | 100,00 | 16 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 99,47 | 100,00 | 17 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 99,46 | 100,00 | 18 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 99,40 | 100,00 | 19 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 99,36 | 100,00 | 20 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 99,35 | 100,00 | 21 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,28 | 100,00 | 22 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 99,28 | 100,00 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 99,26 | 100,00 | 23 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 99,25 | 100,00 | 24 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,24 | 100,00 | 25 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 99,23 | 100,00 | 26 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 99,22 | 100,00 | 27 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 99,20 | 100,00 | 28 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 99,18 | 100,00 | 29 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 99,18 | 100,00 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 99,17 | 100,00 | 30 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 99,17 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 99,15 | 100,00 | 31 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,08 | 100,00 | 32 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 99,07 | 100,00 | 33 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 99,05 | 100,00 | 34 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 99,05 | 100,00 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 99,02 | 100,00 | 35 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 99,01 | 100,00 | 36 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 99,01 | 100,00 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 99,00 | 100,00 | 37 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 98,96 | 100,00 | 38 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 98,96 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 98,93 | 100,00 | 39 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 98,92 | 100,00 | 40 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 98,91 | 100,00 | 41 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 98,91 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 98,84 | 100,00 | 42 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 98,81 | 100,00 | 43 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 98,81 | 100,00 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 98,81 | 100,00 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 98,81 | 100,00 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 98,80 | 100,00 | 44 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 98,78 | 100,00 | 45 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,75 | 100,00 | 46 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 98,70 | 100,00 | 47 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 98,60 | 100,00 | 48 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 98,57 | 100,00 | 49 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 98,54 | 100,00 | 50 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 98,53 | 100,00 | 51 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 98,53 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 98,53 | 100,00 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 98,52 | 100,00 | 52 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 98,46 | 100,00 | 53 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 98,43 | 100,00 | 54 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 98,41 | 100,00 | 55 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 98,41 | 100,00 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,39 | 100,00 | 56 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,38 | 100,00 | 57 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 98,32 | 100,00 | 58 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,31 | 100,00 | 59 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 98,29 | 100,00 | 60 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 98,28 | 100,00 | 61 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 98,26 | 100,00 | 62 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,22 | 100,00 | 63 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 98,22 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 98,21 | 100,00 | 64 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 98,21 | 100,00 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 98,13 | 100,00 | 65 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 98,13 | 100,00 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 98,04 | 100,00 | 66 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 97,96 | 100,00 | 67 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 97,92 | 100,00 | 68 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,83 | 100,00 | 69 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 97,82 | 100,00 | 70 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 97,73 | 100,00 | 71 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 97,67 | 100,00 | 72 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 97,67 | 100,00 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 97,55 | 100,00 | 73 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 97,52 | 100,00 | 74 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 97,52 | 100,00 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 97,45 | 100,00 | 75 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 97,44 | 100,00 | 76 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 97,35 | 100,00 | 77 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,34 | 100,00 | 78 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 97,33 | 100,00 | 79 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 97,15 | 100,00 | 80 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 97,09 | 100,00 | 81 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 97,06 | 100,00 | 82 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 97,01 | 100,00 | 83 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,90 | 100,00 | 84 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 96,90 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 96,88 | 100,00 | 85 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 96,81 | 100,00 | 86 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 96,76 | 100,00 | 87 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 96,68 | 100,00 | 88 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 96,67 | 100,00 | 89 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 96,60 | 100,00 | 90 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 96,51 | 100,00 | 91 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 96,43 | 100,00 | 92 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 96,43 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 96,28 | 100,00 | 93 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 96,14 | 100,00 | 94 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 96,13 | 100,00 | 95 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 95,90 | 100,00 | 96 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 95,82 | 100,00 | 97 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 95,80 | 100,00 | 98 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 95,77 | 100,00 | 99 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 95,76 | 100,00 | 100 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 95,59 | 100,00 | 101 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 95,42 | 100,00 | 102 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 95,19 | 100,00 | 103 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 95,17 | 100,00 | 104 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,91 | 100,00 | 105 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 94,65 | 100,00 | 106 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 93,74 | 100,00 | 107 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 93,35 | 100,00 | 108 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 93,28 | 100,00 | 109 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 92,86 | 100,00 | 110 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 92,85 | 100,00 | 111 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 92,73 | 100,00 | 112 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 91,88 | 100,00 | 113 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 91,62 | 100,00 | 114 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 91,11 | 100,00 | 115 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 90,08 | 100,00 | 116 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 89,02 | 100,00 | 117 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 88,98 | 100,00 | 118 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 85,17 | 100,00 | 119 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 83,58 | 100,00 | 120 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 82,50 | 100,00 | 121 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 80,10 | 100,00 | 122 |

**Критерий 2 «Комфортность условий предоставления образовательных услуг»** представлен 3 показателями:

2.1. Обеспечение в организации комфортных условий для предоставления образовательных услуг.

Показатель 2.1. представлен 1 индикатором:

2.1.1. Наличие комфортных условий для предоставления образовательных услуг.

Индикатор 2.1.1. представлен 5 позициями оценивания. К таким условиям относится комфортная зона отдыха или ожидания, оборудованная соответствующей мебелью, наличие и понятность навигации внутри образовательной организации, доступность питьевой воды, наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений (их чистота, наличие мыла), санитарное состояние помещений образовательной организации.

387 оцениваемых образовательных организаций Ульяновской области набрали по данному показателю наивысший балл. Полный рейтинг по данному показателю приведен в Таблице 4.4.

*Таблица 4.4. Обеспечение в организации комфортных условий для предоставления образовательных услуг*.

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 100,00 | 100,00 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 100,00 | 100,00 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 100,00 | 100,00 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 100,00 | 100,00 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 100,00 | 100,00 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 100,00 | 100,00 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 100,00 | 100,00 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 100,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 100,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 100,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 100,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 100,00 | 100,00 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 100,00 | 100,00 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 100,00 | 100,00 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 100,00 | 100,00 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 100,00 | 100,00 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 100,00 | 100,00 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 100,00 | 100,00 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 100,00 | 100,00 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 100,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 100,00 | 100,00 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 100,00 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 100,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 100,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 100,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 100,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 100,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 100,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 100,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 100,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 100,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 100,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 100,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 100,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 100,00 | 100,00 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 100,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 100,00 | 100,00 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 100,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 100,00 | 100,00 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 100,00 | 100,00 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 100,00 | 100,00 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 100,00 | 100,00 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 100,00 | 100,00 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 100,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 100,00 | 100,00 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 100,00 | 100,00 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 100,00 | 100,00 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 100,00 | 100,00 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 100,00 | 100,00 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 100,00 | 100,00 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 100,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 100,00 | 100,00 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 100,00 | 100,00 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 100,00 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 100,00 | 100,00 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 100,00 | 100,00 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 100,00 | 100,00 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 100,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 100,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 100,00 | 100,00 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 100,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 100,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 100,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 100,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 100,00 | 100,00 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 100,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 100,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 100,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 100,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 100,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 100,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 100,00 | 100,00 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 100,00 | 100,00 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 100,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 100,00 | 100,00 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 100,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 100,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 100,00 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 100,00 | 100,00 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 100,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 100,00 | 100,00 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 100,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 100,00 | 100,00 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 100,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 100,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 100,00 | 100,00 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 100,00 | 100,00 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 100,00 | 100,00 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 100,00 | 100,00 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 100,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 80,00 | 100,00 | 2 |

2.2. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых комфортностью условий предоставления услуг.

Значение показателя 2.2. равно значению индикатора 2.2.1.

Показатель 2.2. представлен 1 индикатором, значение которого вычисляется в результате опроса получателей образовательных услуг:

2.2.1. Удовлетворённость качеством, полнотой и доступностью размещённой на стендах в помещении образовательной организации информации о деятельности образовательной организации.

Максимально возможный балл *100,0* из 100 возможных набрали 109 оцениваемых образовательных организаций Ульяновской области.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в Таблице 4.5.

*Таблица 4.5. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых комфортностью условий предоставления услуг.*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 100,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 100,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 100,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 100,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 100,00 | 100,00 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 100,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 100,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 100,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 100,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 100,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 100,00 | 100,00 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 100,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 100,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 100,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 100,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 100,00 | 100,00 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 100,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 100,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 100,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 100,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 100,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 100,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 99,76 | 100,00 | 2 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 99,70 | 100,00 | 3 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 99,67 | 100,00 | 4 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 99,67 | 100,00 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 99,57 | 100,00 | 5 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 99,56 | 100,00 | 6 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 99,55 | 100,00 | 7 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 99,49 | 100,00 | 8 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 99,38 | 100,00 | 9 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 99,34 | 100,00 | 10 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 99,30 | 100,00 | 11 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 99,29 | 100,00 | 12 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 99,27 | 100,00 | 13 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 99,25 | 100,00 | 14 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 99,24 | 100,00 | 15 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 99,24 | 100,00 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 99,22 | 100,00 | 16 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 99,19 | 100,00 | 17 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,17 | 100,00 | 18 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 99,15 | 100,00 | 19 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 99,15 | 100,00 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 99,13 | 100,00 | 20 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 99,05 | 100,00 | 21 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 99,01 | 100,00 | 22 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 99,00 | 100,00 | 23 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 98,99 | 100,00 | 24 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 98,98 | 100,00 | 25 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 98,97 | 100,00 | 26 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 98,95 | 100,00 | 27 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 98,91 | 100,00 | 28 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 98,86 | 100,00 | 29 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,85 | 100,00 | 30 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 98,81 | 100,00 | 31 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 98,80 | 100,00 | 32 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 98,78 | 100,00 | 33 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 98,78 | 100,00 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 98,69 | 100,00 | 34 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 98,61 | 100,00 | 35 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 98,59 | 100,00 | 36 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 98,59 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 98,55 | 100,00 | 37 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 98,51 | 100,00 | 38 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 98,48 | 100,00 | 39 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,48 | 100,00 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,48 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 98,48 | 100,00 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,47 | 100,00 | 40 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 98,44 | 100,00 | 41 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 98,39 | 100,00 | 42 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 98,36 | 100,00 | 43 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 98,25 | 100,00 | 44 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 98,11 | 100,00 | 45 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 98,10 | 100,00 | 46 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 98,00 | 100,00 | 47 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 97,98 | 100,00 | 48 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 97,98 | 100,00 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 97,92 | 100,00 | 49 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 97,89 | 100,00 | 50 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 97,83 | 100,00 | 51 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 97,74 | 100,00 | 52 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 97,67 | 100,00 | 53 |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 97,59 | 100,00 | 54 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 97,50 | 100,00 | 55 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 97,44 | 100,00 | 56 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 97,39 | 100,00 | 57 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 97,35 | 100,00 | 58 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 97,31 | 100,00 | 59 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 97,28 | 100,00 | 60 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 97,26 | 100,00 | 61 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 97,14 | 100,00 | 62 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 97,09 | 100,00 | 63 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,06 | 100,00 | 64 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 97,02 | 100,00 | 65 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 96,93 | 100,00 | 66 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 96,59 | 100,00 | 67 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 96,43 | 100,00 | 68 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 96,43 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 96,33 | 100,00 | 69 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 96,23 | 100,00 | 70 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 96,23 | 100,00 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 96,15 | 100,00 | 71 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 95,90 | 100,00 | 72 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 95,74 | 100,00 | 73 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 95,65 | 100,00 | 74 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 95,59 | 100,00 | 75 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 95,45 | 100,00 | 76 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 95,37 | 100,00 | 77 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 95,24 | 100,00 | 78 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 95,24 | 100,00 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 95,24 | 100,00 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 95,16 | 100,00 | 79 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 95,12 | 100,00 | 80 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 94,98 | 100,00 | 81 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 94,81 | 100,00 | 82 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 94,74 | 100,00 | 83 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 94,74 | 100,00 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 94,50 | 100,00 | 84 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 94,48 | 100,00 | 85 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 94,29 | 100,00 | 86 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 94,12 | 100,00 | 87 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 93,89 | 100,00 | 88 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 93,88 | 100,00 | 89 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 93,85 | 100,00 | 90 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 93,75 | 100,00 | 91 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 93,67 | 100,00 | 92 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 93,60 | 100,00 | 93 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 93,48 | 100,00 | 94 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 93,48 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 93,33 | 100,00 | 95 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 93,04 | 100,00 | 96 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 92,93 | 100,00 | 97 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 92,86 | 100,00 | 98 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 92,83 | 100,00 | 99 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 92,79 | 100,00 | 100 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 92,75 | 100,00 | 101 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 92,70 | 100,00 | 102 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 92,70 | 100,00 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 92,68 | 100,00 | 103 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 92,31 | 100,00 | 104 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 92,27 | 100,00 | 105 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 91,96 | 100,00 | 106 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 91,84 | 100,00 | 107 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 91,84 | 100,00 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 91,80 | 100,00 | 108 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 91,59 | 100,00 | 109 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 91,49 | 100,00 | 110 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 91,49 | 100,00 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 91,43 | 100,00 | 111 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 91,30 | 100,00 | 112 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 91,23 | 100,00 | 113 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 91,16 | 100,00 | 114 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 91,01 | 100,00 | 115 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 90,91 | 100,00 | 116 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 90,83 | 100,00 | 117 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 90,65 | 100,00 | 118 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 90,54 | 100,00 | 119 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 90,35 | 100,00 | 120 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 89,95 | 100,00 | 121 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 89,93 | 100,00 | 122 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 89,89 | 100,00 | 123 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 89,83 | 100,00 | 124 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 89,44 | 100,00 | 125 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 89,39 | 100,00 | 126 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 89,29 | 100,00 | 127 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 88,48 | 100,00 | 128 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 88,24 | 100,00 | 129 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 88,10 | 100,00 | 130 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 87,50 | 100,00 | 131 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 87,50 | 100,00 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 87,27 | 100,00 | 132 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 87,17 | 100,00 | 133 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 86,97 | 100,00 | 134 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 86,46 | 100,00 | 135 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 85,94 | 100,00 | 136 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 85,76 | 100,00 | 137 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 85,33 | 100,00 | 138 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 84,71 | 100,00 | 139 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 84,39 | 100,00 | 140 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 83,64 | 100,00 | 141 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 83,33 | 100,00 | 142 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 83,11 | 100,00 | 143 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 82,63 | 100,00 | 144 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 80,95 | 100,00 | 145 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 80,08 | 100,00 | 146 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 80,00 | 100,00 | 147 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 79,51 | 100,00 | 148 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 79,41 | 100,00 | 149 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 79,10 | 100,00 | 150 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 79,07 | 100,00 | 151 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 78,95 | 100,00 | 152 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 78,57 | 100,00 | 153 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 78,44 | 100,00 | 154 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 77,54 | 100,00 | 155 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 74,24 | 100,00 | 156 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 73,68 | 100,00 | 157 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 73,46 | 100,00 | 158 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 72,00 | 100,00 | 159 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 72,00 | 100,00 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 70,00 | 100,00 | 160 |

**Критерий 3. «Доступность услуг для инвалидов»** представлен 3 показателями:

3.1. Оборудование территории, прилегающей к образовательной организации, и помещений с учётом доступности для инвалидов. Индикаторами этого показателя являются: оборудование входных групп пандусами/подъёмами и платформами, наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов, наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проёмов, наличие сменных кресел-колясок, наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений.

Показатель 3.1. представлен 1 индикатором:

3.1.1. Наличие в помещениях образовательной организации и на прилегающей к ней территории условий для инвалидов.

Индикатор 3.1.1. представлен 5 позициями оценивания. Значение показателя 3.1. равно значению индикатора 3.1.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в Таблице 4.6.

Максимальный балл *100* из *100* возможных набрали 9 оцениваемых образовательных организаций Ульяновской области.

*Таблица 4.6. Оборудование территории, прилегающей к образовательной организации, и помещений с учётом доступности для инвалидов.*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 100,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 100,00 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 100,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 100,00 | 100,00 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 100,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 100,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 80,00 | 100,00 | 2 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 80,00 | 100,00 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 80,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 80,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 80,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 80,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 80,00 | 100,00 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 80,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 80,00 | 100,00 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 80,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 60,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 60,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 60,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 60,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 60,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 60,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 60,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 60,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 60,00 | 100,00 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 60,00 | 100,00 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 60,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 60,00 | 100,00 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 60,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 60,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 60,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 60,00 | 100,00 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 60,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 60,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 60,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 60,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 60,00 | 100,00 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 60,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 60,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 60,00 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 60,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 60,00 | 100,00 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 60,00 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 60,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 60,00 | 100,00 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 60,00 | 100,00 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 60,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 60,00 | 100,00 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 60,00 | 100,00 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 60,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 60,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 60,00 | 100,00 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 60,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 60,00 | 100,00 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 60,00 | 100,00 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 40,00 | 100,00 | 4 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 40,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 40,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 40,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 40,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 40,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 40,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 40,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 40,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 40,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 40,00 | 100,00 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 40,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 40,00 | 100,00 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 40,00 | 100,00 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 40,00 | 100,00 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 40,00 | 100,00 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 40,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 40,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 40,00 | 100,00 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 40,00 | 100,00 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 40,00 | 100,00 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 40,00 | 100,00 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 40,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 40,00 | 100,00 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 40,00 | 100,00 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 40,00 | 100,00 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 40,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 40,00 | 100,00 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 40,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 40,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 40,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 40,00 | 100,00 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 40,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 40,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 40,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 40,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 40,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 40,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 40,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 40,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 40,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 40,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 40,00 | 100,00 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 40,00 | 100,00 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 40,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 40,00 | 100,00 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 40,00 | 100,00 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 40,00 | 100,00 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 40,00 | 100,00 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 40,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 40,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 40,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 40,00 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 40,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 40,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 40,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 40,00 | 100,00 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 20,00 | 100,00 | 5 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 20,00 | 100,00 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 20,00 | 100,00 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 20,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 20,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 20,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 20,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 20,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 20,00 | 100,00 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 20,00 | 100,00 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 20,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 20,00 | 100,00 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 20,00 | 100,00 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 20,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 20,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 20,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 20,00 | 100,00 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 20,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 20,00 | 100,00 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 20,00 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 20,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 20,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 20,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 20,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 20,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 20,00 | 100,00 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 20,00 | 100,00 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 20,00 | 100,00 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 20,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 20,00 | 100,00 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 20,00 | 100,00 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 20,00 | 100,00 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 20,00 | 100,00 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 20,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 20,00 | 100,00 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 20,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 20,00 | 100,00 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 20,00 | 100,00 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 20,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 20,00 | 100,00 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 20,00 | 100,00 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 20,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 20,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 20,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 20,00 | 100,00 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 20,00 | 100,00 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 20,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 20,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 20,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 20,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 20,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 20,00 | 100,00 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 20,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 20,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 20,00 | 100,00 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 20,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 20,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 20,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 20,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 20,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 20,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 20,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 20,00 | 100,00 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 20,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 20,00 | 100,00 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 20,00 | 100,00 |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 0,00 | 100,00 | 6 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 0,00 | 100,00 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 0,00 | 100,00 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 0,00 | 100,00 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 0,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 0,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 0,00 | 100,00 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 0,00 | 100,00 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 0,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 0,00 | 100,00 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 0,00 | 100,00 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 0,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 0,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 0,00 | 100,00 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 0,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 0,00 | 100,00 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 0,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 0,00 | 100,00 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 0,00 | 100,00 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 0,00 | 100,00 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 0,00 | 100,00 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 0,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 0,00 | 100,00 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 0,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 0,00 | 100,00 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 0,00 | 100,00 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 0,00 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 0,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 0,00 | 100,00 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 0,00 | 100,00 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 0,00 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 0,00 | 100,00 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 0,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 0,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 0,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 0,00 | 100,00 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 0,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 0,00 | 100,00 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 0,00 | 100,00 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 0,00 | 100,00 |

3.2. Обеспечение в образовательной организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими.

Индикаторы: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации, дублирование надписей шрифтом Брайля, возможность предоставления услуг сурдопереводчика, тифлосурдопереводчика, наличие альтернативной версии сайта для инвалидов по зрению, наличие обученного работника в образовательной организации, который может оказать помощь, наличие возможности предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому.

Показатель 3.2. представлен 1-м индикатором:

3.2.1. Наличие в образовательной организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими.

Индикатор 3.2.1. представлен 6 позициями оценивания. Значение показателя 3.2. равно значению индикатора 3.2.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в Таблице 4.7.

Максимальный балл 100 из 100 возможных набрали 2 оцениваемые образовательные организации Ульяновской области.

*Таблица 4.7. Обеспечение в образовательной организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими.*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 80,00 | 100,00 | 2 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 80,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 80,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 80,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 60,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 60,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 60,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 60,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 60,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 60,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 60,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 60,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 60,00 | 100,00 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 60,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 60,00 | 100,00 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 60,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 60,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 60,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 60,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 60,00 | 100,00 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 60,00 | 100,00 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 60,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 60,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 60,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 60,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 60,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 60,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 60,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 60,00 | 100,00 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 60,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 60,00 | 100,00 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 60,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 60,00 | 100,00 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 60,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 60,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 60,00 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 60,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 60,00 | 100,00 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 60,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 60,00 | 100,00 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 60,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 60,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 60,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 60,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 60,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 60,00 | 100,00 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 60,00 | 100,00 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 40,00 | 100,00 | 4 |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 40,00 | 100,00 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 40,00 | 100,00 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 40,00 | 100,00 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 40,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 40,00 | 100,00 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 40,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 40,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 40,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 40,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 40,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 40,00 | 100,00 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 40,00 | 100,00 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 40,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 40,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 40,00 | 100,00 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 40,00 | 100,00 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 40,00 | 100,00 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 40,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 40,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 40,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 40,00 | 100,00 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 40,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 40,00 | 100,00 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 40,00 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 40,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 40,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 40,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 40,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 40,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 40,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 40,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 40,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 40,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 40,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 40,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 40,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 40,00 | 100,00 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 40,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 40,00 | 100,00 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 40,00 | 100,00 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 40,00 | 100,00 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 40,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 40,00 | 100,00 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 40,00 | 100,00 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 40,00 | 100,00 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 40,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 40,00 | 100,00 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 40,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 40,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 40,00 | 100,00 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 40,00 | 100,00 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 40,00 | 100,00 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 40,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 40,00 | 100,00 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 40,00 | 100,00 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 40,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 40,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 40,00 | 100,00 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 40,00 | 100,00 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 40,00 | 100,00 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 40,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 40,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 40,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 40,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 40,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 40,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 40,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 40,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 40,00 | 100,00 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 40,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 40,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 40,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 40,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 40,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 40,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 40,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 40,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 40,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 40,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 40,00 | 100,00 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 40,00 | 100,00 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 40,00 | 100,00 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 40,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 40,00 | 100,00 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 40,00 | 100,00 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 40,00 | 100,00 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 40,00 | 100,00 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 40,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 40,00 | 100,00 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 40,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 40,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 40,00 | 100,00 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 40,00 | 100,00 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 20,00 | 100,00 | 5 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 20,00 | 100,00 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 20,00 | 100,00 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 20,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 20,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 20,00 | 100,00 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 20,00 | 100,00 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 20,00 | 100,00 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 20,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 20,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 20,00 | 100,00 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 20,00 | 100,00 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 20,00 | 100,00 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 20,00 | 100,00 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 20,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 20,00 | 100,00 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 20,00 | 100,00 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 20,00 | 100,00 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 20,00 | 100,00 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 20,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 20,00 | 100,00 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 20,00 | 100,00 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 20,00 | 100,00 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 20,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 20,00 | 100,00 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 20,00 | 100,00 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 20,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 20,00 | 100,00 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 20,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 20,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 20,00 | 100,00 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 20,00 | 100,00 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 20,00 | 100,00 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 20,00 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 20,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 20,00 | 100,00 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 20,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 20,00 | 100,00 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 20,00 | 100,00 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 20,00 | 100,00 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 20,00 | 100,00 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 20,00 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 20,00 | 100,00 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 20,00 | 100,00 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 20,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 20,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 20,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 20,00 | 100,00 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 20,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 20,00 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 20,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 20,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 20,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 20,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 20,00 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 20,00 | 100,00 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 20,00 | 100,00 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 20,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 20,00 | 100,00 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 20,00 | 100,00 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 20,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 20,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 20,00 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 20,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 20,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 20,00 | 100,00 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 20,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 0,00 | 100,00 | 6 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 0,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 0,00 | 100,00 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 0,00 | 100,00 |

3.3. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доступностью образовательных услуг для инвалидов.

Показатель 3.3. представлен 1 индикатором, значение которого вычисляется в результате опроса получателей образовательных услуг:

3.3.1. Удовлетворённость доступностью услуг для инвалидов.

Значение показателя 3.3. равно значению индикатора 3.3.1.

225 оцениваемых образовательных организаций Ульяновской области набрали высший балл по данному показателю. Полный рейтинг по данному показателю приведен в Таблице 4.8.

*Таблица 4.8. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доступностью образовательных услуг для инвалидов.*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 100,00 | 100,00 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 100,00 | 100,00 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 100,00 | 100,00 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 100,00 | 100,00 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 100,00 | 100,00 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 100,00 | 100,00 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 100,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 100,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 100,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 100,00 | 100,00 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 100,00 | 100,00 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 100,00 | 100,00 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 100,00 | 100,00 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 100,00 | 100,00 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 100,00 | 100,00 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 100,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 100,00 | 100,00 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 100,00 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 100,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 100,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 100,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 100,00 | 100,00 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 100,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 100,00 | 100,00 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 100,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 100,00 | 100,00 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 100,00 | 100,00 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 100,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 100,00 | 100,00 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 100,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 100,00 | 100,00 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 100,00 | 100,00 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 100,00 | 100,00 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 100,00 | 100,00 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 100,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 100,00 | 100,00 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 100,00 | 100,00 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 100,00 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 100,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 100,00 | 100,00 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 100,00 | 100,00 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 100,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 100,00 | 100,00 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 100,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 100,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 100,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 100,00 | 100,00 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 100,00 | 100,00 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 100,00 | 100,00 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 100,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 100,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 100,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 100,00 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 100,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 100,00 | 100,00 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 100,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 100,00 | 100,00 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 100,00 | 100,00 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 100,00 | 100,00 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 98,11 | 100,00 | 2 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 98,08 | 100,00 | 3 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 96,55 | 100,00 | 4 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 96,55 | 100,00 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 94,44 | 100,00 | 5 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 94,44 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 94,12 | 100,00 | 6 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 94,12 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 94,12 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 93,75 | 100,00 | 7 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 93,75 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 92,31 | 100,00 | 8 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 91,89 | 100,00 | 9 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 90,91 | 100,00 | 10 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 90,32 | 100,00 | 11 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 90,00 | 100,00 | 12 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 89,47 | 100,00 | 13 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 88,89 | 100,00 | 14 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 88,89 | 100,00 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 88,89 | 100,00 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 86,84 | 100,00 | 15 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 85,71 | 100,00 | 16 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 85,71 | 100,00 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 84,62 | 100,00 | 17 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 84,62 | 100,00 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 83,33 | 100,00 | 18 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 83,33 | 100,00 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 83,33 | 100,00 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 82,61 | 100,00 | 19 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 81,82 | 100,00 | 20 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 80,00 | 100,00 | 21 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 80,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 77,78 | 100,00 | 22 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 75,00 | 100,00 | 23 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 75,00 | 100,00 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 75,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 75,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 66,67 | 100,00 | 24 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 66,67 | 100,00 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 66,67 | 100,00 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 66,67 | 100,00 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 66,67 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 66,67 | 100,00 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 66,67 | 100,00 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 | 25 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 50,00 | 100,00 | 26 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 50,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 50,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 50,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 50,00 | 100,00 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 50,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 50,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 40,00 | 100,00 | 27 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 25,00 | 100,00 | 28 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 | 29 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 0,00 | 100,00 | 30 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 0,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 0,00 | 100,00 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 0,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 0,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 0,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 0,00 | 100,00 |

**Критерий 4 «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организации»** представлен 3 показателями, которые вычисляются в результате опроса получателей образовательных услуг:

4.1. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в образовательную организацию.

Показатель 4.1. представлен 1 индикатором:

4.1.1. Удовлетворённость доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в образовательную организацию. Значение показателя 4.1. равно значению индикатора 4.1.1.

Максимально возможный балл *100* из 100 возможных набрали 154 образовательные организации Ульяновской области.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в Таблице 4.9.

*Таблица 4.9. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в образовательную организацию.*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 100,00 | 100,00 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 100,00 | 100,00 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 100,00 | 100,00 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 100,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 100,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 100,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 100,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 100,00 | 100,00 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 100,00 | 100,00 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 100,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 100,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 100,00 | 100,00 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 100,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 100,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 100,00 | 100,00 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 100,00 | 100,00 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 100,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 100,00 | 100,00 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 100,00 | 100,00 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 100,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 100,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 100,00 | 100,00 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 100,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 100,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 100,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 100,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 100,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 100,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 100,00 | 100,00 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 100,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 100,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 100,00 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 100,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 100,00 | 100,00 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 100,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 100,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 100,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 100,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 99,69 | 100,00 | 2 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 99,67 | 100,00 | 3 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 99,67 | 100,00 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 99,61 | 100,00 | 4 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 99,61 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 99,57 | 100,00 | 5 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 99,56 | 100,00 | 6 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 99,56 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 99,39 | 100,00 | 7 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,39 | 100,00 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 99,34 | 100,00 | 8 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 99,32 | 100,00 | 9 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 99,32 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 99,31 | 100,00 | 10 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 99,30 | 100,00 | 11 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 99,27 | 100,00 | 12 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 99,17 | 100,00 | 13 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 99,15 | 100,00 | 14 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 99,13 | 100,00 | 15 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 99,13 | 100,00 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,12 | 100,00 | 16 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 99,08 | 100,00 | 17 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 99,07 | 100,00 | 18 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 99,06 | 100,00 | 19 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 99,05 | 100,00 | 20 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 99,01 | 100,00 | 21 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 99,00 | 100,00 | 22 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 98,99 | 100,00 | 23 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 98,98 | 100,00 | 24 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 98,97 | 100,00 | 25 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 98,86 | 100,00 | 26 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,85 | 100,00 | 27 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 98,82 | 100,00 | 28 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 98,80 | 100,00 | 29 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 98,70 | 100,00 | 30 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,62 | 100,00 | 31 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 98,61 | 100,00 | 32 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 98,59 | 100,00 | 33 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,55 | 100,00 | 34 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,47 | 100,00 | 35 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 98,44 | 100,00 | 36 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 98,44 | 100,00 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,39 | 100,00 | 37 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 98,37 | 100,00 | 38 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 98,33 | 100,00 | 39 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 98,31 | 100,00 | 40 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 98,31 | 100,00 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 98,29 | 100,00 | 41 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 98,23 | 100,00 | 42 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,17 | 100,00 | 43 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 97,96 | 100,00 | 44 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 97,96 | 100,00 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 97,96 | 100,00 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 97,92 | 100,00 | 45 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 97,90 | 100,00 | 46 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 97,89 | 100,00 | 47 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 97,89 | 100,00 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 97,87 | 100,00 | 48 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 97,85 | 100,00 | 49 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 97,73 | 100,00 | 50 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 97,71 | 100,00 | 51 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,62 | 100,00 | 52 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,60 | 100,00 | 53 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 97,54 | 100,00 | 54 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 97,50 | 100,00 | 55 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 97,47 | 100,00 | 56 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 97,44 | 100,00 | 57 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 97,44 | 100,00 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 97,38 | 100,00 | 58 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 97,29 | 100,00 | 59 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 97,28 | 100,00 | 60 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 97,27 | 100,00 | 61 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 97,24 | 100,00 | 62 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,22 | 100,00 | 63 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,07 | 100,00 | 64 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 97,06 | 100,00 | 65 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 96,97 | 100,00 | 66 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 96,90 | 100,00 | 67 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 96,88 | 100,00 | 68 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 96,80 | 100,00 | 69 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 96,63 | 100,00 | 70 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 96,60 | 100,00 | 71 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 96,57 | 100,00 | 72 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 96,49 | 100,00 | 73 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 96,48 | 100,00 | 74 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 96,47 | 100,00 | 75 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 96,47 | 100,00 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 96,43 | 100,00 | 76 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 96,43 | 100,00 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 96,36 | 100,00 | 77 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 96,23 | 100,00 | 78 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 96,15 | 100,00 | 79 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 95,98 | 100,00 | 80 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 95,97 | 100,00 | 81 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 95,83 | 100,00 | 82 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 95,77 | 100,00 | 83 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,65 | 100,00 | 84 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 95,45 | 100,00 | 85 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 95,45 | 100,00 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 95,42 | 100,00 | 86 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 95,27 | 100,00 | 87 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 95,22 | 100,00 | 88 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 95,16 | 100,00 | 89 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 95,12 | 100,00 | 90 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 95,03 | 100,00 | 91 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 94,98 | 100,00 | 92 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 94,79 | 100,00 | 93 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 94,74 | 100,00 | 94 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 94,48 | 100,00 | 95 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 94,26 | 100,00 | 96 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 94,24 | 100,00 | 97 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 94,17 | 100,00 | 98 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 93,75 | 100,00 | 99 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 93,75 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 92,52 | 100,00 | 100 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 92,02 | 100,00 | 101 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 91,85 | 100,00 | 102 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 91,84 | 100,00 | 103 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 91,67 | 100,00 | 104 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 91,62 | 100,00 | 105 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 91,31 | 100,00 | 106 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 90,91 | 100,00 | 107 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 90,22 | 100,00 | 108 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 89,84 | 100,00 | 109 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 89,47 | 100,00 | 110 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 89,36 | 100,00 | 111 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 88,57 | 100,00 | 112 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 88,41 | 100,00 | 113 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 87,93 | 100,00 | 114 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 86,97 | 100,00 | 115 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 85,33 | 100,00 | 116 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 85,07 | 100,00 | 117 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 84,21 | 100,00 | 118 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 84,00 | 100,00 | 119 |

4.2. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию.

Показатель 4.2. представлен 1 индикатором:

4.2.1. Удовлетворённость доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию.

Значение показателя 4.2. равно значению индикатора 4.2.1. Полный рейтинг по данному показателю приведен в Таблице 4.10.

Максимально возможный балл *100,0* из 100 возможных набрали 149 оцениваемых образовательных организаций Ульяновской области.

*Таблица 4.10. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию.*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 100,00 | 100,00 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 100,00 | 100,00 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 100,00 | 100,00 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 100,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 100,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 100,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 100,00 | 100,00 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 100,00 | 100,00 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 100,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 100,00 | 100,00 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 100,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 100,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 100,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 100,00 | 100,00 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 100,00 | 100,00 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 100,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 100,00 | 100,00 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 100,00 | 100,00 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 100,00 | 100,00 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 100,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 100,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 100,00 | 100,00 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 100,00 | 100,00 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 100,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 100,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 100,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 100,00 | 100,00 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 100,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 100,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 100,00 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 100,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 100,00 | 100,00 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 100,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 100,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 100,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 99,76 | 100,00 | 2 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 99,70 | 100,00 | 3 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 99,67 | 100,00 | 4 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 99,67 | 100,00 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 99,67 | 100,00 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 99,61 | 100,00 | 5 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 99,57 | 100,00 | 6 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 99,56 | 100,00 | 7 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 99,56 | 100,00 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 99,49 | 100,00 | 8 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 99,39 | 100,00 | 9 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 99,34 | 100,00 | 10 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 99,32 | 100,00 | 11 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 99,24 | 100,00 | 12 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 99,18 | 100,00 | 13 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 99,15 | 100,00 | 14 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 99,15 | 100,00 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,13 | 100,00 | 15 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 99,13 | 100,00 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,12 | 100,00 | 16 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 99,08 | 100,00 | 17 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 99,07 | 100,00 | 18 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 99,07 | 100,00 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 99,05 | 100,00 | 19 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 99,05 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 99,00 | 100,00 | 20 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 98,98 | 100,00 | 21 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 98,94 | 100,00 | 22 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 98,87 | 100,00 | 23 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,86 | 100,00 | 24 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,85 | 100,00 | 25 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,85 | 100,00 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 98,84 | 100,00 | 26 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 98,82 | 100,00 | 27 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 98,82 | 100,00 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 98,81 | 100,00 | 28 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,81 | 100,00 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 98,80 | 100,00 | 29 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,77 | 100,00 | 30 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 98,75 | 100,00 | 31 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 98,70 | 100,00 | 32 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 98,70 | 100,00 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 98,68 | 100,00 | 33 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 98,64 | 100,00 | 34 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 98,64 | 100,00 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 98,60 | 100,00 | 35 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 98,60 | 100,00 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 98,59 | 100,00 | 36 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 98,59 | 100,00 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 98,58 | 100,00 | 37 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 98,53 | 100,00 | 38 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 98,51 | 100,00 | 39 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 98,49 | 100,00 | 40 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 98,48 | 100,00 | 41 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 98,44 | 100,00 | 42 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 98,44 | 100,00 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,39 | 100,00 | 43 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 98,36 | 100,00 | 44 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 98,33 | 100,00 | 45 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 98,25 | 100,00 | 46 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,25 | 100,00 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 98,18 | 100,00 | 47 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 98,17 | 100,00 | 48 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,16 | 100,00 | 49 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 98,13 | 100,00 | 50 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 98,11 | 100,00 | 51 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 98,00 | 100,00 | 52 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 97,89 | 100,00 | 53 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 97,89 | 100,00 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 97,83 | 100,00 | 54 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 97,77 | 100,00 | 55 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 97,75 | 100,00 | 56 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 97,73 | 100,00 | 57 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 97,71 | 100,00 | 58 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 97,67 | 100,00 | 59 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 97,60 | 100,00 | 60 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 97,56 | 100,00 | 61 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,56 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 97,55 | 100,00 | 62 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 97,50 | 100,00 | 63 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 97,47 | 100,00 | 64 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 97,44 | 100,00 | 65 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 97,44 | 100,00 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 97,44 | 100,00 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 97,24 | 100,00 | 66 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 97,22 | 100,00 | 67 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 97,22 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 97,19 | 100,00 | 68 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 97,14 | 100,00 | 69 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 97,12 | 100,00 | 70 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 96,97 | 100,00 | 71 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 96,90 | 100,00 | 72 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 96,83 | 100,00 | 73 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 96,49 | 100,00 | 74 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 96,43 | 100,00 | 75 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,41 | 100,00 | 76 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 96,23 | 100,00 | 77 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 96,15 | 100,00 | 78 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 96,08 | 100,00 | 79 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 96,00 | 100,00 | 80 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 95,93 | 100,00 | 81 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 95,83 | 100,00 | 82 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 95,81 | 100,00 | 83 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 95,74 | 100,00 | 84 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 95,65 | 100,00 | 85 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 95,31 | 100,00 | 86 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 95,24 | 100,00 | 87 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,20 | 100,00 | 88 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,74 | 100,00 | 89 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 94,57 | 100,00 | 90 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 94,48 | 100,00 | 91 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 94,46 | 100,00 | 92 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 94,35 | 100,00 | 93 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 94,26 | 100,00 | 94 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 94,14 | 100,00 | 95 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 94,01 | 100,00 | 96 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 93,92 | 100,00 | 97 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 93,75 | 100,00 | 98 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 93,75 | 100,00 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 93,75 | 100,00 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 93,58 | 100,00 | 99 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,48 | 100,00 | 100 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 93,43 | 100,00 | 101 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 93,30 | 100,00 | 102 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 93,05 | 100,00 | 103 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 92,62 | 100,00 | 104 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 92,55 | 100,00 | 105 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 91,77 | 100,00 | 106 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 91,61 | 100,00 | 107 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 90,91 | 100,00 | 108 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 89,86 | 100,00 | 109 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 88,27 | 100,00 | 110 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 88,06 | 100,00 | 111 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 87,62 | 100,00 | 112 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 85,90 | 100,00 | 113 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 85,71 | 100,00 | 114 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 84,21 | 100,00 | 115 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 82,42 | 100,00 | 116 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 72,00 | 100,00 | 117 |

4.3. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия. Показатель 4.3. представлен 1 индикатором:

4.3.1. Удовлетворённость доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия (по телефону, по электронной почте, с помощью электронных сервисов, подачи электронного обращения).

Значение показателя 4.3. равно значению индикатора 4.3.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в Таблице 4.11.

Максимально возможный балл *100,0* из 100 возможных набрали 149 оцениваемых образовательных организаций Ульяновской области.

*Таблица 4.11. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия.*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 100,00 | 100,00 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 100,00 | 100,00 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 100,00 | 100,00 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 100,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 100,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 100,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 100,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 100,00 | 100,00 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 100,00 | 100,00 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 100,00 | 100,00 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 100,00 | 100,00 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 100,00 | 100,00 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 100,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 100,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 100,00 | 100,00 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 100,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 100,00 | 100,00 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 100,00 | 100,00 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 100,00 | 100,00 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 100,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 100,00 | 100,00 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 100,00 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 100,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 100,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 100,00 | 100,00 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 100,00 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 100,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 100,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 100,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 100,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 100,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 100,00 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 100,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 100,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 100,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 100,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 100,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 99,83 | 100,00 | 2 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 99,69 | 100,00 | 3 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 99,67 | 100,00 | 4 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 99,66 | 100,00 | 5 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 99,57 | 100,00 | 6 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 99,57 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 99,56 | 100,00 | 7 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 99,56 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 99,49 | 100,00 | 8 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 99,46 | 100,00 | 9 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 99,39 | 100,00 | 10 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 99,29 | 100,00 | 11 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 99,24 | 100,00 | 12 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 99,22 | 100,00 | 13 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 99,21 | 100,00 | 14 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 99,20 | 100,00 | 15 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 99,13 | 100,00 | 16 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 99,13 | 100,00 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 99,12 | 100,00 | 17 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 99,07 | 100,00 | 18 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 99,07 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 99,07 | 100,00 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 99,05 | 100,00 | 19 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 99,05 | 100,00 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 99,03 | 100,00 | 20 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 98,99 | 100,00 | 21 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 98,98 | 100,00 | 22 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 98,98 | 100,00 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 98,88 | 100,00 | 23 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 98,86 | 100,00 | 24 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,86 | 100,00 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,85 | 100,00 | 25 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,85 | 100,00 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 98,82 | 100,00 | 26 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 98,82 | 100,00 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,80 | 100,00 | 27 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 98,78 | 100,00 | 28 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,78 | 100,00 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 98,70 | 100,00 | 29 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 98,69 | 100,00 | 30 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 98,68 | 100,00 | 31 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,62 | 100,00 | 32 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 98,61 | 100,00 | 33 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 98,59 | 100,00 | 34 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 98,53 | 100,00 | 35 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,48 | 100,00 | 36 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 98,46 | 100,00 | 37 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 98,44 | 100,00 | 38 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 98,44 | 100,00 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,39 | 100,00 | 39 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 98,37 | 100,00 | 40 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 98,36 | 100,00 | 41 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 98,33 | 100,00 | 42 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 98,33 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 98,31 | 100,00 | 43 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 98,25 | 100,00 | 44 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 98,21 | 100,00 | 45 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 98,18 | 100,00 | 46 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 98,16 | 100,00 | 47 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 97,99 | 100,00 | 48 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 97,96 | 100,00 | 49 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 97,92 | 100,00 | 50 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 97,89 | 100,00 | 51 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 97,89 | 100,00 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 97,87 | 100,00 | 52 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 97,86 | 100,00 | 53 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 97,82 | 100,00 | 54 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 97,71 | 100,00 | 55 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 97,71 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 97,58 | 100,00 | 56 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 97,58 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 97,55 | 100,00 | 57 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 97,51 | 100,00 | 58 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 97,50 | 100,00 | 59 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 97,47 | 100,00 | 60 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 97,44 | 100,00 | 61 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 97,28 | 100,00 | 62 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 97,16 | 100,00 | 63 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 97,14 | 100,00 | 64 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,07 | 100,00 | 65 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,06 | 100,00 | 66 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 97,06 | 100,00 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 97,01 | 100,00 | 67 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,97 | 100,00 | 68 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 96,97 | 100,00 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 96,91 | 100,00 | 69 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 96,88 | 100,00 | 70 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 96,63 | 100,00 | 71 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 96,60 | 100,00 | 72 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 96,60 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 96,56 | 100,00 | 73 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 96,55 | 100,00 | 74 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 96,43 | 100,00 | 75 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 96,43 | 100,00 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 96,23 | 100,00 | 76 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 96,23 | 100,00 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 96,17 | 100,00 | 77 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 96,15 | 100,00 | 78 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 95,83 | 100,00 | 79 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 95,83 | 100,00 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 95,77 | 100,00 | 80 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 95,77 | 100,00 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 95,69 | 100,00 | 81 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,65 | 100,00 | 82 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 95,53 | 100,00 | 83 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 95,46 | 100,00 | 84 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 95,45 | 100,00 | 85 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 95,42 | 100,00 | 86 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 95,37 | 100,00 | 87 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 95,35 | 100,00 | 88 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 95,31 | 100,00 | 89 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 95,03 | 100,00 | 90 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 94,96 | 100,00 | 91 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 94,74 | 100,00 | 92 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 94,64 | 100,00 | 93 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 94,35 | 100,00 | 94 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 94,31 | 100,00 | 95 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 94,20 | 100,00 | 96 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 93,75 | 100,00 | 97 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 93,62 | 100,00 | 98 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 93,44 | 100,00 | 99 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 93,17 | 100,00 | 100 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 92,97 | 100,00 | 101 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 92,95 | 100,00 | 102 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 92,93 | 100,00 | 103 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 92,86 | 100,00 | 104 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 92,50 | 100,00 | 105 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 92,00 | 100,00 | 106 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 91,64 | 100,00 | 107 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 91,52 | 100,00 | 108 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 90,91 | 100,00 | 109 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 90,58 | 100,00 | 110 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 89,11 | 100,00 | 111 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 88,06 | 100,00 | 112 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 88,00 | 100,00 | 113 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 86,84 | 100,00 | 114 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 84,21 | 100,00 | 115 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 80,00 | 100,00 | 116 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 79,59 | 100,00 | 117 |

**Критерий 5 «Удовлетворённость условиями оказания услуг»** представлен 3 показателями, которые вычисляются в результате опроса получателей образовательных услуг:

5.1. Доля участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым. Показатель 5.1. представлен 1-м индикатором:

5.1.1. Готовность участников образовательных отношений рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым. Значение показателя 5.1. равно значению индикатора 5.1.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в Таблице 4.12.

Максимально возможный балл *100,0* из 100 возможных набрали 130 образовательных организаций Ульяновской области.

*Таблица 4.12. Доля участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым.*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 100,00 | 100,00 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 100,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 100,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 100,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 100,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 100,00 | 100,00 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 100,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 100,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 100,00 | 100,00 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 100,00 | 100,00 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 100,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 100,00 | 100,00 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 100,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 100,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 100,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 100,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 100,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 100,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 100,00 | 100,00 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 100,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 100,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 100,00 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 100,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 100,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 100,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 100,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 100,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 99,83 | 100,00 | 2 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 99,70 | 100,00 | 3 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 99,69 | 100,00 | 4 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 99,67 | 100,00 | 5 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 99,67 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 99,62 | 100,00 | 6 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 99,57 | 100,00 | 7 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 99,57 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 99,56 | 100,00 | 8 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 99,56 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 99,50 | 100,00 | 9 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 99,49 | 100,00 | 10 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 99,49 | 100,00 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 99,46 | 100,00 | 11 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 99,40 | 100,00 | 12 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 99,39 | 100,00 | 13 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 99,27 | 100,00 | 14 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 99,24 | 100,00 | 15 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 99,24 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 99,18 | 100,00 | 16 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,17 | 100,00 | 17 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 99,15 | 100,00 | 18 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 99,13 | 100,00 | 19 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 99,08 | 100,00 | 20 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 99,05 | 100,00 | 21 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 99,05 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 99,05 | 100,00 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 98,99 | 100,00 | 22 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 98,98 | 100,00 | 23 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 98,97 | 100,00 | 24 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 98,95 | 100,00 | 25 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 98,94 | 100,00 | 26 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 98,91 | 100,00 | 27 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 98,86 | 100,00 | 28 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 98,83 | 100,00 | 29 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 98,82 | 100,00 | 30 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 98,81 | 100,00 | 31 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 98,80 | 100,00 | 32 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 98,72 | 100,00 | 33 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 98,70 | 100,00 | 34 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 98,68 | 100,00 | 35 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 98,66 | 100,00 | 36 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 98,61 | 100,00 | 37 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 98,58 | 100,00 | 38 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 98,51 | 100,00 | 39 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 98,51 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 98,46 | 100,00 | 40 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 98,45 | 100,00 | 41 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 98,44 | 100,00 | 42 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 98,44 | 100,00 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 98,36 | 100,00 | 43 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 98,33 | 100,00 | 44 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 98,31 | 100,00 | 45 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 98,25 | 100,00 | 46 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,25 | 100,00 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 98,17 | 100,00 | 47 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 98,13 | 100,00 | 48 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 98,11 | 100,00 | 49 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,04 | 100,00 | 50 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 98,00 | 100,00 | 51 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 97,96 | 100,00 | 52 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 97,92 | 100,00 | 53 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 97,90 | 100,00 | 54 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 97,89 | 100,00 | 55 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 97,89 | 100,00 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 97,73 | 100,00 | 56 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 97,66 | 100,00 | 57 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 97,60 | 100,00 | 58 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 97,56 | 100,00 | 59 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 97,55 | 100,00 | 60 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 97,47 | 100,00 | 61 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 97,44 | 100,00 | 62 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 97,33 | 100,00 | 63 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 97,32 | 100,00 | 64 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 97,22 | 100,00 | 65 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 97,22 | 100,00 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 97,18 | 100,00 | 66 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 97,18 | 100,00 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 97,16 | 100,00 | 67 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 97,08 | 100,00 | 68 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 97,07 | 100,00 | 69 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,02 | 100,00 | 70 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 96,97 | 100,00 | 71 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 96,97 | 100,00 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,77 | 100,00 | 72 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 96,77 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 96,63 | 100,00 | 73 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 96,59 | 100,00 | 74 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 96,46 | 100,00 | 75 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 96,43 | 100,00 | 76 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 96,43 | 100,00 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 96,23 | 100,00 | 77 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 96,20 | 100,00 | 78 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 96,15 | 100,00 | 79 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 96,11 | 100,00 | 80 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 96,10 | 100,00 | 81 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 96,07 | 100,00 | 82 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 96,02 | 100,00 | 83 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 95,92 | 100,00 | 84 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 95,74 | 100,00 | 85 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 95,71 | 100,00 | 86 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 95,59 | 100,00 | 87 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 95,45 | 100,00 | 88 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 95,43 | 100,00 | 89 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 95,37 | 100,00 | 90 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 95,31 | 100,00 | 91 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 95,29 | 100,00 | 92 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 95,24 | 100,00 | 93 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 94,97 | 100,00 | 94 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 94,90 | 100,00 | 95 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 94,87 | 100,00 | 96 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 94,77 | 100,00 | 97 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 94,74 | 100,00 | 98 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 94,44 | 100,00 | 99 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 94,35 | 100,00 | 100 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,19 | 100,00 | 101 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 93,98 | 100,00 | 102 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 93,97 | 100,00 | 103 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 93,88 | 100,00 | 104 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 93,75 | 100,00 | 105 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 93,75 | 100,00 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,48 | 100,00 | 106 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,41 | 100,00 | 107 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 93,33 | 100,00 | 108 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 93,22 | 100,00 | 109 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 93,16 | 100,00 | 110 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 93,09 | 100,00 | 111 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 93,02 | 100,00 | 112 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 92,86 | 100,00 | 113 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 92,75 | 100,00 | 114 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 92,29 | 100,00 | 115 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 92,15 | 100,00 | 116 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 91,71 | 100,00 | 117 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 91,44 | 100,00 | 118 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 90,06 | 100,00 | 119 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 89,96 | 100,00 | 120 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 89,36 | 100,00 | 121 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 89,21 | 100,00 | 122 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 89,13 | 100,00 | 123 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 88,52 | 100,00 | 124 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 88,36 | 100,00 | 125 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 87,72 | 100,00 | 126 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 87,31 | 100,00 | 127 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 87,23 | 100,00 | 128 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 86,12 | 100,00 | 129 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 85,14 | 100,00 | 130 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 84,21 | 100,00 | 131 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 84,00 | 100,00 | 132 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 83,64 | 100,00 | 133 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 83,33 | 100,00 | 134 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 82,40 | 100,00 | 135 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 82,09 | 100,00 | 136 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 81,82 | 100,00 | 137 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 81,33 | 100,00 | 138 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 81,25 | 100,00 | 139 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 77,88 | 100,00 | 140 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 74,29 | 100,00 | 141 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 65,79 | 100,00 | 142 |

5.2. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации.

Показатель 5.2. представлен 1 индикатором:

5.2.1. Удовлетворённость удобством графика работы образовательной организации.

Значение показателя 5.2. равно значению индикатора 5.2.1.

Максимально возможный балл *100,0* из 100 возможных набрали 146 образовательных организаций Ульяновской области.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в Таблице 4.13.

*Таблица 4.13. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации.*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 100,00 | 100,00 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 100,00 | 100,00 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 100,00 | 100,00 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 100,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 100,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 100,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 100,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 100,00 | 100,00 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 100,00 | 100,00 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 100,00 | 100,00 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 100,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 100,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 100,00 | 100,00 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 100,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 100,00 | 100,00 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 100,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 100,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 100,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 100,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 100,00 | 100,00 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 100,00 | 100,00 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 100,00 | 100,00 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 100,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 100,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 100,00 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 100,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 100,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 100,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 100,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 100,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 100,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 100,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 100,00 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 100,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 100,00 | 100,00 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 100,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 100,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 100,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 99,76 | 100,00 | 2 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 99,70 | 100,00 | 3 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 99,70 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 99,69 | 100,00 | 4 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 99,67 | 100,00 | 5 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 99,57 | 100,00 | 6 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 99,57 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 99,56 | 100,00 | 7 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 99,50 | 100,00 | 8 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 99,50 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 99,46 | 100,00 | 9 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,40 | 100,00 | 10 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 99,40 | 100,00 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 99,38 | 100,00 | 11 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 99,32 | 100,00 | 12 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 99,32 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 99,31 | 100,00 | 13 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 99,31 | 100,00 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 99,30 | 100,00 | 14 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 99,30 | 100,00 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 99,25 | 100,00 | 15 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,24 | 100,00 | 16 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 99,22 | 100,00 | 17 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 99,20 | 100,00 | 18 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 99,13 | 100,00 | 19 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 99,08 | 100,00 | 20 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 99,05 | 100,00 | 21 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 99,05 | 100,00 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 99,03 | 100,00 | 22 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 99,02 | 100,00 | 23 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 98,99 | 100,00 | 24 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 98,98 | 100,00 | 25 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 98,98 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 98,97 | 100,00 | 26 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 98,94 | 100,00 | 27 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 98,91 | 100,00 | 28 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 98,88 | 100,00 | 29 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 98,86 | 100,00 | 30 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 98,82 | 100,00 | 31 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 98,82 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 98,78 | 100,00 | 32 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 98,77 | 100,00 | 33 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 98,70 | 100,00 | 34 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 98,68 | 100,00 | 35 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 98,64 | 100,00 | 36 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 98,60 | 100,00 | 37 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 98,59 | 100,00 | 38 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 98,53 | 100,00 | 39 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 98,51 | 100,00 | 40 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,48 | 100,00 | 41 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 98,46 | 100,00 | 42 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 98,44 | 100,00 | 43 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 98,43 | 100,00 | 44 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,39 | 100,00 | 45 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,37 | 100,00 | 46 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 98,26 | 100,00 | 47 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 98,25 | 100,00 | 48 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 98,18 | 100,00 | 49 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 98,14 | 100,00 | 50 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 97,99 | 100,00 | 51 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 97,89 | 100,00 | 52 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 97,75 | 100,00 | 53 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,73 | 100,00 | 54 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 97,68 | 100,00 | 55 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 97,58 | 100,00 | 56 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 97,56 | 100,00 | 57 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 97,54 | 100,00 | 58 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 97,52 | 100,00 | 59 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 97,44 | 100,00 | 60 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 97,44 | 100,00 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,37 | 100,00 | 61 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 97,35 | 100,00 | 62 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 97,35 | 100,00 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 97,22 | 100,00 | 63 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 97,14 | 100,00 | 64 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,10 | 100,00 | 65 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 97,06 | 100,00 | 66 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 97,05 | 100,00 | 67 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 97,02 | 100,00 | 68 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 96,96 | 100,00 | 69 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 96,88 | 100,00 | 70 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 96,88 | 100,00 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 96,85 | 100,00 | 71 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 96,84 | 100,00 | 72 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 96,79 | 100,00 | 73 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 96,67 | 100,00 | 74 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 96,65 | 100,00 | 75 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 96,63 | 100,00 | 76 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 96,61 | 100,00 | 77 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 96,55 | 100,00 | 78 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 96,43 | 100,00 | 79 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 96,34 | 100,00 | 80 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 96,33 | 100,00 | 81 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 96,30 | 100,00 | 82 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 96,23 | 100,00 | 83 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 96,15 | 100,00 | 84 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 96,11 | 100,00 | 85 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 96,00 | 100,00 | 86 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 96,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 95,96 | 100,00 | 87 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 95,83 | 100,00 | 88 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 95,83 | 100,00 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 95,68 | 100,00 | 89 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 95,54 | 100,00 | 90 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 95,36 | 100,00 | 91 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 95,31 | 100,00 | 92 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 95,24 | 100,00 | 93 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 95,04 | 100,00 | 94 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 94,94 | 100,00 | 95 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 94,93 | 100,00 | 96 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 94,79 | 100,00 | 97 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,74 | 100,00 | 98 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 94,46 | 100,00 | 99 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 94,26 | 100,00 | 100 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 93,80 | 100,00 | 101 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 93,75 | 100,00 | 102 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 93,46 | 100,00 | 103 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 92,86 | 100,00 | 104 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 92,82 | 100,00 | 105 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 92,80 | 100,00 | 106 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 92,54 | 100,00 | 107 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 91,84 | 100,00 | 108 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 91,80 | 100,00 | 109 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 91,67 | 100,00 | 110 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 91,67 | 100,00 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 91,49 | 100,00 | 111 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 91,30 | 100,00 | 112 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 90,91 | 100,00 | 113 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 90,48 | 100,00 | 114 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 89,47 | 100,00 | 115 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 89,33 | 100,00 | 116 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 88,21 | 100,00 | 117 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 87,52 | 100,00 | 118 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 87,50 | 100,00 | 119 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 87,30 | 100,00 | 120 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 86,56 | 100,00 | 121 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 86,25 | 100,00 | 122 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 85,71 | 100,00 | 123 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 85,71 | 100,00 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 85,20 | 100,00 | 124 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 85,11 | 100,00 | 125 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 68,79 | 100,00 | 126 |

5.3. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации.

Показатель 5.3. представлен 1 индикатором:

5.3.1. Удовлетворённость условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации.

Значение показателя 5.3. равно значению индикатора 5.3.1.

Максимально возможный балл *100,0* из 100 возможных набрали 156 оцениваемых образовательных организаций Ульяновской области.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в Таблице 4.14.

*Таблица 4.14. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации.*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 100,00 | 100,00 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 100,00 | 100,00 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 100,00 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 100,00 | 100,00 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 100,00 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 100,00 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 100,00 | 100,00 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 100,00 | 100,00 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 100,00 | 100,00 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 100,00 | 100,00 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 100,00 | 100,00 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 100,00 | 100,00 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 100,00 | 100,00 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 100,00 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 100,00 | 100,00 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 100,00 | 100,00 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 100,00 | 100,00 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 100,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 100,00 | 100,00 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 100,00 | 100,00 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 100,00 | 100,00 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 100,00 | 100,00 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 100,00 | 100,00 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 100,00 | 100,00 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 100,00 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 100,00 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 100,00 | 100,00 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 100,00 | 100,00 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 100,00 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 100,00 | 100,00 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 100,00 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 100,00 | 100,00 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 100,00 | 100,00 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 100,00 | 100,00 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 100,00 | 100,00 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 100,00 | 100,00 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 100,00 | 100,00 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 100,00 | 100,00 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 100,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 100,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 100,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 100,00 | 100,00 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 100,00 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 100,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 100,00 | 100,00 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 100,00 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 100,00 | 100,00 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 100,00 | 100,00 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 100,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 100,00 | 100,00 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 100,00 | 100,00 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 100,00 | 100,00 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 100,00 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 100,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 100,00 | 100,00 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 100,00 | 100,00 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 100,00 | 100,00 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 100,00 | 100,00 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 100,00 | 100,00 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 99,77 | 100,00 | 2 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 99,70 | 100,00 | 3 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 99,69 | 100,00 | 4 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 99,67 | 100,00 | 5 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 99,67 | 100,00 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 99,66 | 100,00 | 6 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 99,61 | 100,00 | 7 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 99,57 | 100,00 | 8 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 99,57 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 99,56 | 100,00 | 9 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 99,39 | 100,00 | 10 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 99,34 | 100,00 | 11 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 99,30 | 100,00 | 12 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 99,30 | 100,00 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 99,29 | 100,00 | 13 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 99,27 | 100,00 | 14 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 99,24 | 100,00 | 15 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 99,15 | 100,00 | 16 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 99,13 | 100,00 | 17 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 99,13 | 100,00 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 99,12 | 100,00 | 18 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 99,06 | 100,00 | 19 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 99,05 | 100,00 | 20 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 99,01 | 100,00 | 21 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 98,87 | 100,00 | 22 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 98,86 | 100,00 | 23 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,86 | 100,00 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 98,82 | 100,00 | 24 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 98,82 | 100,00 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 98,81 | 100,00 | 25 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,77 | 100,00 | 26 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 98,70 | 100,00 | 27 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 98,64 | 100,00 | 28 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 98,59 | 100,00 | 29 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,55 | 100,00 | 30 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 98,53 | 100,00 | 31 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 98,51 | 100,00 | 32 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,48 | 100,00 | 33 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 98,47 | 100,00 | 34 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 98,44 | 100,00 | 35 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 98,39 | 100,00 | 36 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 98,36 | 100,00 | 37 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 98,33 | 100,00 | 38 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 98,33 | 100,00 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 98,25 | 100,00 | 39 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 98,18 | 100,00 | 40 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,17 | 100,00 | 41 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 98,15 | 100,00 | 42 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 98,14 | 100,00 | 43 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 98,11 | 100,00 | 44 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 98,07 | 100,00 | 45 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 97,92 | 100,00 | 46 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 97,89 | 100,00 | 47 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 97,86 | 100,00 | 48 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 97,83 | 100,00 | 49 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 97,82 | 100,00 | 50 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 97,77 | 100,00 | 51 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 97,71 | 100,00 | 52 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,70 | 100,00 | 53 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 97,67 | 100,00 | 54 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,62 | 100,00 | 55 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 97,60 | 100,00 | 56 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 97,56 | 100,00 | 57 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 97,50 | 100,00 | 58 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 97,50 | 100,00 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 97,44 | 100,00 | 59 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 97,39 | 100,00 | 60 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 97,24 | 100,00 | 61 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 97,22 | 100,00 | 62 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 97,19 | 100,00 | 63 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 97,19 | 100,00 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 97,14 | 100,00 | 64 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,07 | 100,00 | 65 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 96,98 | 100,00 | 66 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 96,97 | 100,00 | 67 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 96,94 | 100,00 | 68 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 96,86 | 100,00 | 69 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 96,85 | 100,00 | 70 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 96,84 | 100,00 | 71 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 96,78 | 100,00 | 72 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,77 | 100,00 | 73 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,74 | 100,00 | 74 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 96,72 | 100,00 | 75 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,72 | 100,00 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 96,67 | 100,00 | 76 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 96,53 | 100,00 | 77 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 96,43 | 100,00 | 78 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 96,43 | 100,00 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,41 | 100,00 | 79 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 96,23 | 100,00 | 80 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 96,20 | 100,00 | 81 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 95,96 | 100,00 | 82 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 95,93 | 100,00 | 83 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 95,77 | 100,00 | 84 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 95,65 | 100,00 | 85 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 95,58 | 100,00 | 86 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 95,58 | 100,00 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 95,45 | 100,00 | 87 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 95,44 | 100,00 | 88 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 95,31 | 100,00 | 89 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 95,26 | 100,00 | 90 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 95,12 | 100,00 | 91 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 94,74 | 100,00 | 92 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 94,56 | 100,00 | 93 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 94,44 | 100,00 | 94 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 94,33 | 100,00 | 95 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 94,29 | 100,00 | 96 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 94,05 | 100,00 | 97 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 93,88 | 100,00 | 98 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 93,79 | 100,00 | 99 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 93,75 | 100,00 | 100 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 93,75 | 100,00 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 93,44 | 100,00 | 101 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 92,73 | 100,00 | 102 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 92,66 | 100,00 | 103 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 92,07 | 100,00 | 104 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 91,95 | 100,00 | 105 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 91,80 | 100,00 | 106 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 91,49 | 100,00 | 107 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 90,91 | 100,00 | 108 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 90,91 | 100,00 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 90,61 | 100,00 | 109 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 89,84 | 100,00 | 110 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 89,49 | 100,00 | 111 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 89,47 | 100,00 | 112 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 89,21 | 100,00 | 113 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 88,27 | 100,00 | 114 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 87,50 | 100,00 | 115 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 84,00 | 100,00 | 116 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 84,00 | 100,00 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 82,09 | 100,00 | 117 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 78,95 | 100,00 | 118 |

# 5. Анализ и оценка качества деятельности организаций образования Ульяновской области с указанием лучших организаций по результатам анализа

Во исполнение указаний Министерства образования и науки Российской Федерации, конкретные данные, собранные в ходе опроса респондентов, изучения соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах в помещении образовательной организации, её содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами и изучения материалов сайтов организаций, осуществляющих образовательную деятельность на территории Ульяновской области, путем агрегирования сведены в единое целое. Рассчитано значение итогового показателя, рекомендованного для независимой оценки качества образовательной деятельности.

В таблице 5.1 представлен рейтинг независимой оценки качества образовательной деятельности организаций, осуществляющих образовательную деятельность на территории Ульяновской области.

Самый высокий балл итогового показателя независимой оценки качества образовательной деятельности набрало Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области ‒ *97,20 балла*.

Второе место заняло Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» – *96,80 балла.*

Третье место у Областного государственного бюджетного общеобразовательного учреждения «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89», набравшего *96,54 балла*.

Полный рейтинг по итоговому показателю независимой оценки приведен в таблице 5.1.

*Таблица 5.1 Рейтинг независимой оценки качества образовательной деятельности организациями образования Ульяновской области*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 97,20 | 100,00 | 1 |
| 265. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | 96,80 | 100,00 | 2 |
| 259. Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | 96,54 | 100,00 | 3 |
| 258. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | 96,20 | 100,00 | 4 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | 95,94 | 100,00 | 5 |
| 134. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | 95,84 | 100,00 | 6 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | 95,78 | 100,00 | 7 |
| 136. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | 95,60 | 100,00 | 8 |
| 263. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | 95,60 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | 95,53 | 100,00 | 9 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 94,69 | 100,00 | 10 |
| 286. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | 94,40 | 100,00 | 11 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | 94,37 | 100,00 | 12 |
| 66. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | 94,33 | 100,00 | 13 |
| 256. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | 94,16 | 100,00 | 14 |
| 196. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,13 | 100,00 | 15 |
| 138. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 94,10 | 100,00 | 16 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | 93,96 | 100,00 | 17 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | 93,90 | 100,00 | 18 |
| 198. МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | 93,80 | 100,00 | 19 |
| 200. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,80 | 100,00 |
| 249. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | 93,80 | 100,00 |
| 140. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | 93,72 | 100,00 | 20 |
| 142. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 93,31 | 100,00 | 21 |
| 62. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | 93,20 | 100,00 | 22 |
| 64. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | 93,20 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,20 | 100,00 |
| 267. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | 93,20 | 100,00 |
| 257. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | 93,20 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | 93,09 | 100,00 | 23 |
| 226. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 93,09 | 100,00 |
| 219. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | 92,91 | 100,00 | 24 |
| 180. Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | 92,83 | 100,00 | 25 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | 92,80 | 100,00 | 26 |
| 68. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | 92,80 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | 92,75 | 100,00 | 27 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | 92,69 | 100,00 | 28 |
| 168. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 92,66 | 100,00 | 29 |
| 201. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 92,60 | 100,00 | 30 |
| 287. Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | 92,60 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | 92,49 | 100,00 | 31 |
| 264. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | 92,31 | 100,00 | 32 |
| 280. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | 92,20 | 100,00 | 33 |
| 156. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | 92,07 | 100,00 | 34 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | 92,04 | 100,00 | 35 |
| 69. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | 92,00 | 100,00 | 36 |
| 174. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 92,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | 92,00 | 100,00 |
| 251. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | 92,00 | 100,00 |
| 268. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | 92,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | 91,97 | 100,00 | 37 |
| 137. Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | 91,97 | 100,00 |
| 234. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | 91,94 | 100,00 | 38 |
| 163. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | 91,83 | 100,00 | 39 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | 91,72 | 100,00 | 40 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 91,63 | 100,00 | 41 |
| 67. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | 91,60 | 100,00 | 42 |
| 103. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 91,60 | 100,00 |
| 153. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 91,60 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | 91,60 | 100,00 |
| 237. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | 91,60 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | 91,60 | 100,00 |
| 146. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | 91,52 | 100,00 | 43 |
| 243. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | 91,50 | 100,00 | 44 |
| 250. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | 91,50 | 100,00 |
| 262. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | 91,46 | 100,00 | 45 |
| 271. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | 91,42 | 100,00 | 46 |
| 71. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | 91,42 | 100,00 |
| 102. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 91,20 | 100,00 | 47 |
| 202. Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | 91,08 | 100,00 | 48 |
| 285. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | 91,00 | 100,00 | 49 |
| 177. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | 91,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | 90,99 | 100,00 | 50 |
| 221. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | 90,96 | 100,00 | 51 |
| 247. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | 90,94 | 100,00 | 52 |
| 133. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | 90,94 | 100,00 |
| 130. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | 90,91 | 100,00 | 53 |
| 161. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | 90,87 | 100,00 | 54 |
| 93. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 90,80 | 100,00 | 55 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,80 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | 90,67 | 100,00 | 56 |
| 75. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 90,61 | 100,00 | 57 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,61 | 100,00 |
| 222. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | 90,58 | 100,00 | 58 |
| 141. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,43 | 100,00 | 59 |
| 23. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | 90,40 | 100,00 | 60 |
| 36. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | 90,40 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,40 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | 90,40 | 100,00 |
| 275. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | 90,40 | 100,00 |
| 150. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | 90,36 | 100,00 | 61 |
| 110. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 90,34 | 100,00 | 62 |
| 38. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | 90,30 | 100,00 | 63 |
| 97. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | 90,25 | 100,00 | 64 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,23 | 100,00 | 65 |
| 27. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | 90,16 | 100,00 | 66 |
| 253. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | 90,08 | 100,00 | 67 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | 90,03 | 100,00 | 68 |
| 282. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | 90,00 | 100,00 | 69 |
| 288. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | 89,99 | 100,00 | 70 |
| 244. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | 89,95 | 100,00 | 71 |
| 9. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | 89,92 | 100,00 | 72 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | 89,81 | 100,00 | 73 |
| 255. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | 89,80 | 100,00 | 74 |
| 215. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | 89,78 | 100,00 | 75 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | 89,73 | 100,00 | 76 |
| 139. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 89,70 | 100,00 | 77 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | 89,68 | 100,00 | 78 |
| 246. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | 89,67 | 100,00 | 79 |
| 164. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | 89,66 | 100,00 | 80 |
| 65. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | 89,48 | 100,00 | 81 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | 89,47 | 100,00 | 82 |
| 220. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 89,46 | 100,00 | 83 |
| 204. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | 89,37 | 100,00 | 84 |
| 269. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | 89,25 | 100,00 | 85 |
| 108. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | 89,23 | 100,00 | 86 |
| 155. Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | 89,23 | 100,00 |
| 10. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | 89,20 | 100,00 | 87 |
| 99. СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | 89,20 | 100,00 |
| 242. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | 89,20 | 100,00 |
| 12. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | 89,20 | 100,00 |
| 16. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | 89,20 | 100,00 |
| 17. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | 89,20 | 100,00 |
| 86. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | 89,20 | 100,00 |
| 252. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | 89,19 | 100,00 | 88 |
| 90. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | 89,18 | 100,00 | 89 |
| 273. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | 89,18 | 100,00 |
| 182. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | 89,16 | 100,00 | 90 |
| 248. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | 89,12 | 100,00 | 91 |
| 126. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 89,12 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | 89,11 | 100,00 | 92 |
| 96. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | 89,01 | 100,00 | 93 |
| 25. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | 88,98 | 100,00 | 94 |
| 81. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | 88,88 | 100,00 | 95 |
| 105. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | 88,87 | 100,00 | 96 |
| 92. МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 88,87 | 100,00 |
| 173. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | 88,86 | 100,00 | 97 |
| 8. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | 88,82 | 100,00 | 98 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 88,81 | 100,00 | 99 |
| 158. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | 88,80 | 100,00 | 100 |
| 22. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | 88,73 | 100,00 | 101 |
| 229. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 88,71 | 100,00 | 102 |
| 270. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | 88,69 | 100,00 | 103 |
| 20. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | 88,67 | 100,00 | 104 |
| 131. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | 88,63 | 100,00 | 105 |
| 29. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | 88,60 | 100,00 | 106 |
| 30. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | 88,60 | 100,00 |
| 33. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | 88,60 | 100,00 |
| 121. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | 88,60 | 100,00 |
| 34. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | 88,58 | 100,00 | 107 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | 88,57 | 100,00 | 108 |
| 232. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | 88,51 | 100,00 | 109 |
| 39. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | 88,50 | 100,00 | 110 |
| 147. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | 88,50 | 100,00 |
| 272. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | 88,49 | 100,00 | 111 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | 88,41 | 100,00 | 112 |
| 2. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | 88,36 | 100,00 | 113 |
| 178. Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | 88,25 | 100,00 | 114 |
| 4. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | 88,20 | 100,00 | 115 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | 88,12 | 100,00 | 116 |
| 72. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | 88,12 | 100,00 |
| 124. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | 88,11 | 100,00 | 117 |
| 216. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | 88,05 | 100,00 | 118 |
| 19. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | 88,04 | 100,00 | 119 |
| 154. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 88,04 | 100,00 |
| 115. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 88,00 | 100,00 | 120 |
| 279. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | 88,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 87,98 | 100,00 | 121 |
| 206. Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | 87,92 | 100,00 | 122 |
| 284. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | 87,91 | 100,00 | 123 |
| 170. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 87,90 | 100,00 | 124 |
| 80. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 87,80 | 100,00 | 125 |
| 240. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | 87,67 | 100,00 | 126 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | 87,65 | 100,00 | 127 |
| 218. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | 87,61 | 100,00 | 128 |
| 283. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | 87,60 | 100,00 | 129 |
| 32. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | 87,60 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | 87,60 | 100,00 |
| 112. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | 87,53 | 100,00 | 130 |
| 213. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 87,42 | 100,00 | 131 |
| 73. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | 87,40 | 100,00 | 132 |
| 217. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | 87,35 | 100,00 | 133 |
| 63. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | 87,35 | 100,00 |
| 143. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 87,31 | 100,00 | 134 |
| 3. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | 87,23 | 100,00 | 135 |
| 117. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 87,20 | 100,00 | 136 |
| 24. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | 87,20 | 100,00 |
| 254. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | 87,14 | 100,00 | 137 |
| 114. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | 87,00 | 100,00 | 138 |
| 227. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | 87,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | 87,00 | 100,00 |
| 261. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | 87,00 | 100,00 |
| 266. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | 86,96 | 100,00 | 139 |
| 28. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | 86,93 | 100,00 | 140 |
| 113. MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 86,87 | 100,00 | 141 |
| 18. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | 86,80 | 100,00 | 142 |
| 91. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | 86,80 | 100,00 |
| 132. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | 86,76 | 100,00 | 143 |
| 194. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 86,69 | 100,00 | 144 |
| 77. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 86,59 | 100,00 | 145 |
| 37. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | 86,54 | 100,00 | 146 |
| 21. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | 86,48 | 100,00 | 147 |
| 13. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | 86,40 | 100,00 | 148 |
| 31. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | 86,40 | 100,00 |
| 274. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | 86,40 | 100,00 |
| 7. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | 86,39 | 100,00 | 149 |
| 74. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | 86,33 | 100,00 | 150 |
| 278. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | 86,28 | 100,00 | 151 |
| 276. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | 86,25 | 100,00 | 152 |
| 14. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | 86,20 | 100,00 | 153 |
| 94. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 86,11 | 100,00 | 154 |
| 104. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | 86,04 | 100,00 | 155 |
| 224. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | 86,04 | 100,00 |
| 260. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | 86,02 | 100,00 | 156 |
| 76. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 86,00 | 100,00 | 157 |
| 205. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | 86,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | 86,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | 85,93 | 100,00 | 158 |
| 223. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | 85,88 | 100,00 | 159 |
| 159. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | 85,88 | 100,00 |
| 165. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | 85,87 | 100,00 | 160 |
| 6. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | 85,80 | 100,00 | 161 |
| 15. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | 85,80 | 100,00 |
| 100. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | 85,80 | 100,00 |
| 87. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | 85,77 | 100,00 | 162 |
| 35. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | 85,76 | 100,00 | 163 |
| 128. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | 85,76 | 100,00 |
| 118. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | 85,71 | 100,00 | 164 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | 85,71 | 100,00 |
| 169. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 85,62 | 100,00 | 165 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | 85,60 | 100,00 | 166 |
| 5. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | 85,54 | 100,00 | 167 |
| 122. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | 85,51 | 100,00 | 168 |
| 238. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | 85,49 | 100,00 | 169 |
| 88. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | 85,29 | 100,00 | 170 |
| 127. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | 85,20 | 100,00 | 171 |
| 107. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | 85,15 | 100,00 | 172 |
| 40. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | 85,14 | 100,00 | 173 |
| 184. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | 85,12 | 100,00 | 174 |
| 98. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | 85,05 | 100,00 | 175 |
| 241. Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | 84,94 | 100,00 | 176 |
| 84. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | 84,93 | 100,00 | 177 |
| 85. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 84,88 | 100,00 | 178 |
| 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | 84,80 | 100,00 | 179 |
| 109. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | 84,78 | 100,00 | 180 |
| 111. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | 84,72 | 100,00 | 181 |
| 106. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | 84,71 | 100,00 | 182 |
| 11. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | 84,69 | 100,00 | 183 |
| 101. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | 84,48 | 100,00 | 184 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 84,43 | 100,00 | 185 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | 84,39 | 100,00 | 186 |
| 176. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | 84,17 | 100,00 | 187 |
| 26. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | 84,14 | 100,00 | 188 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | 84,06 | 100,00 | 189 |
| 166. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | 84,04 | 100,00 | 190 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | 84,04 | 100,00 |
| 135. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | 83,73 | 100,00 | 191 |
| 167. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 83,71 | 100,00 | 192 |
| 89. МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | 83,62 | 100,00 | 193 |
| 123. МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 83,58 | 100,00 | 194 |
| 233. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | 83,48 | 100,00 | 195 |
| 125. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 83,32 | 100,00 | 196 |
| 119. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 83,19 | 100,00 | 197 |
| 129. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | 83,15 | 100,00 | 198 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | 83,03 | 100,00 | 199 |
| 230. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | 83,00 | 100,00 | 200 |
| 183. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | 82,88 | 100,00 | 201 |
| 78. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 82,82 | 100,00 | 202 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | 82,49 | 100,00 | 203 |
| 95. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | 82,27 | 100,00 | 204 |
| 231. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | 81,95 | 100,00 | 205 |
| 188. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | 81,93 | 100,00 | 206 |
| 172. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 81,80 | 100,00 | 207 |
| 175. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 81,68 | 100,00 | 208 |
| 179. Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | 81,67 | 100,00 | 209 |
| 277. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | 81,28 | 100,00 | 210 |
| 1. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | 81,18 | 100,00 | 211 |
| 83. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 81,06 | 100,00 | 212 |
| 203. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | 80,81 | 100,00 | 213 |
| 70. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | 79,01 | 100,00 | 214 |
| 120. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 78,61 | 100,00 | 215 |
| 191. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 77,99 | 100,00 | 216 |
| 79. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | 77,63 | 100,00 | 217 |
| 171. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 77,62 | 100,00 | 218 |
| 281. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | 76,99 | 100,00 | 219 |
| 82. МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | 76,84 | 100,00 | 220 |
| 181. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | 76,38 | 100,00 | 221 |
| 187. Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | 66,76 | 100,00 | 222 |

*Гистограмма 1 Рейтинг независимой оценки качества образовательной деятельности организациями образования Ульяновской области*

# 6. Основные проблемы деятельности образовательных организаций Ульяновской области по результатам НОКУ

Проведенная независимая оценка качества образовательной деятельности образовательных организаций Ульяновской области показала, что среди основных проблем деятельности образовательных организаций следует отметить следующие:

1. Оформление информации о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», не в соответствии с порядком размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации».

2. Недостаточность условий для организации обучения и воспитания обучающихся с ОВЗ и инвалидов.

3. Несвоевременное обновление информации на сайтах образовательных организаций.

4. Отсутствие на официальном сайте образовательной организации информации о части дистанционных способов взаимодействия с получателями образовательных услуг.

# 7. Основные выводы, предложения и рекомендации о деятельности организациями образования Ульяновской области

# 7.1. Выводы и рекомендации по оценке полноты и качества материалов, размещенных в сети Интернет

Рекомендации для образовательных организаций.

1. Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации».

2. Проводить системную работу по созданию условий для организации обучения и воспитания обучающихся с ОВЗ и инвалидов;

3. Создать раздел (страницу) на сайте организации для размещения информации о деятельности образовательной организации по работе с детьми с ОВЗ и инвалидов.

4. Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг.

5. Осуществлять с определенной периодичностью мониторинг удовлетворенности получателей услуг, из числа обучающихся (воспитанников), а так же родителей (законных представителей получателей услуг) качеством образовательной деятельности.

Более детальные рекомендации по каждой образовательной организации представлены в актах (См. Приложение к отчету).

# 7.2 Предложения по итоговой оценке качества образовательной деятельности образовательных организаций Ульяновской области

Основными направления улучшения интегральных показателей являются:

- совершенствование работы сайтов образовательных организаций;

- повышение комфортности условий, в которых осуществляется образовательная деятельность, и соответственно, создание положительного имиджа образовательных организаций;

- повышение комфортности условий обучения и воспитания обучающихся с ОВЗ и инвалидов;

- активизация взаимодействия с родительской общественностью и формирование у родителей привычки получения информации на сайте и стендах образовательной организации.

Образовательным организациям следует вести целенаправленную и системную работу по привлечению активных пользователей сайта ОО, способствовать воспитанию информационной культуры, как родителей, так и обучающихся.

# Приложение 1

**Перечень организаций муниципального образования Ульяновской области, для проведения независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности в 2019 году**

| **№п/п** | **Наименование образовательной организации** |
| --- | --- |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» |
|  | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» |
|  | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» |
|  | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" |
|  | МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" |
|  | СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" |
|  | MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева |
|  | муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей |
|  | муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска |
|  | Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова |
|  | муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области |
|  | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа |
|  | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа |
|  | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева |
|  | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова |
|  | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" |
|  | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" |
|  | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" |
|  | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" |
|  | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа |
|  | МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" |
|  | МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области |
|  | муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области |
|  | муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова |
|  | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" |
|  | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" |
|  | муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области |
|  | муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области |
|  | муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 |
|  | муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области |
|  | муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области |
|  | муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области |
|  | муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области |
|  | МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка |
|  | муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа |
|  | МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" |
|  | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа |
|  | Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина |
|  | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа |
|  | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области |
|  | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" |
|  | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа |
|  | Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области |
|  | Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа |
|  | Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово |
|  | Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области |
|  | Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района |
|  | Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области |
|  | Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области |
|  | Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» |
|  | Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа |
|  | Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун |
|  | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» |
|  | Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества |
|  | Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» |
|  | Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области |
|  | Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» |
|  | Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества |
|  | Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» |
|  | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» |
|  | Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» |
|  | Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» |
|  | Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган |
|  | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» |
|  | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» |
|  | Областное государственное бюджетное  профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» |
|  | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» |
|  | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда |
|  | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» |
|  | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» |
|  | Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» |
|  | областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» |
|  | областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» |
|  | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» |
|  | областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» |
|  | Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» |
|  | областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» |
|  | областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» |
|  | областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» |
|  | областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» |
|  | областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» |
|  | областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» |
|  | областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» |
|  | областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» |
|  | областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» |
|  | Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» |

**Показатели, характеризующие общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, образовательным программам среднего профессионального образования, основным программам профессионального обучения, дополнительным общеобразовательным программам**

I. Показатели, характеризующие открытость и доступность информации об организации, осуществляющей образовательную деятельность   
(далее - организации)

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 1.1. | Соответствие информации о деятельности организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме) размещения, установленным нормативными правовыми актами[[1]](#footnote-1):  - на информационных стендах в помещении организации;  - на официальном сайте организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (далее – сайт) |
| 1.2. | Наличие на официальном сайте организации информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуги их функционирование:  - телефона;  - электронной почты;  - электронных сервисов (форма для подачи электронного обращения, получение консультации по оказываемым услугам, раздел «Часто задаваемые вопросы»);  - технической возможности выражения получателями образовательных услуг мнения о качестве оказания услуг (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее) |
| 1.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой  и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на информационных стендах, на сайте (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |

II. Показатели, характеризующие комфортность условий, в которых осуществляется образовательная деятельность

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 2.1. | Обеспечение в организации комфортных условий, в которых осуществляется образовательная деятельность:  - наличие зоны отдыха (ожидания);  - наличие и понятность навигации внутри организации;  - наличие и доступность питьевой воды;  - наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений;  - санитарное состояние помещений организации |
| 2.2. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных комфортностью условий,  в которых осуществляется образовательная деятельность (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |

III. Показатели, характеризующие доступность образовательной   
деятельности для инвалидов

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 3.1. | Оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов:  - оборудование входных групп пандусами (подъемными платформами);  - наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов;  - наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов;  - наличие сменных кресел-колясок,  - наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений  в организации |
| 3.2. | Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими:  - дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации;  - дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля;  - возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика);  - альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению;  - помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование), по сопровождению инвалидов в помещении организации;  - наличие возможности предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому |
| 3.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доступностью образовательных услуг для инвалидов (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг – инвалидов) |

IV. Показатели, характеризующие доброжелательность, вежливость работников организации

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 4.1. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт  и информирование получателя образовательной услуги при непосредственном обращении в организацию (например,работники приемной комиссии, секретариата, учебной части) (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 4.2. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в организацию (преподаватели, воспитатели, тренеры, инструкторы и пр.) (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 4.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации при использовании дистанционных форм взаимодействия (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |

V. Показатели, характеризующие удовлетворенность условиями осуществления образовательной деятельности организаций

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 5.1. | Доля получателей образовательных услуг, которые готовы рекомендовать организацию родственникам и знакомым (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации) (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 5.2. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных удобством графика работы организации (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 5.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания образовательных услуг в организации (в % от общего числа опрошенных получателей услуг) |

**Справочные материалы**

**для расчета показателей оценки качества**

Единый порядок расчёта показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг, организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы, утверждён приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 31 мая 2018 года №344 Н «Об утверждении Единого порядка расчёта показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг, организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»

**Расчет показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания**

Значения показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания (далее соответственно – показатели оценки качества, организации социальной сферы) рассчитывается в баллах. Максимально возможное значение каждого показателя оценки качества составляет 100 баллов.

1. Расчет показателей, характеризующих критерий оценки качества «Открытость и доступность информации об организации социальной сферы»:

а) значение показателя оценки качества «Соответствие информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме), установленным законодательными и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации: на информационных стендах в помещении организации социальной сферы; на официальном сайте организации социальной сферы в сети «Интернет» (Пинф) определяется по формуле:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Пинф= ( | Истенд +Исайт | )×100, | (1.1) |
| 2×Инорм |

где

Истенд - количество информации, размещенной на информационных стендах в помещении организации;

Исайт - количество информации, размещенной на официальном сайте организации социальной сферы в сети "Интернет» (далее – официальный сайт организации);

Инорм - количество информации, размещение которой на общедоступных информационных ресурсах установлено законодательными и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации;

б) значение показателя оценки качества «Наличие на официальном сайте организации социальной сферы информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирование: абонентский номер телефона; адрес электронной почты; электронные сервисы (подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по оказываемым услугам и иные); раздела официального сайта «Часто задаваемые вопросы»; технической возможности выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее)» (Пдист) определяется по формуле:

Пдист = Тдист × Сдист, (1.2)

где:

Тдист – количество баллов за каждый дистанционный способ взаимодействия с получателями услуг (по 30 баллов за каждый способ);

Сдист – количество функционирующих дистанционных способов взаимодействия с получателями услуг, информация о которых размещена на официальном сайте организации социальной сферы.

При наличии и функционировании более трех дистанционных способов взаимодействия с получателями услуг показатель оценки качества (Пдист) принимает значение 100 баллов;

в) значение показателя оценки качества «Доля получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на информационных стендах в помещении организации социальной сферы, на официальном сайте организации социальной сферы» (Поткруд), определяется по формуле:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Поткруд= ( | Устенд +Усайт | )×100, | (1.3) |
| 2×Чобщ |

где

Устенд - число получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации, размещенной на информационных стендах в помещении организации социальной сферы;

Усайт - число получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации, размещенной на официальном сайте организации;

Чобщ - общее число опрошенных получателей услуг.

2. Расчет показателей, характеризующих критерий оценки качества «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:

а) значение показателя оценки качества «Обеспечение в организации социальной сферы комфортных условий предоставления услуг: наличие комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью; наличие и понятность навигации в помещении организации социальной сферы; наличие и доступность питьевой воды в помещении организации; наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений в организации; удовлетворительное санитарное состояние помещений организации социальной сферы; транспортная доступность организации социальной сферы (наличие общественного транспорта, парковки); доступность записи на получение услуги (по телефону, на официальном сайте организации социальной сферы, посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг, при личном посещении в регистратуре или у специалиста организации социальной сферы и др.); иные условия) (Пкомф.усл) определяется по формуле:

Пкомф.усл = Ткомф×Скомф, (2.1)

где:

Ткомф– количество баллов за каждое комфортное условие предоставления услуг (по 20 баллов за каждое комфортное условие);

Скомф – количество комфортных условий предоставления услуг.

При наличии пяти и более комфортных условий предоставления услуг показатель оценки качества (Пкомф.усл) принимает значение 100 баллов;

б) значение показателя оценки качества «Время ожидания предоставления услуги[[2]](#footnote-2) (среднее время ожидания и своевременность предоставления услуги в соответствии с записью на прием к специалисту организации социальной сферы (консультацию), датой госпитализации (диагностического исследования), графиком прихода социального работника на дом и прочее)» (Пожид) определяется:

в случае применения двух условий оценки качества (среднее время ожидания предоставления услуги и доля получателей услуг, которым услуга предоставлена своевременно) рассчитывается по формуле:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Пожид = (Сожид + | Усвоевр | ×100)/2, | (2.2) |
| Чобщ |

где

Сожид – среднее время ожидания предоставления услуги, выраженное в баллах: превышает установленный срок ожидания[[3]](#footnote-3), – 0 баллов; равен установленному сроку ожидания – 10 баллов; меньше установленного срока ожидания на 1 день (на 1 час) – 20 баллов; меньше на 2 дня (на 2 часа) – 40 баллов; меньше на 3 дня (на 3 часа) – 60 баллов; меньше установленного срока ожидания не менее, чем на ½ срока – 100 баллов);

Усвоевр - число получателей услуг, которым услуга предоставлена своевременно;

Чобщ - общее число опрошенных получателей услуг;

в случае применения только одного условия оценки качества, в расчете учитывается один из них:

|  |
| --- |
| Пожид = Сожид |

или

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Пожид = | Усвоевр | ×100; |
| Чобщ |

в) значение показателя оценки качества «Доля получателей услуг удовлетворенных комфортностью предоставления услуг организацией социальной сферы» (Пкомфуд) определяется по формуле:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Пкомфуд = | Укомф | ×100, | (2.3) |
| Чобщ |

где

Укомф - число получателей услуг, удовлетворенных комфортностью предоставления услуг организацией социальной сферы;

Чобщ - общее число опрошенных получателей услуг.

3. Расчет показателей, характеризующих критерий оценки качества «Доступность услуг для инвалидов»:

а) значение показателя оценки качества «Оборудование помещений организации социальной сферы и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов: наличие оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами); выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов; адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов; сменных кресел-колясок; специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений» (Поргдост) определяется по формуле:

Поргдост = Торгдост × Соргдост , (3.1)

где:

Торгдост – количество баллов за каждое условие доступности организации для инвалидов (по 20 баллов за каждое условие);

Соргдост – количество условий доступности организации для инвалидов.

При наличии пяти и более условий доступности услуг для инвалидов показатель оценки качества (Поргдост)принимает значение 100 баллов;

б) значение показателя оценки качества «Обеспечение в организации социальной сферы условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации; дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля; возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика); наличие альтернативной версии официального сайта организации социальной сферы для инвалидов по зрению; помощь, оказываемая работниками организации социальной сферы, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) по сопровождению инвалидов в помещениях организации социальной сферы и на прилегающей территории; наличие возможности предоставления услуги в дистанционном режиме или на дому» (Пуслугдост) определяется по формуле:

Пуслугдост = Туслугдост × Суслугдост, (3.2)

где:

Туслугдост – количество баллов за каждое условие доступности, позволяющее инвалидам получать услуги наравне с другими (по 20 баллов за каждое условие);

Суслугдост – количество условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими.

При наличии пяти и более условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими, показатель оценки качества (Пуслугдост) принимает значение 100 баллов;

в) значение показателя оценки качества «Доля получателей услуг, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов» (Пдостуд) определяется по формуле:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Пдостуд = ( | Удост | )×100, | (3.3) |
| Чинв |

где

Удост - число получателей услуг-инвалидов, удовлетворенных доступностью услуг дляинвалидов;

Чинв - число опрошенных получателей услуг-инвалидов.

4. Расчет показателей, характеризующих критерий оценки качества «Доброжелательность, вежливость работников организации социальной сферы»:

а) значение показателя оценки качества «Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в организацию социальной сферы» (Пперв.конт уд) определяется по формуле:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Пперв.конт уд = ( | Уперв.конт | )×100, | (4.1) |
| Чобщ |

где

Уперв.конт - число получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги;

Чобщ - общее число опрошенных получателей услуг;

б) значение показателя оценки качества «Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в организацию социальной сферы» (Показ.услугуд) определяется по формуле:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Показ.услугуд = ( | Уоказ.услуг | )×100, | (4.2) |
| Чобщ |

где

Уоказ.услуг - число получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги;

Чобщ - общее число опрошенных получателей услуг;

в) значение показателя оценки качества «Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы при использовании дистанционных форм взаимодействия» (Пвежл.дистуд) определяется по формуле:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Пвежл.дистуд = ( | Увежл.дист | )×100, | (4.3) |
| Чобщ |

где

Увежл.дист - число получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации при использовании дистанционных форм взаимодействия;

Чобщ - общее число опрошенных получателей услуг.

5. Расчет показателей, характеризующих критерий оценки качества «Удовлетворенность условиями оказания услуг»:

а) значение показателя оценки качества «Доля получателей услуг, которые готовы рекомендовать организацию социальной сферы родственникам и знакомым (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации социальной сферы)» (Преком) определяется по формуле:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Преком = ( | Уреком | )×100, | (5.1) |
| Чобщ |

где

Уреком- число получателей услуг, которые готовы рекомендовать организацию родственникам и знакомым (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации);

Чобщ - общее число опрошенных получателей услуг;

б) значение показателя оценки качества «Доля получателей услуг, удовлетворенных организационными условиями предоставления услуг» (Порг.услуд) определяется по формуле:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Порг.услуд = ( | Уорг.усл | )×100, | (5.2) |
| Чобщ |

где

Уорг.усл - число получателей услуг, удовлетворенных организационными условиями предоставления услуг;

Чобщ - общее число опрошенных получателей услуг;

в) значение показателя оценки качества «Доля получателей услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания услуг в организации социальной сферы» (Пуд) определяется по формуле:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Пуд = ( | Ууд | )×100, | (5.3) |
| Чобщ |

где

Ууд- число получателей услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания услуг в организации социальной сферы;

Чобщ - общее число опрошенных получателей услуг.

6. Показатели оценки качества условий оказания услуг организациями социальной сферы, рассчитываются:

по организации социальной сферы, в отношении которой проведена независимая оценка качества;

по муниципальному образованию в целом, а также по отраслям социальной сферы – по совокупности муниципальных организаций в сферах культуры, охраны здоровья, образования и социального обслуживания и иных организаций, расположенных на территориях соответствующих муниципальных образований и оказывающих услуги в указанных сферах за счет бюджетных ассигнований бюджетов муниципальных образований[[4]](#footnote-4), в отношении которых проведена независимая оценка качества;

по субъекту Российской Федерации в целом, а также по отраслям социальной сферы – по совокупности организаций в сферах культуры, охраны здоровья, образования и социального обслуживания, расположенных на территории субъекта Российской Федерации, учредителями которых являются субъект Российской Федерации и муниципальные образования субъекта Российской Федерации, и иных организаций, оказывающих услуги в указанных сферах за счет соответствующих бюджетов бюджетной системы Российской Федерации4, в отношении которых проведена независимая оценка качества:

а) показатель оценки качества по организации социальной сферы, в отношении которой проведена независимая оценка качества рассчитывается по формуле:

Sn=∑Kmn/5, (6)

где:

Sn – показатель оценки качества n-ой организации;

Кmn – средневзвешенная сумма показателей, характеризующих m-ый критерий оценки качества в n–ой организации[[5]](#footnote-5), рассчитываемая по формулам:

К1n=(0,3×Пnинф + 0,3×Пnдист + 0,4× Пn-откруд)

К2n=(0,3×Пnкомф.усл + 0,4×Пnожид + 0,3×Пn-комфуд)

К3n=(0,3×Пn-оргдост + 0,4×Пn-услугдост + 0,3× Пn-достуд)

К4n=(0,4×Пn-перв.конт уд + 0,4×Пn-оказ.услугуд + 0,2×Пn-вежл.дистуд)

К5n=(0,3×Пnреком + 0,2×Пn-орг.услуд + 0,5×Пnуд),

Пnинф **...** Пnуд  – показатели оценки качества, характеризующие общие критерии оценки качества в n-ой организации, рассчитанные по формулам, приведенным в пунктах 1 - 5.

Максимальное значение показателя оценки качества по организации социальной сферы составляет 100 баллов;

б) показатель оценки качества по отрасли социальной сферы в субъекте Российской Федерации рассчитывается по формуле:

Sou =∑Soun /Nou , (7)

где:

Sou – показатель оценки качества по о-й отрасли социальной сферы в u-м субъекте Российской Федерации;

Soun – показатель оценки качества по n-ой организации о-й отрасли социальной сферы в u-м субъекте Российской Федерации;

Nou– количество организаций, в отношении которых проводилась независимая оценка качества в о-й отрасли социальной сферы в u-м субъекте Российской Федерации.

Максимальное значение показателя оценки качества по отрасли социальной сферы в субъекте Российской Федерации составляет 100 баллов;

в) показатель оценки качества по субъекту Российской Федерации в целом рассчитывается по формуле:

Su =∑Sou / Qu,(9)

где:

Su – показатель оценки качества в u-ом субъекте Российской Федерации;

Sou – показатель оценки качества по о-й отрасли социальной сферы в u-м субъекте Российской Федерации;

Qu – количество отраслей социальной сферы, в которых в u-ом субъекте Российской Федерации проводилась независимая оценка качества.

Максимальное значение показателя оценки качества по субъекту Российской Федерации в целом составляет 100 баллов;

г) показатель оценки качества по муниципальному образованию (городскому округу и муниципальному району - в целом по муниципальному образованию, а также по отраслям социальной сферы) рассчитывается аналогично порядку, предусмотренному для расчета показателя оценки качества по субъекту Российской Федерации (в целом по субъекту Российской Федерации, а также по отраслям социальной сферы в субъекте Российской Федерации) в подпунктах «б» и «в» настоящего пункта .

# Приложение 2 Анкета

**АНКЕТА**

***Здравствуйте! Благодарим вас за участие в проведении независимой оценки качества условий оказания услуг. Уделив немного времени заполнению данной анкеты, вы поможете не только выявить проблемные места в деятельности организаций, но и улучшить качество оказываемых услуг населению. Прочитайте, пожалуйста, представленные ниже вопросы, выберите один из предлагаемых вариантов ответа на каждый вопрос.***

**Укажите наименование Вашей организации:** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**1) Удовлетворены ли Вы качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на информационных стендах в помещении организации?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**2) Удовлетворены ли Вы качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, на официальном сайте организации в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет"?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**3) Удовлетворены ли Вы комфортностью предоставления услуг?** (удобная мебель, есть туалет, чистый пол и стены, удобно ориентироваться в организации и т. д.)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**4) Имеете ли Вы (Ваш ребёнок) статус инвалида?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. да | 1. нет |  |

**5) Удовлетворены ли Вы доступностью услуг для инвалидов и маломобильных групп населения** (в помещениях организации есть необходимое оборудование для маломобильных групп населения и инвалидов: поручни, пандусы, звуковые сигналы и т. д.)?

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**6) Удовлетворены ли Вы доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги (**справочная, приёмная директора и т. д.**)?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**7) Удовлетворены ли Вы доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги (**учитель, преподаватель, воспитатель, библиотекарь, экскурсовод и т д.**)?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**8) Удовлетворены ли Вы доброжелательностью, вежливостью работников организации при использовании дистанционных форм взаимодействия (по телефону, электронной почте, с помощью электронных сервисов (подачи электронного обращения/жалоб/предложений, записи на прием/получение услуги, получение консультации по оказываемым услугам и пр.))?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**9) Готовы ли Вы рекомендовать организацию родственникам и знакомым** (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации)**?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. да | 1. нет |  |

**10) Удовлетворены ли Вы графиком работы организации?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**11) Удовлетворены ли Вы в целом условиями оказания услуг в организации?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**12) Ваши предложения, пожелания по улучшению качества предоставляемых услуг:**

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

***Благодарим Вас за участие в опросе!***

# Приложение 3

**Показатели, характеризующие общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность**

1. Показатели, характеризующие **открытость и доступность информации** об организации, осуществляющей образовательную деятельность (далее - организации)

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 1.1. | Соответствие информации о деятельности организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме) размещения, установленным нормативными правовыми актами[[6]](#footnote-6):  - на информационных стендах в помещении организации;  - на официальном сайте организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (далее – сайт) |
| 1.2. | Обеспечение на официальном сайте организации наличия и функционирования дистанционных способов обратной связи и взаимодействия с получателями услуг:  - телефона;  - электронной почты;  - электронных сервисов (форма для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получение консультации по оказываемым услугам и пр.);  - раздел «Часто задаваемые вопросы»;  - обеспечение технической возможности выражения получателями образовательных услуг мнения о качестве оказания услуг (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее) |
| 1.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на информационных стендах, на сайте (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |

2. Показатели, характеризующие **комфортность условий**, в которых осуществляется образовательная деятельность

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 2.1. | Обеспечение в организации комфортных условий, в которых осуществляется образовательная деятельность:  - наличие комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью;  - наличие и понятность навигации внутри организации;  - наличие и доступность питьевой воды;  - наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений;  - санитарное состояние помещений организации |
| 2.2. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных комфортностью условий, в которых осуществляется образовательная деятельность (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |

3. Показатели, характеризующие **доступность образовательной** деятельности для инвалидов

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 3.1. | Оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов:  - оборудование входных групп пандусами (подъемными платформами);  - наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов;  - наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов;  - наличие сменных кресел-колясок,  - наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений  в организации |
| 3.2. | Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими, включая:  - дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации;  - дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля;  - возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика);  - наличие альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению;  - помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование), по сопровождению инвалидов в помещении организации;  - наличие возможности предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому |
| 3.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доступностью образовательных услуг для инвалидов (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг – инвалидов) |

4. Показатели, характеризующие **доброжелательность, вежливость работников** организации

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 4.1. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт  и информирование получателя образовательной услуги при непосредственном обращении в организацию (работники приемной комиссии, секретариата, учебной части и пр.) (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 4.2. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в организацию (преподаватели, воспитатели, тренеры, инструкторы и пр.) (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 4.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации при использовании дистанционных форм взаимодействия (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |

5. Показатели, характеризующие **удовлетворенность условиями** осуществления образовательной деятельности организаций

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 5.1. | Доля получателей образовательных услуг, которые готовы рекомендовать организацию родственникам и знакомым (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации) (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 5.2. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных удобством графика работы организации (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 5.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания образовательных услуг в организации (в % от общего числа опрошенных получателей услуг) |

# АКТЫ ПО ОРГАНИЗАЦИЯМ

# ПРИНЯВШИМ УЧАСТИЕ В НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКЕ КАЧЕСТВА

# УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №1** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 216" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432044, г. Ульяновск, ул. Хрустальная, д.25 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Елахи Гульназ Габбасовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)581940 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| По телефону | | | | | | |
| При личном обращении | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №2** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД№ 156 "ВОЛЖАНОЧКА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432035, г. Ульяновск, проезд Героя России Аверьянова, д. 8 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Андреященко Елена Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)583368 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - доступность питьевой воды | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №3** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 8 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432072, г. Ульяновск, проспект Генерала Тюленева, д.11а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Букарова Татьяна Евгеньевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)221248 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №4** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №209 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432067, город Ульяновск, бульвар Фестивальный, д. 11 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Рябовол Марина Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)543802 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| По телефону | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
| При личном обращении | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №5** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 221 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432064, г. Ульяновск, ул. Карбышева, д. 21 А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Садретдинова Марина Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)221812 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - доступность питьевой воды | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| По телефону | | | | | | |
| При личном обращении | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №6** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 83"ПОДСНЕЖНИК" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432008, Ульяновская (обл), Ульяновск (г), Гайдара (ул), 7а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кашицина Наталья Ивановна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)342277 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №7** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД №62 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432042, Ульяновская (обл), Ульяновск (г), Ефремова (ул), 17а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Маврина Юлия Вячеславовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)586043 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №8** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №64 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432028, город Ульяновск, проезд Полбина, 12 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Лаврентьева Татьяна Ивановна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)48 - 29 - 40 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №9** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №75 "СОЛНЫШКО" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432028, Ульяновская (обл), Ульяновск (г), Западный (б-р), 15 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Голованова Светлана Дмитриевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)272235 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №10** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА № 142 "РОСИНКА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432045, г. Ульяновск, ул. Рябикова, д. 28 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Куликова Лариса Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)737596 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №11** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 242 "САДКО" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432029, г.Ульяновск, ул. Корунковой, дом 5 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Новикова Светлана Юрьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)589623 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №12** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 233 "БЕРЁЗКА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432054, Ульяновская (обл), Ульяновск (г), Отрадная (ул), 56 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Ермохина Ольга Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)589645 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №13** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 18 "АЛЕНУШКА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432042, город Ульяновск, улица Ефремова, дом 8 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Голубева Алевтина Валерьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)580718 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - доступность питьевой воды | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №14** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЁНКА ДЕТСКИЙ САД № 178 "ОБЛАЧКО" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432045, г. Ульяновск, улица Рябикова, д. 38-а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Сухова Ольга Викторовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)584816 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - лицензия на осуществление образовательной деятельности с приложениями (копия) | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №15** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 90 "МЕДВЕЖОНОК" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432032, г. Ульяновск, ул. Терешковой, д. 7 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Велиуллова Наиля Зейдулловна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8 (8422)583332 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о режиме и графике работы образовательной организации | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №16** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 9 "ЗЕМЛЯНИЧНАЯ ПОЛЯНА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432049, г.Ульяновск, ул. Артема, д. 16 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Яковлева Наталья Анатольевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)584750 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №17** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 171 "ИЗЮМИНКА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432054, г. Ульяновск, ул. Ефремова, д. 121А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Игорева Елена Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)586011 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №18** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ № 1"ОЛИМПИК" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432054, г. Ульяновск, ул. Юго-Западная, д.5 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Мухутдинова Елена Евгеньевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)581008 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - ФИО педагогических работников | | | | | | |
| - о должностях педагогических работников | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №19** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №183 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432046, г.Ульяновск, ул.Димитрова, д.10Б | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Сайфуллина Ирина Олеговна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)526216 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №20** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 175 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432031, Ульяновская (обл), Ульяновск (г), Заводской (проезд), 23а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Коршикова Тамара Викторовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)274594 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №21** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №110 "МАЛЬВИНА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432010, г. Ульяновск, проезд Менделеева, 3 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Володина Ирина Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)526228 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №22** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 101 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432072, Ульяновская (обл), Ульяновск (г), Киевский (б-р), 10 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Куранова Татьяна Ивановна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)225806 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №23** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 190 "РОДНИЧОК" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432010, г. Ульяновск, ул. Панферова, 31 А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Донич Светлана Георгиевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)524982 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №24** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №54 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432010, Ульяновская (обл), Ульяновск (г), Гоголя (ул), 8 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Бодренко Галина Васильевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)529351 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №25** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 170 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432046, г.Ульяновск, ул.Димитрова, д. 12 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кликушина Любовь Георгиевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)526481 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №26** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 16 "КАРАСИК" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432007, г. Ульяновск, ул. Краснопролетарская, д.30а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Цуканова Ирина Владиславовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)582065 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% |
|  |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №27** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 224 "СЕМИЦВЕТИК" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432045,г.Ульяновск, ул.Рябикова, д.54а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Хайдукова Татьяна Геннадьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)586329 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №28** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 226 "КАПИТОШКА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432029, г. Ульяновск, ул. Шолмова, д. 17 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Низамутдинова Светлана Анваровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)258240 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №29** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 125 "РЯБИНКА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432045, г.Ульяновск, улица Рябикова, дом 40а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Большакова Алла Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)278528 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №30** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 185 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432054, Ульяновская область, г. Ульяновск, улица Ефремова, 91а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Давыдова Ирина Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)587490 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №31** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 119 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432045, Ульяновская область, г. Ульяновск, ул. Ефремова, 53 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Филатова Наталия Юрьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)586131 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - доступность питьевой воды | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №32** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 52 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432026, Ульяновская область, г. Ульяновск, пр-кт 50-летия ВЛКСМ, 9а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Чиркова Ольга Васильевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)580150 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №33** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 167 "ЛАДУШКИ" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432049, г. Ульяновск, ул. Артёма, д.10 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Ефимова Татьяна Алексеевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)588680 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №34** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 150 "ЧЕБУРАШКА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432054, г. Ульяновск, ул. Рябикова, д.76 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Попова Наталья Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)736355 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №35** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 135 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432045, Ульяновская область, г. Ульяновск, ул. Кузоватовская, 47 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Попова Валентина Ивановна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)587636 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - наименование образовательной программы | | | | | | |
| - о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №36** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 106 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432042, Ульяновская область, г. Ульяновск, ул. Станкостроителей, 5 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Куранова Надежда Анатольевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)583330 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №37** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 197 "РУСАЛОЧКА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432054, г. Ульяновск, ул. Ефремова, д. 81 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Воронцова Вера Михайловна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)587697 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №38** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 162 "СКАЗКА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432007, Ульяновская область, г. Ульяновск, ул. Краснопролетарская, 28а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Соколова Наталья Анатольевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)537122 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №39** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 217 "ЛЕСОВИЧОК" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432057, г. Ульяновск, ул. Оренбургская, д. 32-а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Бекетова Марина Ивановна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)521763 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №40** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 155 "ЖАР- ПТИЦА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432045, г. Ульяновск, ул. Рябикова, д. 58 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Лёушкина Татьяна Аркадьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)586330 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №41** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мариинская гимназия" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432000, г.Ульяновск, ул.Л.Толстого, д.97 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Цветкова Инна Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: (8422)41-65-40 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №42** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ульяновский городской лицей при УлГТУ" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432071, г. Ульяновск, ул. Радищева, д. 102 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Котельникова Наталия Михайловна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)44 01 84 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №43** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 30 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432044, г. Ульяновск, ул. Кольцевая, 32 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Чирковская Наталья Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)737622 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №44** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 24" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432049, Россия, город Ульяновск, улица Артёма, дом 21 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Гриценко Элла Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)736320 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №45** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 79 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432072, г. Ульяновск, улица Карбышева, дом 2 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Чернова Татьяна Васильевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)257259 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №46** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей физики, математики, информатики №40" при Ульяновском государственном университете | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432017, г. Ульяновск, ул. Куйбышева, д. 3 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кожевникова Светлана Ивановна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)327905 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - о текущем контроле успеваемости и промежуточной аттестации | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №47** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 13" г.Ульяновска | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432054, г. Ульяновск, улица Камышинская, дом 28 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кузнецова Ольга Юрьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)584415 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся. | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
| - документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - наименование образовательной программы | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №48** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 44 им. Деева В.Н. | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432057, город Ульяновск, улица Оренбургская, дом 34а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Шушарина Светлана Альбертовна | | | | | | |
| Контактный телефон: (8422) 52-43-28 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| По телефону | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №49** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Авторский лицей Эдварса № 90" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432064, город Ульяновск, бульвар Новосондецкий, дом 20 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Эдварс Анатолий Ростиславович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)501112 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №50** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 29" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432027, город Ульяновск, улица Розы Люксембург, дом № 48/52 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Васин Сергей Сергеевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)587466 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о дате создания образовательной организации | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - о текущем контроле успеваемости и промежуточной аттестации | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №51** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лаишевская средняя школа" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433306, г.Ульяновск, с.Лаишевка, ул.Школьная, дом 1А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Зацепина Елизавета Серафимовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)318541 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №52** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 56" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432030, г. Ульяновск, ул. Толбухина, д. 57 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Синявский Николай Вячеславович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)396077 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №53** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 47" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432035, г. Ульяновск, улица Варейкиса, д. 17 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Бравин Александр Евгеньевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)362702 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №54** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 10" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432023, город Ульяновск, улица Вольная, дом 6 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Еремина Ольга Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)278876 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №55** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пригородная средняя школа" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432047, г. Ульяновск, п.Пригородный, ул. Школьная, д.8 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Семиленов Владимир Георгиевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)614611 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №56** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Плодовая средняя школа" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433328, Россия, г. Ульяновск, п.Плодовый, улица Центральная, д. 15 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Нуртдинов Ильяс Рустамович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)667041 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% |
|  |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №57** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 70" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432073, город Ульяновск, проспект Хо Ши Мина, 30 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Дмитриева Ольга Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)274235 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №58** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 53 имени заслуженного учителя Российской Федерации И.В.Исакова" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432042, город Ульяновск, улица Стасова, 16 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Тимоненкова Светлана Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)581624 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательной программы | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №59** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 49" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432042 г. Ульяновск, ул. Доватора, д. 15А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Павлычева Ирина Юрьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)584471 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №60** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 85" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432066, г. Ульяновск, ул. Ефремова, 145 -А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Селезнев Михаил Юрьевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)620550 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №61** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Отрадненская средняя школа" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433329, г.Ульяновск, с. Отрада, ул. Мира, 4а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Михайлина Ольга Евгеньевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8 (842) 231-60-61 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №62** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Баратаевская средняя школа" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433327, г. Ульяновск, с. Баратаевка, ул. Герасимова, дом 6а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Алеев Рафис Фяритович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)317094 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №63** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 74" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432010 г.Ульяновск, улица Гоголя, 40 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Клементьева Елена Анатольевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(3842)252935 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ | | | | | | |
| - о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №64** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №58" имени почётного гражданина Ульяновской области Г.Д.Курнакова | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432044, г. Ульяновск, ул. Кольцевая, 12 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Логинова Светлана Геннадьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)341149 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №65** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 8 имени Н.В.Пономарёвой" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: РФ, 432026, г.Ульяновск, ул. Терешковой, 22 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Луценко Павел Сергеевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)736314 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о наличии объектов спорта | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №66** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска «Средняя школа № 64» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432072, г. Ульяновск, бульвар Новосондецкий, дом 14 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Мустафина Лелия Фагимовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)206770 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - о текущем контроле успеваемости и промежуточной аттестации | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - ФИО педагогических работников | | | | | | |
| - о должностях педагогических работников | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №67** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432071, город Ульяновск, улица Красноармейская, дом № 53 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Лаврешина Валентина Васильевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)413542 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №68** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования город Ульяновска «Центр детского творчества №6» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432044, г. Ульяновск, ул. Хрустальная, д. 50 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Беззубенкова Валентина Спиридоновна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)363389 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №69** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска «Центр детского творчества № 4» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432012, город Ульяновск, улица Хрустальная, дом 8 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кузнецова Галина Ивановна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)581377 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о режиме и графике работы образовательной организации | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №70** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский медицинский колледж» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432059, г.Ульяновск, проспект Туполева, д.1/98 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Софронычев Александр Владимирович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)210320 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №71** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский строительный колледж» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432027, г.Ульяновск, ул.Любови Шевцовой,57 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Назаренко Александр Владимирович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)430948 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №72** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум железнодорожного транспорта» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432063, г. Ульяновск, ул. Куйбышева, д. 4 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Рахматулина Фавзия Рашидовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)736218 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - о текущем контроле успеваемости и промежуточной аттестации | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №73** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский электромеханический колледж» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432031, г.Ульяновск, ул.Калнина, д.1 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Дронов Василий Александрович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)537327 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательной программы | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №74** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЖЕДЯЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЯГОДКА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433464, Ульяновская область, Старомайнский район, село Жедяевка, улица Шоферов, дом 4 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Строгонова Валентина Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84230)79111 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №75** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 20 «АЛИСА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433502, Ульяновская область, город Димитровград, улица Вокзальная, дом 87 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Бянкина Оксана Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)20395 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - устав образовательной организации (копия) | | | | | | |
| - лицензия на осуществление образовательной деятельности с приложениями (копия) | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №76** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 21 «ЗЕМЛЯНИЧКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433506, Ульяновская область, город Димитровград, улица Курчатова, дом 6а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Пузанова Людмила Анатольевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)34101 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №77** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 9 «УЛЫБКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433511, Ульяновская обл., город Димитровград, улица Лермонтова, дом 45 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Шолохова Наталья Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)20457 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №78** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 6 «АВТОШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433505, Ульяновская область, город Димитровград, улица Московская, дом 71 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Нуянзина Анна Петровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)53023 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об учредителе образовательной организации | | | | | | |
| - о режиме и графике работы образовательной организации | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - устав образовательной организации (копия) | | | | | | |
| - лицензия на осуществление образовательной деятельности с приложениями (копия) | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - ФИО педагогических работников | | | | | | |
| - о должностях педагогических работников | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронной почты | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №79** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 16 «КРЕПЫШ» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433511, Ульяновская область, город Димитровград, улица Куйбышева, дом 299 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Гайнуллова Лариса Анатольевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)72216 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о дате создания образовательной организации | | | | | | |
| - об учредителе образовательной организации | | | | | | |
| - контактная информация (телефон, адрес электронной почты) | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - лицензия на осуществление образовательной деятельности с приложениями (копия) | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - ФИО руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - о должности руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - телефона | | | | | | |
| - электронной почты | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №80** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" С.РЯЗАНОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433545, Ульяновская область, Мелекесский район, с. Рязаново, пер. Октябрьский, д. 5 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Немцова Наталья Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(906)3930372 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - устав образовательной организации (копия) | | | | | | |
| - лицензия на осуществление образовательной деятельности с приложениями (копия) | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №81** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «БЕРЕЗКА» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433610, Ульяновская область, Цильнинский район, с. Большое Нагаткино, улица Заречная, дом 17 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Ткачева Оксана Михайловна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84245)21718 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - доступность питьевой воды | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №82** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ – ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА – ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433610, Ульяновская область, Цильнинский район, с. Большое Нагаткино, улица Садовая, дом 20 А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Аввакумова Татьяна Федоровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84245)21650 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №83** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА - ДЕТСКИЙ САД № 8 «РЯБИНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433513, Ульяновская область, город Димитровград, проспект Автостроителей, дом 44А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Сафонова Елена Михайловна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)55018 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об учредителе образовательной организации | | | | | | |
| - о месте нахождения образовательной организации и её филиалов | | | | | | |
| - о режиме и графике работы образовательной организации | | | | | | |
| - контактная информация (телефон, адрес электронной почты) | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - устав образовательной организации (копия) | | | | | | |
| - лицензия на осуществление образовательной деятельности с приложениями (копия) | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - ФИО педагогических работников | | | | | | |
| - о должностях педагогических работников | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - телефона | | | | | | |
| - электронной почты | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №84** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БОЛЬШЕНАГАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА «РОМАШКА» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433610, Российская Федерация, Ульяновская область, Цильнинский район, с. Большое Нагаткино, улица Молокова, дом № 10 А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Аникина Маргарита Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84245)21772 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №85** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕЛХОВООЗЕРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433604, Ульяновская область, Цильнинский район, с. Елховое Озеро, улица Колхозная, дом 117 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Головина Елена Федоровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84245)33319 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - доступность питьевой воды | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №86** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОКТЯБРЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ВАСИЛЁК» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433431, Ульяновская область, Чердаклинский район, п. Октябрьский, улица Студенческая, дом 22 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Махмутова Лилия Рафисовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84231)51559 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №87** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "АНТОШКА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433409, Ульяновская область, Чердаклинский район, с. Архангельское, ул. Западная, дом 17 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Салазкина Лилия Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84231)56091 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - наименование образовательной программы | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №88** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МИРНОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ПЕТУШОК» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433405, Ульяновская область, Чердаклинский район, п.Мирный, пер.Фабричный, дом 2 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Красавцева Валентина Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84231)48496 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - устав образовательной организации (копия) | | | | | | |
| - лицензия на осуществление образовательной деятельности с приложениями (копия) | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №89** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЁННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 2 «СОСЕНКА» Р.П.БАЗАРНЫЙ СЫЗГАН | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433700, Ульяновская область, Базарносызганский район, р.п. Базарный Сызган, ул. Набережная, д. 113 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Андриянова Лариса Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84240)21692 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - наименование образовательной программы | | | | | | |
| - о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №90** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧЕРДАКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «РАДУГА» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433400, Ульяновская область, Чердаклинский район, р.п. Чердаклы, улица Красноармейская, дом 57 В | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Карташева Юлия Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84231)22881 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №91** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СКАЗКА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433560, Ульяновская область, Новомалыклинский район, село Новая Малыкла, улица Кооперативная, дом 17 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Макарова Любовь Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84232)22015 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
| - доступность питьевой воды | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| По телефону | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №92** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПААЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛБНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ САДОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433862, Ульяновская область, Новоспасский район, село Садовое, улица Школьная, д. 3 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Плют Любовь Ивановна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84238)30147 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №93** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ФАБРИЧНО - ВЫСЕЛКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433881, Ульяновская область, Новоспасский район, поселок Фабричные Выселки, улица Кооперативная, дом 4 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Новикова Ирина Юрьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84238)30147 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №94** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРОИЦКО - СУНГУРСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433876, Ульяновская область, Новоспасский район, село Троицкий Сунгур, улица Молодежная, дом 7 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Пчёлкина Татьяна Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84238)21757 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №95** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №4 «КОЛОКОЛЬЧИК» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433970, Ульяновская область, Павловский район, р.п. Павловка, улица Ленина, дом 91 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Романова Ольга Викторовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84248)21581 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии) | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №96** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №3 «КОЛОСОК» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433970, Ульяновская область, Павловский район, р.п. Павловка, улица Зелёная, дом 8 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Никитина Ирина Васильевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84248)21698 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №97** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "РАДИЩЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД № 1" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433910, Ульяновская область, Радищевский район, р.п. Радищево, ул. Советская, д.9 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Старикова Екатерина Михайловна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(842)3921993 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №98** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "БЕРЕЗКА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433387, Ульяновская область, Сенгилеевский район, г. Сенгилей, ул. Степана Разина, д.14 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Золотова Алла Борисовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84233)21544 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №99** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №1 «ГУЛЬЧАЧАК» -МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433940, Ульяновская область, Старокулаткинский район, р.п.Старая Кулатка, ул.Куйбышева, д. 7 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Богданова Лилия Фуатовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84249)21140 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №100** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАРОМАЙНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД №5 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433460, Ульяновская область, Старомайнский район, п.г.т. Старая Майна, улица Гоголя, дом 18 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Заббарова Ольга Васильевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84230)23569 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
| - доступность питьевой воды | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №101** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ООБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» Р.П. СУРСКОЕ | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433240, Ульяновская область, р.п.Сурское, 1-й переулок Ленина, дом 7 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Михеева Надежда Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84242)21749 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| По телефону | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №102** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЛАВИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433248, Ульяновская область, Сурский район, село Лава, улица Садовая, дом 5 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Манина Наталья Вячеславовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84242)56215 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №103** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433360, Ульяновская область, Тереньгульский район, р.п. Тереньга, ул. Комарова, д. 4а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Антонова Раиса Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84234)21738 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №104** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД «БРИГАНТИНА» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433303, Ульяновская область, город Новоульяновск, село Криуши, улица Будённого, дом 59 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кирницкая Юлия Сергеевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84255)78140 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
| - наименование образовательной программы | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №105** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МЕЛОВСКОЙ ДЕТСКИЙ САД «МАЛЫШ» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433337, Ульяновская область, город Новоульяновск, посёлок Меловой, улица Школьная, д.19 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Нигматуллина Земфира Наилевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84255)53588 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования | | | | | | |
| - о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий | | | | | | |
| - о должности руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №106** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «ИШЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «РОМАШКА» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433310, Ульяновская область, Ульяновский район, р.п. Ишеевка, ул. Новокомбинатовская, д.13, д.15-А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Трубачёва Елена Сергеевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84254)20859 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% |
|  |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №107** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ «БОЛЬШЕКЛЮЧИЩЕНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433322, Ульяновская область, Ульяновский район, с.Большие Ключищи, ул. Ульянова, д. 6 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Зудилина Светлана Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84255)51155 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №108** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД КОМБИНИРОВАННОГО ВИДА №1 «КОЛОБОК» Г. ИНЗА | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433030, Ульяновская область, город Инза, улица Николаева, дом 2 «Г» | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Валькова Наталья Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84241)26394 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №109** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД ОБЩЕРАЗВИВАЮЩЕГО ВИДА №4 «ЧЕРЕМУШКИ» Г. ИНЗА | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433033, Ульяновская область, город Инза, улица Алашеева, дом 114 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Волынова Ольга Михайловна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84241)28802 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| По телефону | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% |
|  |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №110** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №4 «НЕЗАБУДКА» МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «БАРЫШСКИЙ РАЙОН» УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433751, Ульяновская область, г. Барыш, улица Садовая, дом 12 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Огиря Лариса Юрьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84253)24767 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №111** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД № 6 «БЕЛОСНЕЖКА» Р.П. КАРСУН | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433210, Ульяновская область, Карсунский район, р.п. Карсун, ул. Кирова, дом 2 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Котова Ольга Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84246)24541 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №112** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ЯЗЫКОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ТЕРЕМОК" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433201, Ульяновская обл., Карсунский р-н, р.п. Языково, ул.Цветкова, д.10А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Сорокина Татьяна Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84246)24541 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №113** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: MУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД " №1 СВЕТЛЯЧОК" Р.П. КУЗОВАТОВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433760, Ульяновская область, Кузоватовский район, р.п. Кузоватово, улица Октябрьская, д. 18 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Хлебова Ольга Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84237)21054 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №114** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТАГАЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «АЛЕНУШКА» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433140, Ульяновская область, Майнский район, с. Тагай, ул.Центральная, 98 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Овечкина Светлана Геннадьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84244)21367 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №115** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЕК" Р.П.МУЛЛОВКА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433551, Ульяновская область, Мелекесский район, р.п. Мулловка, ул. Некрасова, д. 22 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Пригоннова Наталья Геннадьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8 (84235) 92-7-80 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №116** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НИКОЛАЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СОЛНЫШКО» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433810, Ульяновская область, Николаевский район, р.п. Николаевка, ул. Красная Горка, 7 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Подгорнова Людмила Анатольевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(842)4721249 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №117** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433560, Ульяновская область, Новомалыклинский район, с. Новая Малыкла, ул. Советская, дом 64 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Паротькина Галина Петровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84232)21801 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №118** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ДЕТСКИЙ САД №2 "ЗВЁЗДОЧКА" МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ "БАРЫШСКИЙ РАЙОН" УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433750, Ульяновская область, г. Барыш, улица Пушкина, дом 19 А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Макарычева Надежда Борисовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84253)22555 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №119** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 17 «ЯГОДКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433511, Ульяновская область, город Димитровград, улица Куйбышева, дом 284 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Евсеева Ольга Васильевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)20462 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - устав образовательной организации (копия) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №120** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 4 «АЛЁНУШКА» ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433511, Ульяновская область, город Димитровград, улица Куйбышева, дом 321 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Растегина Татьяна Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)20124 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о месте нахождения образовательной организации и её филиалов | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий | | | | | | |
| - ФИО руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - о должности руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - ФИО педагогических работников | | | | | | |
| - о должностях педагогических работников | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - телефона | | | | | | |
| - электронной почты | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №121** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ БЕКЕТОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «КОЛОСОК» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433103, Ульяновская область, Вешкаймский район, село Бекетовка, улица Центральная, дом 93 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Мозина Галина Викторовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84243)57223 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №122** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЕРМОЛОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ВАСИЛЁК" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433111, Ульяновская область, Вешкаймскийрайон, с. Ермоловка, пер. Школьный, дом 13 А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Апполонова Надежда Юрьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84243)59179 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся. | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
| - о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №123** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЧУФАРОВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «СКАЗКА» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433120, Ульяновская область, Вешкаймский район, п.г.т. Чуфарово, улица Заводская, дом 11 В | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Большакова Марина Федоровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84243)3-11-05 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - наименование образовательной программы | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии) | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №124** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ТРУСЛЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД «ТЕРЕМОК» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433010, Ульяновская область, Инзенский район, cелоТруслейка, улица Луговая, дом 103 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Щекочихина Ольга Юрьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84241)63177 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - доступность питьевой воды | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №125** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 15 "ЗОЛОТОЙ КЛЮЧИК" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433508, Ульяновская область, город Димитровград, улица 3 Интернационала, дом 94 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Суржина Оксана Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)26283 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №126** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "ДЕТСКИЙ САД № 10 "ЁЛОЧКА" ГОРОДА ДИМИТРОВГРАДА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433513, Ульяновская область, город Димитровград, улица Победы, дом 72а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Якуняшева Оксана Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)53541 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - санитарным состоянием помещений образовательной организации | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №127** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КАНАДЕЙСКИЙ ДЕТСКИЙ САД | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433840, Ульяновская область, Николаевский район, с. Канадей, ул. Лесная, 18 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Лисенкова Валентина Михайловна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8 (84247) 52-1-52 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №128** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СЕНГИЛЕЕВСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "СОЛНЫШКО" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433380, Ульяновская область, Сенгилеевский район, г. Сенгилей, ул. Октябрьская, д. 32 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Исаева Екатерина Викторовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84233)21182 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях педагогических работников | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №129** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Российской Федерации Ю.Д.Недвиги" муниципального образования "Барышский район" ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433750,Ульяновская область, город Барыш, улица Красноармейская, 45 В | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Титова Ирина Юрьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84253)21472 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №130** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа №2 города Димитровграда Ульяновской области" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433513, Ульяновская область, город Димитровград, улица Победы, дом 18а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Петрова Лидия Павловна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)54879 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №131** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 1 имени Героя Советского Союза Ю.Т. Алашеева | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433030, Ульяновская область, г.Инза, ул.Школьная, д.66 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Воронова Елена Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84241)25404 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №132** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Красносельская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433894, Ульяновская область, Новоспасский район, поселок Красносельск, улица Школьная, дом 19 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Антонов Николай Яковлевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)383631 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о режиме и графике работы образовательной организации | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №133** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Ишеевский многопрофильный лицей имени Н.К.Джорджадзе | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433310, Россия, Ульяновская область, Ульяновский район, р.п. Ишеевка, ул. Новокомбинатовская, д. 7 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Зелимов Рафик Равильевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84254)20695 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №134** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 1 имени В.И. Ленина" г.Ульяновска | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 432011, город Ульяновск, улица Спасская, 15 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Клоков Алексей Александрович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)580161 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №135** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Ундоровский лицей | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433340, Ульяновская область, Ульяновский район, с. Ундоры, ул. Школьная, д. 7 А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Зюзина Нина Викторовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84254)61288 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательной программы | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% |
|  |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №136** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Лингвистическая гимназия" г. Ульяновска | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432063, Российская Федерация, город Ульяновск, ул. Александра Матросова, дом 11 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Мельникова Марина Олеговна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)417295 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №137** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казённое общеобразовательноя учреждение Языковская средняя школа имени Н.М.Языкова | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433201, Ульяновская область, Карсунский район, р.п.Языково, ул. Пионерская, д.1 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Струева Вера Андреевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84246)34634 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений; адреса электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% |
|  |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №138** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тереньгульский лицей при УлГТУ" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433360, Ульяновская область, Тереньгульский район, р.п. Тереньга, ул.Булыгина, д.10 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Рукавишникова Елена Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84234)21580 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №139** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 4" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433752, Ульяновская область, город Барыш, улица Фабричная, дом 57 А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Собенникова Светлана Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84253)21443 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №140** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 23 города Димитровграда Ульяновской области" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433507, Ульяновская обл., город Димитровград, улица Гончарова, дом 8 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Хуртина Марина Петровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)67584 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №141** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Чувашская Решётка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433725, Ульяновская область, Барышский район, с. Чувашская Решётка, улица Школьная, дом 1 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Бахтиозина Эльмира Минуллаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84253)36133 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №142** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Жадовка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433731, Ульяновская область, Барышский район, р.п. Жадовка, ул. Гая, 3 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Аблаева Светлана Вадимовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84253)64429 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - о текущем контроле успеваемости и промежуточной аттестации | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии библиотек | | | | | | |
| - о наличии объектов спорта | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №143** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Живайкино" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433737, Ульяновская область, Барышский район, с. Живайкино, улица Школьная, дом 7 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Егоров Александр Иванович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84253)41138 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №144** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Коржевская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433021, Ульяновская область, Инзенский район, село Коржевка, улица Центральная, дом 4 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Одинокова Надежда Валентиновна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84241)77555 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №145** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Поддубновская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433005, Ульяновская область, Инзенский район, село Поддубное, переулок Школьный, дом 13 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Смолкин Иван Васильевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84241)72214 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% |
|  |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №146** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Нагаевская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433228, Ульяновская область, Карсунский район, с. Нагаево, пер. Школьный, д.1 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Меннибаев Илдар Камильевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84246)24541 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №147** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Карсунская средняя школа имени Д.Н. Гусева | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433210, Ульяновская область, Карсунский район, р. п. Карсун, ул. Мира, д. 16 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кабакова Надежда Алексеевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84246)24743 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии) | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №148** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большекандаратская средняя школа имени Героя Советского Союза И.К. Морозова | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433233, Ульяновская область, Карсунский район, с. Большая Кандарать, ул. Больничная, д. 3 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Батяшина Любовь Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84246)24541 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №149** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Абрамовская средняя школа" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433161, Ульяновская область, Майнский район, с. Абрамовка, улица Школьная, дом 27а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Бурматина Галина Анатольевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84244)45277 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №150** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тагайская средняя школа" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433140, Ульяновская область, Майнский район, с. Тагай | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Тимажева Фяридя Абдулкадировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84244)37375 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №151** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда В.П. Игонина с. Лесная Хмелевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433522, Ульяновская область, Мелекесский район, село Лесная Хмелёвка, улица Мираксовой, дом 6 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Мозжова Вера Петровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(908)4759040 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| При личном обращении | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №152** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Социалистического Труда Я.М. Вадина п. Дивный муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433546, Ульяновская область, Мелекесский район, поселок Дивный, улица Советская, дом 51 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Мартынова Ольга Викторовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(908)4806765 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №153** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Рязаново муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433545, Ульяновская область, Мелекесский район, село Рязаново, улица Октябрьская, дом 20 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кузин Владимир Александрович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(960)3606702 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №154** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Большечирклейская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433803, Российская Федерация, Ульяновская область, Николаевский район, село Большой Чирклей, улица Мира, дом 1 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Биктимиров Тукфят Кабирович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(842)4731176 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №155** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Николаевская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433810, Ульяновская область, р.п. Николаевка, ул. Гагарина, д. 11 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Тюрина Ирина Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(842)4723212 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений; адреса электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - ФИО педагогических работников | | | | | | |
| - о должностях педагогических работников | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №156** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.С.Чернова | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433560, Российская Федерация, Ульяновская область, Новомалыклинский район, село Новая Малыкла, улица Советская, дом 66 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Хамидуллина Алсу Расимовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84232)21540 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №157** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Высококолковская средняя общеобразовательная школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433565, Ульяновская область, Новомалыклинский район, село Высокий Колок, улица Братьев Кипкаевых, дом 57 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Садретдинов Рафик Дамирович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84232)36248 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №158** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховокустинская средняя общеобразовательная школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433566, Ульяновская область, Новомалыклинский район, село Елховый Куст, улица Центральная, дом 29 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Сафина Василя Ибрагимовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84232)39242 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №159** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Новоспасское Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433870, Ульяновская область, рабочий поселок Новоспасское, площадь Макаренко, дом №1 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Головченко Геннадий Владимирович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84238)21757 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №160** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Холстовская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433982, Ульяновская область,Павловский район, село Холстовка, улица Центральная, дом 14/5 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Баранова Наталия Сергеевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84248)36195 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №161** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №2 имени А.Н.Радищева" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433910, Ульяновская область, Радищевский район, р.п. Радищево, улица Кооперативная, д.29 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Стрелкова Светлана Васильевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(842)3921365 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся. | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №162** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя школа" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433912, Ульяновская область, Радищевский район, п. Октябрьский, ул. Школьная, д.11А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Бухаров Эдуард Николаевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(842)3946504 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся. | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
| - документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% |
|  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №163** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение "Верхнемазинская средняя школа имени Д.В.Давыдова" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433921, Ульяновская область, Радищевский район, с. Верхняя Маза, ул.Школьная, д.2 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Агапова Марина Анатольевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 884(239)42-4-60 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №164** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя школа" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433904, Ульяновская область, Радищевский район, с.Ореховка, улица Советская, дом 5 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Эйхвальд Ольга Ивановна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(3842)393127 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №165** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Цемзаводская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433381, Ульяновская область, Сенгилеевский район, р.п. Цемзавод, ул. Лесная, д. 12в | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Ильина Валентина Викторовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84233)29181 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательной программы | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% |
|  |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №166** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Шиловская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433391, Россия, Ульяновская область, Сенгилеевский район, с. Шиловка, ул. Володарского, д. 17 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Юкина Ольга Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84233)23448 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений; адреса электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся. | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
| - наименование образовательной программы | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №167** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОЗЕЛЕНОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия,433944, Ульяновская область, Старокулаткинский район, село Старое Зеленое, улица Школьная, дом 55 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Бикбаева Фирюзя Мудярисовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84249)21103 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №168** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОАТЛАШСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433932, Россия, Ульяновская область, Старокулаткинский район, село Старый Атлаш, улица Ленина, дом 64 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Ямашева Нажия Латифовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84249)45125 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №169** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Старомайнская средняя школа № 1 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433460, Ульяновская область, Старомайнский район, рабрчий поселок Старая Майна,улица Комсомольская, 39 А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Рыжова Наталья Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84230)22391 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №170** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Дмитриево Помряскинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433440, Россия, Ульяновская область,Старомайнский район, село Дмитриево Помряскино, улица Школьная, дом 3 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Дубровская Юлия Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84230)71130 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - доступность питьевой воды | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №171** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Прибрежненская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433441, Россия, Ульяновская обл., Старомайнский район, село Прибрежное, улица Советская, дом 2 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Погодина Надежда Михайловна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84230)73354 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №172** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Новиковская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433455, Россия, Ульяновскя область, Старомайнский район, село Новиковка, улица Придорожная, 1 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Абдюшева Танзиля Габдраисовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84230)74132 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о дате создания образовательной организации | | | | | | |
| - об учредителе образовательной организации | | | | | | |
| - о месте нахождения образовательной организации и её филиалов | | | | | | |
| - о режиме и графике работы образовательной организации | | | | | | |
| - контактная информация (телефон, адрес электронной почты) | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - устав образовательной организации (копия) | | | | | | |
| - лицензия на осуществление образовательной деятельности с приложениями (копия) | | | | | | |
| - свидетельство о государственной аккредитации с приложениями (копия) | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - о текущем контроле успеваемости и промежуточной аттестации | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательной программы | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - наименование образовательной программы | | | | | | |
| - уровень образования | | | | | | |
| - код и наименование профессии, специальности, направления подготовки | | | | | | |
| - информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления | | | | | | |
| - информация о результатах приема по каждой профессии | | | | | | |
| - о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий | | | | | | |
| - ФИО руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - о должности руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - ФИО педагогических работников | | | | | | |
| - о должностях педагогических работников | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии библиотек | | | | | | |
| - о наличии объектов спорта | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии и условиях предоставления стипендий | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - телефона | | | | | | |
| - электронной почты | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №173** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Выползово | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433242, Ульяновская область, Сурский район, село Выползово, улица Московская, дом 25 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Долгановский Юрий Михайлович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84242)54134 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №174** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433351, Россия, Ульяновская область, Тереньгульский район, село Михайловка, улица Молодёжная, дом 6 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Барышева Надежда Ивановна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84234)38228 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №175** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение "Красноборская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433372, Россия, Ульяновская область, Тереньгульский район, село Красноборск, улица Новая Линия, дом 34 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кох Ирина Алексеевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84234)46117 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №176** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новоульяновская средняя школа № 2" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433300, Россия, город Новоульяновск, улица Ульяновская, дом 5 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Зайцева Ольга Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84255)72758 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №177** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоуренская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433314, Россия, Ульяновская область, Ульяновский район, с. Новый Урень, ул. Школьная, д. 25 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кузина Наталья Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84254)35135 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №178** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Зеленорощинская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433336, Россия, Ульяновская область, Ульяновский район, п.Зеленая Роща, ул.Лесная, 8 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Плаксина Надежда Васильевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84254)43102 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №179** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Шумовская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433313, Россия, Ульяновская область, Ульяновский район, с.Шумовка, ул. Школьная, д. 46 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Ерахтин Евгений Сергеевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84254)33160 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
| - о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательной программы | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - ФИО педагогических работников | | | | | | |
| - о должностях педагогических работников | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №180** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Енганаевская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433411, Ульяновская область, Чердаклинский район, с. Енганаево, ул. Первая, д. 2А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Хайруллина Юлия Рамиловна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84231)31112 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №181** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Калмаюрская средняя школа имени Д.И.Шарипова | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433421, Ульяновская область, Чердаклинский район, с. Чувашский Калмаюр, ул. Советская, д.37А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Садыкова Рузалия Галимжановна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84231)42217 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о дате создания образовательной организации | | | | | | |
| - об учредителе образовательной организации | | | | | | |
| - о месте нахождения образовательной организации и её филиалов | | | | | | |
| - о режиме и графике работы образовательной организации | | | | | | |
| - контактная информация (телефон, адрес электронной почты) | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - устав образовательной организации (копия) | | | | | | |
| - лицензия на осуществление образовательной деятельности с приложениями (копия) | | | | | | |
| - свидетельство о государственной аккредитации с приложениями (копия) | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - о текущем контроле успеваемости и промежуточной аттестации | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательной программы | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - наименование образовательной программы | | | | | | |
| - уровень образования | | | | | | |
| - код и наименование профессии, специальности, направления подготовки | | | | | | |
| - информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления | | | | | | |
| - информация о результатах приема по каждой профессии | | | | | | |
| - о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий | | | | | | |
| - ФИО руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - о должности руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - ФИО педагогических работников | | | | | | |
| - о должностях педагогических работников | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии библиотек | | | | | | |
| - о наличии объектов спорта | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии и условиях предоставления стипендий | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - телефона | | | | | | |
| - электронной почты | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №182** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №1 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433700, Ульяновская область, Базарносызганскийрайон, р.п. Базарный Сызган, ул. Советская, 86 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Исачкин Александр Владимирович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84240)21692 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - свидетельство о государственной аккредитации с приложениями (копия) | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - о текущем контроле успеваемости и промежуточной аттестации | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательной программы | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии библиотек | | | | | | |
| - о наличии объектов спорта | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №183** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Садовская средняя школа" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433862, Ульяновская область, Новоспасский район, село Садовое, улица Школьная, дом 26 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Нуждин Сергей Николаевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84238)30147 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - о текущем контроле успеваемости и промежуточной аттестации | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №184** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Университетский лицей города Димитровграда Ульяновской области" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433509, Ульяновская обл., город Димитровград, улица Восточная, дом 32 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Гусева Елена Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235) 2-28-95 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - о текущем контроле успеваемости и промежуточной аттестации | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №185** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей города Димитровграда Ульяновской области" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433506, Ульяновская обл., город Димитровград, улица Курчатова, дом 8 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Дырдин Денис Александрович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)33151 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №186** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майнский многопрофильный лицей" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433130, Россия, Ульяновская область, Майнский район, р.п. Майна, ул. Советская, д. 11 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Михайлова Ольга Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84244)21040 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №187** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Архангельская средняя школа имени писателя И.А.Гончарова | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433409, Ульяновская область, Чердаклинский район, с. Архангельское, ул. 50 лет Победы, д. 36 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Маляганова Светлана Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84231)56118 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о дате создания образовательной организации | | | | | | |
| - об учредителе образовательной организации | | | | | | |
| - о месте нахождения образовательной организации и её филиалов | | | | | | |
| - о режиме и графике работы образовательной организации | | | | | | |
| - контактная информация (телефон, адрес электронной почты) | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - устав образовательной организации (копия) | | | | | | |
| - лицензия на осуществление образовательной деятельности с приложениями (копия) | | | | | | |
| - свидетельство о государственной аккредитации с приложениями (копия) | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - о текущем контроле успеваемости и промежуточной аттестации | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательной программы | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - наименование образовательной программы | | | | | | |
| - уровень образования | | | | | | |
| - код и наименование профессии, специальности, направления подготовки | | | | | | |
| - информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления | | | | | | |
| - информация о результатах приема по каждой профессии | | | | | | |
| - о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий | | | | | | |
| - ФИО руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - о должности руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - ФИО педагогических работников | | | | | | |
| - о должностях педагогических работников | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии библиотек | | | | | | |
| - о наличии объектов спорта | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии и условиях предоставления стипендий | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - телефона | | | | | | |
| - электронной почты | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №188** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433318, г.Ульяновск, Ленинский район, с.Карлинское, ул. Советская, д. 130 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Тимохина Людмила Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)318022 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №189** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кротовская средняя школа" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433325, г. Ульяновск, с.Кротовка, ул.Центральная, 6а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Явкина Ирина Мансуровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)416016 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о текущем контроле успеваемости и промежуточной аттестации | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - ФИО руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - о должности руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №190** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433644, Российская Федерация, Ульяновская область, Цильнинский район, село Верхние Тимерсяны, улица Пролетарская, дом 16 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Горбунов Валерий Михайлович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84245)49119 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №191** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433646, Российская Федерация, Ульяновская область, Цильнинский район, село Богдашкино, переулок Ленина, дом 3 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Сультеева Алена Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84245)41426 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №192** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Красновосходская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433641, Российская Федерация, Ульяновская область, Цильнинский район, с.Карабаевка, улица Школьная, дом 1 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Ишукова Алина Анатольевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84245)45181 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №193** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 2 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433400, Ульяновская область, Чердаклинский район, р.п. Чердаклы, ул. 50 лет ВЛКСМ, 12 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Садыков Мансур Мазгутович | | | | | | |
| Контактный телефон: (884231) 2-45-07 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №194** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Большенагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433610, Российская Федерация, Ульяновская область, Цильнинский район, село Большое Нагаткино, улица Садовая, дом 7 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Ратаев Сергей Владимирович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84245)21650 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №195** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Елховоозернская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433604, Российская Федерация, Ульяновская область, Цильнинский район, село Елховое Озеро, улица Колхозная, д. 115 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Булатов Андрей Геннадьевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84245)33161 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №196** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Кундюковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433603, Российская Федерация, Ульяновская область, Цильнинский район, село Кундюковка, улица Школьная, д. 20 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Салмина Елена Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84245)34140 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №197** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Малонагаткинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433621, Российская Федерация, Ульяновская область, Цильнинский район, с. Малое Нагаткино, ул. Новый Порядок, д. 5 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Вражкина Ирина Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84245)37243 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| При личном обращении | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №198** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ - СТАРОКУЛАТКИНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433940, Россия, Ульяновская область, рабочий поселок Старая Кулатка, улица Куйбышева, дом 57 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Баширова Гульнара Вильдановна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84249)2-27-05 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №199** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Астрадамовка | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433260, Россия, Ульяновская область, Сурский район, село Астрадамовка, улица Красная площадь, дом 26 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Аксёнова Светлана Евгеньевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84242)39178 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №200** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Александровка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433547, Ульяновская область, Мелекесский район, село Александровка, улица Советская, дом 25 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Козлова Надежда Викторовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(927)8078369 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №201** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Сайманская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433813, Ульяновская область, Николаевский район, с. Татарский Сайман, ул. Садовая, д. 165 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Думбалова Рания Тухфятовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(842)4734163 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №202** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Фабрично-Выселковская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433881, Российская Федерация, Ульяновская область, Новоспасский район, поселок Фабричные Выселки, улица Кооперативная, дом 2 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Алифанова Наталья Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84238)32306 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №203** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение "Троицко-Сунгурская средняя школа" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433876, Российская Федерация, Ульяновская область, Новоспасский район, село Троицкий Сунгур, ул. Молодёжная, д. 2 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Иванова Светлана Валерьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84238)31101 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений; адреса электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся. | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ | | | | | | |
| - наименование образовательной программы | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №204** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Татарско-Шмалакская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433977, Россия, Ульяновская область,Павловский район, с. Татарский Шмалак, ул. Школьная, дом 1 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Акчурина Гульшат Рустямовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84248)31123 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №205** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ПАВЛОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433970, Ульяновская область, Павловский район, рабочий поселок Павловка, Школьная площадь, 7 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Лаптева Ирина Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84248)21472 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений; адреса электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №206** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Силикатненская средняя школа имени В.Г. Штырина | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433393, Ульяновская область, Сенгилеевский район, п. Силикатный, ул. Садовая, д.3 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Филюк Елена Викторовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84233)26135 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №207** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 3 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433760, Ульяновская область, Кузоватовский район, р.п. Кузоватово, ул. Школьная, д. 39 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Матулина Елена Вячеславовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84237)21855 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №208** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Чертановка Кузоватовского района Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433774, Ульяновская область, Кузоватовский район, с. Чертановка, ул. Советская, д.21А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кудряшова Ольга Евгеньевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(3842)372345 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №209** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа №2 с. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433766, Ульяновская область, Кузоватовский район, с. Кузоватово, пер. Школьный, д.6 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Панькина Ольга Михайловна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84237)40199 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - навигации внутри образовательной организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №210** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Томылово Кузоватовского района Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433783, Ульяновская область, Кузоватовский район, с. Томылово, ул. Учительская, д.1 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Чалова Елена Петровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84237)21054 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии библиотек | | | | | | |
| - о наличии объектов спорта | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - доступность питьевой воды | | | | | | |
| - транспортной доступностью (возможностью доехать до организации на общественном транспорте, наличием парковки) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №211** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лесное Матюнино Кузоватовского района Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433795, Ульяновская область, Кузоватовский район, с.ЛесноеМатюнино, ул. Площадь Победы, д.13 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Козырева Вера Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84237)38152 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - о текущем контроле успеваемости и промежуточной аттестации | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии библиотек | | | | | | |
| - о наличии объектов спорта | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии и условиях предоставления стипендий | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №212** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433556, Ульяновская область, Мелекесский район, р.п. Новая Майна, улица Новая, дом 2 А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Вуйко Наталья Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)78482 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся. | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №213** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 р.п. Мулловка Муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433551, Ульяновская область, Мелекесский район, р.п. Мулловка, улица Пятилетка, дом 2 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Логвиненко Ирина Леонтьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(902)0047781 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений; адреса электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся. | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №214** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Ермоловская средняя школа имени П.Д. Дорогойченко | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433111, Ульяновская область, Вешкаймский район, с. Ермоловка, ул. Центральная, дом 101 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Истягина Людмила Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84243)59240 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №215** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Шарловская средняя общеобразовательная школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, Ульяновская область, Вешкаймский район, п. Шарлово, ул. Школьная, дом 5 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Красильникова Наталья Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84243)56319 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №216** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное общеобразовательное учреждение Чуфаровская средняя общеобразовательная школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433120, Ульяновская область, Вешкаймский район, р.п. Чуфарово, ул. Заводская, д. 11а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Медникова Ирина Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84243)31196 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №217** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение инзенская средняя школа № 2 имени П.И. Бодина | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433031, Ульяновская область, город Инза, улица Ломоносова, дом 9 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Шкунова Ирина Константиновна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84241)27288 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №218** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа № 3 имени Д.П.Ознобишина | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433032, Ульяновская обл., Инзенский р-н, г. Инза, ул. Санаторная, дом 34 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Яковлев Сергей Анатольевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84241)25043 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательной программы | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |

|  |
| --- |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №219** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Труслейская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433010, Ульяновская область, Инзенский район, село Труслейка, улица Луговая, дом 103 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Мазанова Наталья Юрьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84241)63190 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №220** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа № 3 имени Героя Советского Союза И.В.Седова" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433753, Ульяновская область, город Барыш, улица Степана Разина, дом 25а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Белоногова Елена Валериевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84253)24953 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №221** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 19 имени героя Советского Союза Ивана Петровича Мытарева города Димитровграда Ульяновской области" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433505, Ульяновская область, город Димитровград, улица Московская, дом 73 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Дегтярева Надежда Алексеевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)70017 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №222** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Октябрьская средняя школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433980, Россия, Ульяновская область, Павловский район, с. Октябрьское, ул. Центральная, д. 117 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Романова Лидия Васильевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84248)35139 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №223** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Вешкайма Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433100, Ульяновская область, Вешкаймский район, р.п. Вешкайма, ул. Железнодорожная, д.2 «з» | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Ишмуратов Константин Васильевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84243)22041 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №224** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Чердаклинская детско-юношеская спортивная школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433400, Россия, Ульяновская область, Чердаклинский район, р.п.Чердаклы, ул.Калинина, 13А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Матвеев Максим Александрович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84231)22847 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №225** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа р.п. Кузоватово | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433760, Ульяновская область, р.п.Кузоватово, ул. 50 лет Октября, д.6 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кисаров Андрей Иванович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84237)23458 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №226** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433810, Ульяновская область, р.п. Николаевка, ул. Ульянова, д. 21Б | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Павлова Ольга Валерьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(842)4721501 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №227** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа Новомалыклинского района | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433560, Ульяновская область, Новомалыклинский район, село Новая Малыкла, улица Коммунальная, дом 2а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Каргин Николай Иванович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84232)21595 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №228** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования Тереньгульская детско-юношеская спортивная школа имени Геннадия Владимировича Бакишева муниципального образования «Тереньгульский район» Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433360, Ульяновская область, Тереньгульский район, р.п. Тереньга, пл. Ленина, д. 3 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кочкалев Виктор Евгеньевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84234)21398 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №229** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433610, Российская Федерация, Ульяновская область, Цильнинский район, с. Большое Нагаткино, улица Садовая, дом 7 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Краснов Евгений Петрович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84245)21350 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №230** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа муниципального образования «Мелекесский район» Ульяновской области» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Росссийская Федерация, 433520, Ульяновская область, Мелекесский район, село Тиинск, улица Советская,дом 32 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кафьятулов Ринат Лукманович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)24178 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №231** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детско-юношеская спортивная школа | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433240, Ульяновская область, Сурский район, р.п. Сурское, улица Советская, дом 27 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Грошев Юрий Николаевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84242)22298 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №232** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детско-юношеская спортивная школа» р.п. Карсун | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433210, Ульяновская область, Карсунский район, р.п. Карсун, ул. Мира, д. 16 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Грачёва Мария Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84246)24541 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №233** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов города Димитровграда Ульяновской области» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433508, Россия, Ульяновская область, город Димитровград, улица Куйбышева, дом 144 А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Крупина Нина Федоровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)26222 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - о местонахождении образовательной организации и ее филиалов | | | | | | |
| - о режиме, графике работы | | | | | | |
| - о контактных телефонах и об адресах электронной почты | | | | | | |
| - о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений; адреса электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями) | | | | | | |
| - свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) | | | | | | |
| - локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся. | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
| - о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии) | | | | | | |
| - документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ | | | | | | |
| - наименование образовательной программы | | | | | | |
| - о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии) | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №234** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенский районный Центр детского творчества | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433032, Ульяновская область,город Инза, переулок Рузаевский, дом 2 «Б» | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Пенкина Ксения Сергеевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84241)26003 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №235** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное учреждение дополнительного образования «Майнский центр детского творчества имени Георгия Филипповича Кныша» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433130, Ульяновская область, р.п. Майна, ул. Чапаева, д. 3 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Пиотровская Ольга Васильевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84244)21367 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №236** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоспасский Центр детского творчества муниципального образования «Новоспасский район» Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433870, Россия, Ульяновская область, Новоспасский район, рабочий поселок Новоспасское, улица Дзержинского, дом 62 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Зимина Марина Нинелевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84238)21841 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - ФИО педагогических работников | | | | | | |
| - о должностях педагогических работников | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №237** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное учреждение дополнительного образования «Радищевский центр детского творчества» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433910, Ульяновская область, Радищевский район, р.п.Радищево, ул.Кооперативная, д.29 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Иванова Мария Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(842)3921337 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №238** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное учреждение дополнительного образования Сенгилеевский центр детского творчества | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433380, Ульяновская область, г. Сенгилей, ул. Ленина, д. 16 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Прокудин Александр Леонидович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84233)21657 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - о местонахождении образовательной организации и ее филиалов | | | | | | |
| - локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся. | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
| - о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №239** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальная казенная организация дополнительного образования детей «Старокулаткинский центр дополнительного образования детей» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433940, Россия, Ульяновская обл., р.п. Старая Кулатка, ул. Куйбышева, дом 51 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кузяев Рафаэль Наилевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 884(249)2-31-73 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №240** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Старомайнский Центр творчества и спорта» муниципального образования «Старомайнский район» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433460, Россия, Ульяновская область, Старомайнский район, рабочий посёлок Старая Майна, площадь Ленина, дом 2 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Барыкова Екатерина Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84230) 2-21-10 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №241** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное учреждение дополнительного образования «Ишеевский Дом детского творчества» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433310, Россия, Ульяновская область, Ульяновский район, р.п. Ишеевка, ул. Дачная, д. 5 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Ивонина Елена Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84254)21041 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - устав образовательной организации (копия) | | | | | | |
| - лицензия на осуществление образовательной деятельности с приложениями (копия) | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - режим занятий обучающихся | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о формах обучения | | | | | | |
| - о нормативных сроках обучения | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №242** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное учреждение дополнительного образования «Новоульяновский Дом творчества» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, Ульяновская область, 433300, город Новоульяновск, улица Мира, 10 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Рублёва Татьяна Михайловна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84255)73768 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №243** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования центр творчества учащихся р.п. Базарный Сызган | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Россия, 433700, Ульяновская область, р.п. Базарный Сызган, улица Советская, дом 64 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Шамитова Любовь Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84240)21692 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся. | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| По телефону | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №244** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей Центр развития творчества детей и юношества муниципального образования «Павловский район» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433970, Россия, Ульяновская область, Павловский район, р.п. Павловка, пл. Школьная, дом № 7 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Белянина Ольга Юрьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84248)21539 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №245** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: Российская Федерация, 433750, Ульяновская область, город Барыш, улица Красноармейская, дом 45 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Нигматулина Наталья Викторовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84253)21381 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №246** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Карсунский технологический техникум» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433210, Ульяновская область, р.п. Карсун, ул. Ульянова, д. 2 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кузнецова Евгения Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84233)21873 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №247** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димировградский механико-технологический техникум молочной промышленности» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433505, Ульяновская область, город Димитровград, улица Октябрьская, дом 74 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Галиуллов Наиль Равильевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(3842)355271 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №248** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский социально-педагогический колледж» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432049, г. Ульяновск, ул. Пушкарева, д. 60А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Тишкина Наталья Викторовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)585330 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №249** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Карсунский медицинский техникум имени В.В. Тихомирова" | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433210, Ульяновская область, р.п. Карсун, ул. Советская, д. 12 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Янина Ирина Борисовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84246)24088 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №250** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский техникум профессиональных технологий им. Героя Советского Союза М.С. Чернова» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433508, Ульяновская область, г. Димитровград, ул. Прониной, 19 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Uspompal@Mail.Ru | | | | | | |
| Контактный телефон: (84235) 2-66-42 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №251** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сурский агротехнологический техникум» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433240, Ульяновская область, р.п. Сурское, ул. Ленина, д. 47 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Фомин Юрий Николаевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84242)22361 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| По телефону | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №252** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Николаевский технологический техникум» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433810, Ульяновская область, Николаевский район, р.п. Николаевка, ул. Комсомольская, д. 49 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Юнушев Яхия Усманович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(842)4721003 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №253** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Радищевский технологический техникум» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433910, Ульяновская область, р.п. Радищево, ул. Кооперативная, д. 71 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Бикбаев Ильдар Адельшевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(842)3921853 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №254** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Павловский технологический техникум» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433970, Ульяновская область, Павловский район, р.п. Павловка, ул. Калинина, д. 29 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Абуталипов Шамиль Абдулажанович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84248)21774 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №255** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Измайловская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433721, Ульяновская область, Барышский район, р.п. Измайлово, ул. Свердлова, дом 6 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Лазарева Наталья Борисовна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84253)54-2-16 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о дате создания образовательной организации | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - свидетельство о государственной аккредитации с приложениями (копия) | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - об описании образовательной программы с приложением её копии | | | | | | |
| - об учебном плане с приложением его копии | | | | | | |
| - о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий | | | | | | |
| - ФИО руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - о должности руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №256** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 11» г. Димитровграда | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433513, Ульяновская область, г. Димитровград, проспект Автостроителей, дом 22 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Скопцова Светлана Геннадьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)55857 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - свидетельство о государственной аккредитации с приложениями (копия) | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательной программы | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №257** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Барановская школа-интернат» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433823, Ульяновская область, Николаевский район, село Барановка, улица Школьная, дом 9а | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Вирясов Евгений Васильевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(842)4738241 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - свидетельство о государственной аккредитации с приложениями (копия) | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №258** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 87» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432012, Ульяновская область, г. Ульяновск, улица Хрустальная, 1 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Полина Нина Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)279600 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - о наличии и условиях предоставления стипендий | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №259** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 89» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432072, Ульяновская область, г. Ульяновск, бульвар Фестивальный, 20 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Борисова Галина Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)221686 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №260** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 16» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432013, Ульяновская область, г. Ульяновск, ул. Невского, д. 2 "А" | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Фадеева Оксана Валентиновна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)633906 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - правила приема обучающихся | | | | | | |
| - о текущем контроле успеваемости и промежуточной аттестации | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательной программы | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - ФИО педагогических работников | | | | | | |
| - о должностях педагогических работников | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии библиотек | | | | | | |
| - о наличии объектов спорта | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №261** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 39» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432012, Ульяновская область, г. Ульяновск, проспект Гая, дом 21 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Пономарева Маргарита Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422) 271443 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №262** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 19» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432010, Ульяновская область, г. Ульяновск, улица Тельмана, дом 9 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Зарубин Владимир Александрович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)526221 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №263** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 92» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432026, г.Ульяновск, проспект 50-летия ВЛКСМ, 24А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Борисов Владимир Алексеевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)581321 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - о наличии и условиях предоставления стипендий | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №264** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья № 91» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432054, Ульяновская область, г. Ульяновск, ул. Камышинская, 44 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Куприянов Виктор Алексеевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422) 58-48-20 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о режиме и графике работы образовательной организации | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о реализуемых уровнях образования | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о реализуемых образовательных программах с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии библиотек | | | | | | |
| - о наличии объектов спорта | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - о наличии и условиях предоставления стипендий | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №265** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 88 «Улыбка»» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432034, Ульяновская область, г. Ульяновск, проспект 50-летия ВЛКСМ, 5А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Исмаилова Найля Алиевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)482213 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - отчет о результатах самообследования | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №266** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 26» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432071, Ульяновская область, г. Ульяновск, улица Толбухина, дом 21 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Рябинова Лидия Григорьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)589584 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №267** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 23» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432008, г. Ульяновск, улица Автозаводская, дом 51 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Дейкова Ирина Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)272052 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии и условиях предоставления стипендий | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №268** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение «Школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья № 18» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432001, Ульяновская область, г. Ульяновск, улица Крымова, дом 69 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Трофимова Наталья Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)583924 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о наименовании структурных подразделений (органов управления) | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №269** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Барышский индустриально-технологический техникум» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433751, Ульяновская область, Барышский район, г. Барыш, ул. Калинина, дом 1 А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Мордвинцева Светлана Анатольевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84253)25208 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №270** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Жадовский сельскохозяйственный техникум» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433731, Ульяновская область, Барышский район, р.п. Жадовка, ул. Базарная, д. 15 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Мингалишев Фаиль Фатихович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84253)64571 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №271** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский музыкальный колледж» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433512, Ульяновская область, город Димитровград, проспект Димитрова, 39б | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Казаченко Ирина Алексеевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)35954 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся. | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - ФИО руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - о должности руководителя образовательной организации | | | | | | |
| - ФИО заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о должностях заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о наличии объектов спорта | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №272** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Инзенский государственный техникум отраслевых технологий, экономики и права» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433030, Ульяновская область, город Инза, переулок Рузаевский, дом 2 А | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Ёлчева Наталья Михайловна | | | | | | |
| Контактный телефон: (84241)2-41-92 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №273** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Кузоватовский технологический техникум» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433760, Ульяновская область, р.п. Кузоватово, ул. Октябрьская, дом 30 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Таиров Рамиль Камильевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84237)23319 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о режиме и графике работы образовательной организации | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №274** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Рязановский сельскохозяйственный техникум» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433545, Ульяновская область, Мелекесский район, с. Рязаново, улица Октябрьская, дом № 1 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Тигин Владимир Павлович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84235)96780 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №275** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Новоспасский технологический техникум» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433870, Ульяновская область, Новоспасский район, р.п. Новоспасское, ул. Механизации, дом № 1 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Симакова Лилия Александровна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84238)21474 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательной программы | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - контактного телефона, адреса электронной почты заместителей руководителя, руководителей филиалов | | | | | | |
| - о преподаваемых педагогическими работниками дисциплины | | | | | | |
| - о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии) педагогических работников | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №276** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский технологический техникум» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433380, Ульяновская область, город Сенгилей, ул. Красноармейская, дом № 86 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Котлова Наталья Алексеевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84233)21783 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - об общем стаже работы педагогического работника | | | | | | |
| - о стаже работы по специальности педагогического работника | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №277** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сенгилеевский педагогический техникум» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433380, Ульяновская область, Сенгилеевский район, город Сенгилей, ул. Октябрьская, дом № 14 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Симикова Ирина Владимировна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(872)3322789 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о трудоустройстве выпускников | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №278** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старокулаткинский механико-технологический колледж» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433940, Ульяновская область, Старокулаткинский район, р.п. Старая Кулатка, улица Больничная, дом № 29 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Умяров Ринат Якубович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84249)22172 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о сроке действия государственной аккредитации образовательной программы | | | | | | |
| - о календарном учебном графике с приложением его копии | | | | | | |
| - о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
| - о наличии оборудованных учебных кабинетов | | | | | | |
| - о наличии объектов для проведения практических занятий | | | | | | |
| - о наличии библиотек | | | | | | |
| - о наличии объектов спорта | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о доступе к информационным системам и ИТ сетям | | | | | | |
| - об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
| - о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг | | | | | | |
| - о количестве вакантных мест для приёма (перевода) по каждой образовательной программе, специальности, направлению подготовки | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №279** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Старомайнский технологический техникум» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433460, Ульяновская область, Старомайнский район, р.п. Старая Майна, улица Революционная, дом № 9 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Ильин Владимир Алексеевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84230)23138 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - план финансово-хозяйственной деятельности (на текущий год) | | | | | | |
| - порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних обучающихся | | | | | | |
| - о наличии средств обучения и воспитания | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №280** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Димитровградский технический колледж» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433513, Ульяновская область, г. Димитровград, проспект Автостроителей, 63 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Кологреев Владимир Александрович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(3842)354695 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №281** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский профессионально-педагогический колледж» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432008, город Ульяновск, Московское шоссе, дом 82 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Рахимов Асхат Мингасимович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)456325 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности образовательной организации на информационных стендах в помещениях организации, размещение ее в брошюрах, буклетах, в частности: | | | | | | |
| - об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №282** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский колледж культуры и искусства» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432071, г. Ульяновск, ул. Назарьева, 4 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Аринина Наталья Павловна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)301808 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - адаптированными лифтами, поручнями, расширенными дверными проёмами | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №283** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский педагогический колледж» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432046, г. Ульяновск, ул. Димитрова, 7 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Пономарева Елена Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)526693 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о руководителях структурных подразделений | | | | | | |
| - о местах нахождения структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - о адресах электронной почты структурных подразделений | | | | | | |
| - сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений | | | | | | |
| - образец договора об оказании платных образовательных услуг | | | | | | |
| - документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе | | | | | | |
| - о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - выделенными стоянками для автотранспортных средств инвалидов | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - обеспечить помощью сопровождение инвалидов в помещениях организаций, оказываемой работниками образовательной организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №284** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум питания и торговли» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432063, г. Ульяновск, ул. Кузнецова, 18 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Красников Андрей Анатольевич | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)583347 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - о направлениях подготовки и (или) специальности педагогических работников | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| Обеспечить в организации комфортные условия для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества), в частности: | | | | | | |
| - комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| По телефону | | | | | | |
| На официальном сайте организации | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №285** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский многопрофильный техникум» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432042, г. Ульяновск, ул. Рябикова, 6 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Баханова Яна Аркадьевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)633902 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг»:** | | | | | | |
| - доступностью записи на получение услуги: | | | | | | |
| Посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
| - обеспечить инвалидов по зрению альтернативной версии официального сайта организации в сети "Интернет" для инвалидов по зрению | | | | | | |
| - возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №286** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский техникум отраслевых технологий и дизайна» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432027, г. Ульяновск, ул. Любови Шевцовой, 55 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Зайнутдинова Ирина Ильинична | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)431476 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о наличии общежития, интерната | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №287** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновский авиационный колледж - Межрегиональный центр компетенций» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 432072, г. Ульяновск, проспект Созидателей, 13 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Китаева Наталья Николаевна | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(8422)205671 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - о адресах официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений | | | | | | |
| - предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчёты об исполнении таких предписаний | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - электронных сервисов (форм для подачи электронного обращения (жалобы), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - обеспечить техническую возможность выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг образовательной организацией (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на неё) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
| - специально оборудованными санитарно-гигиеническими помещениями в организации | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **АКТ №288** | | | | | | |
| **О ПРОВЕДЕНИИ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ** | | | | | | |
| **ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Наименование организации: Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Большенагаткинский техникум технологии и сервиса» | | | | | | |
| Регион: Ульяновская область | | | | | | |
| Адрес: 433610, Ульяновская область, Цильнинский район, село Большое Нагаткино, улица Молодёжная, дом 8 | | | | | | |
| Ф.И.О. руководителя: Саланов Александр Федорович | | | | | | |
| Контактный телефон: 8(84245)22345 | | | | | | |
| Организация-оператор: Общество с ограниченной ответственностью Исследовательский центр "НОВИ" (ООО ИЦ "НОВИ") | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **Предложения по улучшению качества условий осуществления деятельности образовательной организации** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Открытость и доступность информации об организации»:** | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», порядку размещения информации на официальном сайте поставщика образовательных услуг в сети «Интернет», утверждаемому уполномоченным федеральным органом исполнительной власти согласно части 3 статьи 13 Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в частности: | | | | | | |
| - об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | | | | | |
| - о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг, в частности: | | | | | | |
| - раздела "Часто задаваемые вопросы" | | | | | | |
| - иной дистанционный способ взаимодействия | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Доступность услуг для инвалидов»:** | | | | | | |
| Оборудовать помещения образовательной организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов, в частности: | | | | | | |
| - входные группы пандусами (подъёмными платформами) | | | | | | |
| - специальными креслами-колясками | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Обеспечить в организации условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими, в частности: | | | | | | |
| - дублировать для инвалидов по слуху и зрению звуковую и зрительную информацию | | | | | | |
| - дублировать надписи знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | | | | | | |
| - предоставить инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуги сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| **По результатам оценки критерия «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организаций»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в образовательную организацию, до 100% | | | | | | |
| - довести долю получателей образовательных услуг, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, до 100% | | | | | | |
|  | | | | | | |
| **По результатам оценки критерия «Удовлетворенность условиями оказания услуг»: в частности:** | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, до 100% | | | | | | |
| - довести долю участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, до 100% | | | | | | |

1. Статья 29 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» (Собрание законодательства Российской Федерации, 2012, № 53, ст. 7598; 2015, № 27, ст. 3989), постановление Правительства Российской Федерации от 10 июля 2013 г. № 582 «Об утверждении правил размещения на официальном сайте образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и обновления информации об образовательной организации» (Собрание законодательства Российской Федерации,   
   2013, № 29, ст. 3964; 2015, № 43, ст. 5979; 2017, № 21, ст. 3025; № 33, ст. 5202). [↑](#footnote-ref-1)
2. Показатель не применяется для оценки организаций в сфере образования и культуры (статья 36.1 Закона Российской Федерации «Основы законодательства Российской Федерации о культуре», статья 95.2. Федерального закона«Об образовании в Российской Федерации»). [↑](#footnote-ref-2)
3. В сфере охраны здоровья срок ожидания установлен в разделе VIII Программы государственных гарантий бесплатного оказания гражданам медицинской помощи на 2018 год и на плановый период 2019-2020 годов, утвержденной постановлением Правительства Российской Федерации от 8 декабря 2017 г. № 1492. [↑](#footnote-ref-3)
4. В соответствии со статьей 36.1 Закона Российской Федерации «Основы законодательства Российской Федерации о культуре», статьей 79.1 Федерального закона «Об основах охраны здоровья граждан в Российской Федерации», статьей 95.2 Федерального закона «Об образовании в Российской Федерации», статьей 23.1 Федерального закона «Об основах социального обслуживания граждан в Российской Федерации». [↑](#footnote-ref-4)
5. Для организаций культуры, осуществляющих создание, исполнение, показ и интерпретацию произведений литературы и искусства, значение критериев, по которым оценка не производится, рассчитывается по n-ой организации на основе измеряемых критериев по формуле: K2,4,5n=(К1n + К3n)/2. [↑](#footnote-ref-5)
6. Статья 29 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» (Собрание законодательства Российской Федерации, 2012, № 53, ст. 7598; 2015, № 27, ст. 3989), постановление Правительства Российской Федерации от 10 июля 2013 г. № 582 «Об утверждении правил размещения на официальном сайте образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и обновления информации об образовательной организации» (Собрание законодательства Российской Федерации, 2013, № 29, ст. 3964; 2015, № 43, ст. 5979; 2017, № 21, ст. 3025; № 33, ст. 5202). [↑](#footnote-ref-6)